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Huy más de 180 médicos matriculados. LUIS MIGUELira oficial de los cursos de Doctorado se celebró en el Hospital General.

n̂
i

OS estudios universitarios de Medicina

Marrón declara 
que el documento 
sobre carencias 
asistenciales es 
‘Demagógico”

El director médico del Hos
pital General de Albacete, 
Antonio Marrón, declaró ayer 
sobre el documento firmado por 
más de 20 sanitarios de este 
centro hospitalario que denun
cia carencias asistenciales, qpe 
“este es un documento que me 
parece demagógico, impreciso e 
injusto, y que está fuera de la 
realidad del Hospital General, 
cuyo índice de calidad es mejor 
que el de otros hospitales”.

(Pág. 6)

empiezan a asentarse en Albacete
serosas autoridades locales, provinciales y regionales 
W ámbito universitario castellano-manchego y de 
TO asistieron ayer al acto oficial de apertura de 
ocursos de Doctorado que han empezado a desarro- 

en el Hospital General de Albacete.
^vicerrector de Investiga- 
He la Universidad Autó- 

de Madrid, afirmó que 
motivo de curiosidad ver 

va a promover lo que 
M^ga pueden ser unos 

de Medicina perfec- 
consolidados”, a la 

9*^^ estos cursos 
|*^lorado sean recordados 

principio de un asen- 
piode los estudios médi- 
p Albacete. (Pág. 5)

La Universidad 
Autónoma de 
Madrid ha 
apadrinado la 
creación del 
Doctorado en 
Medicina

Nombrado un vicerrector 
adjunto para el campus

La exportación 
albaceteña bajó 
en 1991, según 
un estudio de la 
Cámara

En el Salón de Grados del 
edificio que acoge las 

• Facultades de Derecho y 
Ciencias Económicas y 
Empresariales, se celebró 
ayer la toma de posesión 
de los cargos académicos 
que durante la nueva 
legislatura universitaria 
estarán al frente de los 
centros y enseñanza,s de la

Universidad regional en el 
campus de Albacete.
Como principal novedad 
cabe resaltar la creación de 
la figura de un vicerrector 
adjunto en la persona del 
profesor Federico 
Rodríguez Morata, al 
actual vicerrector de 
Investigación del campus, 
Laureano Gallego. (Pág. 6)

Según un estudio realizado 
por la Cámara Oficial de 
Comercio de Albacete sobre los 
nueve primeros meses de 1991, 
se ha confirmado la tendencia 
a la baja de las exportaciones 
de los productos albaceteños, 
siendo el calzado el sector más 
afectado. Por otra parte se 
constata que los principales 
clientes de nuestras exportacio
nes son principalmente los paí-
ses de la CE. (Pág. 8)

p además —
Noven de 21
n de Alcalá del
R es la madre de 
P'na abandonada 
n^sas Ibáñez 
I (Pág. 40)

La oposición acusa 
al Gobierno de 
intentar eludir su 
responsabilidad en el 
‘caso Juan Guerra’

(Pág. 19)

El PSOE cierra filas 
y acusa al Partido 
Popular de fomentar 
la imagen de 
corrupción

(Pág. 20)

El juez devuelve las 
fianzas al ‘cerebro’ y 
a seis implicados en 
la red ilegal de datos 
informática

(Pág. 21)

El Consejo del 
Poder Judicial abre 
diligencias contra M. 
Moreiras, juez de 
Delitos Monetarios

(Pág. 23)

^^bL^EDENAT celebrarán unas jornadas

^problemática del agua 
®n la región necesita 
^’^luciones enérgicas”

Manifiestan su malestar ante la falta de diálogo

Los empresarios visitarán 
al alcalde de Hellín para 

tratar el tema del IAE
K 'U y AEDE- 

^^ celebración 
finales de 

• del ^'''‘^en la proble- 
hj ^gua en su glo- 
fe” de IU. 

^^^^1° 9^e “la 
R 'Jostra provin- 
^te" de forma 
" ‘ndi? ^^l^lsmo resaltó 
f en |P^’^^3ble que juega 

"'“agricultura de la

“Las lagunas de 
Ruidera y los 
humedales están muy 
contaminados por 
nitratos y tienen unos 
niveles de salinización 
muy importantes, 
presentándose un 
futuro pesimista”

(Pág. 9)

FEDA realizó el pasado jue
ves una asamblea en Hellín, en 
la que Justo Roldán, secretario 
de Organización empresarial, 
explicó las repercusiones del 

-IAE. Los empresarios manifes
taron su malestar porque el 
Ayuntamiento no había adop
tado las vías de diálogo con este 
colectivo, al igual que ha suce
dido en otras ciudades de la 
provincia. También se acordó 
que una comisión visite perso
nalmente a Fructuoso Díaz para 
tratar el tema.

(Págs. 14 y 15) •

Justo Roldán hizo 
una pom^norizada 
explicación de lo que 
significa el nuevo 
impuesto, entrando 
en vertientes que 
afectarán 
directamente a los 
empresarios

,4ngel Codón dimitió.

El CABA, en un 
callejón sin 
salida

(Pág. 31)
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-- Editorial

Ante los problemas del Hospital

D
esde que se inauguró el Hospital 
General de Albacete los conflictos 
y desavenencias se han venido 
sucediendo de forma casi continua. La 

manera de dirigir y gerenciar este centro 
se puede decir que la mayor parte de 
las veces estuvo en contradicción con el 
criterio de los que allí practican la medi
cina. Por eso, algunos de los facultativos 
más cualificados que prestaban sus ser
vicios en el establecimiento, se decidieron 
por abandonarlo para ejercer la profesión 
en el campo de lo particular, y así alcanzar 
la liberación que supone no estar mane
jados por criterios políticos, que tanto daño 
hacen a los que para construir su porvenir 
no cuentan con otro patrimonio que los 
conocimientos profesionales.

El Hospital tiene en expectativa la solu
ción de unos determinados problemas que 
han sido denunciados recientemente. Y 
que a estas alturas, y a pesar de tener 
la consideración de graves, no han salido 
a la luz pública como debieran salir, dando 
la sensación de que algún temor o incon
veniente los ha puesto a buen recaudo.

Pero como la noticia ha saltado a las 
páginas de los, periódicos, es lógico que 
haya causado el natural impacto entre los 
enfermos que ocupan cama en el esta
blecimiento sanitario. Nada más que por 
el respeto debido a estas personas, ese 
misterioso comunicado que primero estuvo 
sobre la mesa de la fiscalía del Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla-La Man
cha, y después tomó rumbo hacia la oficina 
del Defensor del Pueblo, debía ser des
velado. Y que ni decir tiene que resuelto

si realmente es un peligro para algo o 
para alguien que pueda estar relacionado 
con la asistencia sanitaria que se dispensa 
en nuestro Hospital General.

Este tipo de establecimientos por lo que 
son y representan debieran estar más abier
tos al criterio de la gente. Y sobre todo, 
al análisis de los que forman el cuerpo 
social que sufre y padece los inconvenien
tes de la práctica de una medicina llena 
de vicios. Porque no es suficiente que el 
nivel técnico de las instalaciones sea de 
primer orden, si éstas no rinden adecua
damente pro falta de especialistas que las 
pongan en funcionamiento. O por otras 
cosas que las tienen fuera de uso. Ese 
control, además de otros de características 
técnico-administrativas, serviría para que 
problemas como los que han aflorado 
recientemente, se corrijan de inmediato. 
Que es lo que todos deseamos.

La Sanidad en España no es buena. El 
camino que hay que recorrer para ponerla 
a nivel europeo es muy considerable. Pero 
si encima los que tienen la responsabilidad 
de controlaría, de planificaría, y ejecutaría, 
no cumplen con ese deber, entonces no 
va a ser fácil que salgamos del ppozo negro 
en donde ahora estamos.

El día que no prevalezcan los criterios 
políticos para que los hospitales funcionen, 
y que la medicina oficial no promocione 
la amistad como valor casi indiscutible, 
eso que habremos salido ganando Iodos. 
Y en especial, los enfermos que sólo nece
sitan los buenos conocimientos médicos

El día que no 
prevalezcan los 
criterios 
políticos para 
que los 
hospitales 
funcionen, y 
que la 
medicina 
oficial no 
promocione la 
amistad, eso 
que habremos 
salido ganando

para recobrar su salud. La Tribuna
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ÍÍS 
’oraci

Ibricias: ya tenemos implantado en Alba
cete el Tercer Ciclo de los estudios uni
versitarios de Medicina. Quién nos lo 

iba a decir hace urios años; hemos pasado de tener 
la “Escuela Normal” como única y digna repre
sentante de los estudios superiores en la ciudad 
(en aquellos tiempos en que podía decirse con plena 
exactitud que aut magister aut nihil), a albergar 
la élite de la carrera de Medicina; los facultativos 
que terminen los seis años de rigor en la Universidad 
Autóma de Madrid -jóvenes madrileños, jóvenes 
albaceteños con medios económicos, quién sabe si 
algún joven albaceteño con beca- podrán venir a 
nuestro Hospital General a enriquecer sus cono
cimientos. Las campanas se han echado al vuelo 
y con razón, porque el logro es importante.

Pero al menos tan importante como el logro, 
es la carencia que éste pone aún más de manifiesto; 
tenemos el Tercer Ciclo de Medicina, pero no tene
mos ni el segundo ni el primero. Tenemos el tejado, 
pero seguimos viviendo a la intemperie, sin paredes 
en esta casa con tantas puertas que es el sistema 
universitario. Organizar el Doctorado es beneficioso 
para la ciudad y sobre todo para el Hospital, por

Medicina
DlMAS CUEVAS

Tenemos el Tercer Ciclo de 
Medicina, pero no tenemos ni el 
segundo ni el primero. Tenemos el 
tejado, pero seguimos viviendo a la 
intemperie, sin paredes 

el nivel académico y científico que conlleva; pero 
los habitantes de esta ciudad necesitarían, como míni
mo con la misma intensidad que esos cursos de 
élite para quienes ya han terminado la carrera, los 
seis primeros cursos de andar por casa, que son 
los que de verdad resuelven el problema de los 
padres que han de mandar un hijo a estudiar a 
cientos de kilómetros de casa, o del joven que quiere 

llevar adelante sus estudios sin depender de la aju al c 
familiar o de la limosna en que corren el ríes Mac 
de convertirse las becas por escasas e inadapta sibac
a la realidad social.

La Universidad de Castilla-La Mancha nació n 
el pecado original del campus disperso; y ni siquií 
los equilibrios de Luis Arroyo pueden evitar q 
los medios sean insuficientes y siempre qaeo 
demandas por satisfacer. No hay bautismo (m 
fuego ni de agua) que consiga redimir y poner 
estado de Gracia a esta Universidad que ñus 
tocado sufrir. Y quizá dentro de algunos años -o] 
me equivoque-, Ciudad Real consiga llevarse e g_ 
al agua con la Facultad de Medicina e incluso qu^,¡ 
contentamos desde el Rectorado y desde 
diciéndonos que nosotros ya tenemos el Tercer 

as 
de

y eso es lo que nos toca en el reparto. ^¡^ 
Ojalá me equivoque; y ojalá, si no es asi,, la .^^ 

dad albacetense sepa defender su Universidad ^ ^ 
que hace media docena de años luchó pur^,^ ijjq. 
Porque, pese a que nadie quiera recordarlo, a ^^^ 
versidad regional existe gracias a las cc
Albacete, aunque otras provincias que se estuv 
quietas hayan salido mucho mejor libradas.

^ q 
''as 
imitar

r^ r 

¡?to, 1

M.C.D.2022
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— Punto de vista

Ligerezas 
municipales

EDUARDO CANTOS

Ojo, con el Albacete
UJIS PARREÑO

35ligerezas cometidas por nuestro 
Ayuntamiento en materia de

'aguí /expropiaciones ya van siendo 
51o, La tima se refiere a la expro-
enia j ¡jel suelo en donde se quiere 

w un matadero municipal. En 
^I** «lido, la Sala de lo Contencioso

cistralivo del Tribunal Superior de 
j^Qj( 2 de Castilla-La Mancha, ha dic- 
jx.pji ientencia por la que deja nulos

¡iierdos que se refieren a la tal 
impo ración. Y ahora, vuelta a empezar.
ado .en el caso del Teatro Circo o 

Pulgosa. Lo malo de esto es, ade- 
fcl efecto que causa saber que- los

SUS'’ üK administran no lo hacen con
nca, y el sentido común necesario, 
2^®Í ü ligerezas nos cuestan el dinero
— contribuyentes. Y que por eso, 

se nada de particular que cuando 
S.A ojectán unos presupuestos econó-

ituño
testos se suban’'por las nubes, 
«ene aclarar que el caso qüe nos 
t y los anteriores, no son impu
ta la corporación de Carmina Bel- 
t Aunque algunas personas que 

la acompañan sí que estaban

oiilidad pública que ha preceder 
liquier decisión que motive una

pw’'^'ón, debe de estar hermética-
Don®^^'^'^^*^^ ^ otras “utilidades”. Esa 

Ros que la norma general para112
Bea®*® de actuaciones, que por ser 

litadas y susceptibles de mal inter-65
'’f. precisan una total trasparencia, 
‘que reconocer que el Ayunta- 
5 de Albacete, en lo que a expro- 
•^ se refiere, está demostrando

ixracidad muy considerable. Si al 
i ayn al cabo esto sirviera para dotar 
nes ídad de mejores instalaciones que 

’ll’acetenses nos proporcionen una 
^confortable, merecería la pena.

ipta

El Defensor del Pueblo

En la visita que hizo a la Base Aérea 
de Los Llanos el Defensor del Pueblo, 
Alvaro Gil Robles, puntualizó’ que 
muchos de los problemas que padece 
la institución se deben al desconocimien
to que sobre te misma tiene la gente, 
y a no comprender que “debe actuar 
en el terreno de la informalidad, de 
la recomendación y de la sugerencia”. 
Esto, inmediatamente lo hemos unido 
a la decisión tomada por el fiscal jefe 
del Tribunal Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha, de enviar al Defensor 
del Pueblo el escrito que a su vez le 
ha remitido a él un colectivo de sani- 

• tarios pertenecientes a los cuadros pro
fesionales del Hospital General de Alba
cete, y sacarribs la conclusión de que 
lo que la fiscalía pretende es eso, que 
por la vía de’ la sugerencia y la reco
mendación se subsanen los defectos que 
el escrito de referencia señala y califica 
de graves, al estar relacionados -según 
parece- con ciertas carencias asistencia
les que pueden repercutir en la atención 
hospitalaria qué dicho centro dedica a 
sus pacientes.

Claro, como anteriormente hemos 
dicho, todo esto hace suponer que no 
existe delito alguno que llevar ante los 
tribunales de justicia, pues de lo con
trario el fiscal jefe h’ubiera actuado de 
otra forma. Aquí, lo que distorsiona es 
la gravedad que se le imputa al pro
blema. Y que a pesar de eso no salga 
a la luz pública en toda su amplitud, 
y con todas las consecuencias que cabe 
atribuir a los responsables del mismo. 
Si es que los hay. De todas a los enfer
mos que ocupan plaza en el Hospital 
General no se les puede tener en la 
incertidumbre de saberse mal atendidos. 
Ellos, más que nadie, tienen derecho 
a que el asunto se aclare. Y cuanto 
antes, mejor.

stamos como locos, en el tema 
del fútbol. “Nuestro 92” —el año 
de los grandes acontecimien

tos- está marcado por la campaña del 
Albacete Balompié, en la Primera Divi
sión, categoría en la que pensábamos 
andar en silencio, como de puntillas, pero 
en la que se nos “oyen los pasos”. Hace
mos ruido.

Y todo el mundo nos mira como 
“equipo revelación”, y nos concede pro
tagonismo en una rebelión de los modes
tos. Así sucede que todos los domingos, 
los expertos en tácticas y estrategias, los 
magos de los pronósticos, analizan, estu
dian y contrastan circunstancias y aspec
tos en nuestro club para “amarrar” un 
resultado que valora el pleno quinielís
tico. Desde la segunda y tercera jornadas 
de la liga —con las victorias sobre el 
Valencia y el Tenerife— el Albacete ha 
sido la incógnita que ha obligado a la 
combinación triple, porque todo ha sido 
posible, como empatar en “Riazor”, con
tra el Deportivo;, como ganar en “Ato
cha”, contra la Real, en el “Luis Sitjar”, 
contra el Mallorca y en el “Carlos Tar- 
tiere’^ contra el Oviedo...

Demasiado “ruido”, para un debut que 
se pensaba hacer sin otras pretensiones 
que las mínimas dentro de la mayor 
dignidad.

Y ya en la jornada final de la primera 
vuelta se dispara la expectación al máxi
mo, se agiganta y vibra el ambiente, en 
las horas previas al partido contra el 
Atlético de Madrid, y la ciudad se pre
dispone a vivir otra jornada histórica... 
¿Y van..?

Se va a llenar a “reventar” el “Carlos 
Belmonte” —¿cuándo pudo soñar el 
admirado arquitecto que su obra iba que
dar insuficiente a los treinta años?— y 
se hará un taquillón que para sí lo qui
sieran muchos clubs de la Primera Divi
sión. Si la meteorología no cambia va 
a hacer un “virugi” siberiano, pero, aun-

■■ Hoy, en estos momentos

El Atlético de Madrid es un 
club que cuenta en nuestra 
capital con grandes 
simpatías, desde cuando era 
Atlético Aviación: Merece 
un afectuoso recibimiento 
en el partido* de mañana

que caigan rayos de punta, los graderíos 
se van a colmar de albacetenses que 
desde hace cuatro meses se “alimentan” 
de fútbol, dejando en un segundo plano 
cuestiones económicas, sociales y polí
ticas — iy ya están sucediendo cosas! — 
de aparente menor trascendencia que los 
puntos de la liga.

Los sociólogos tienen en nuestra capi
tal oportunidad de profundizar en el 
fenómeno de este deporte de rnasas. Y, 
además, con te admirable compostura 
de los miles y miles de espectadores de 
todos los domingos, que están dando 
—mañana, tambien, y ojalá sea siempre 
así— una auténtica lección de depor
tividad, de civismo, cuando por ejemplo, 
el domingo pasado, en Valladolid, un 
ex-gobernador civil de Guadalajara
intentó agredir 
almohadilla...

El Atlético de 
tiene en nuestra

al árbitro con una

Madrid es un club que 
capital grandes simpa-

tías, desde cuando era Atlético Aviación; 
ha jugado en varias ocasiones en nuestro 
campo, en una, en partido oficial contra 
el Osasuna, cuando estuvo clausurado 
el “Vicente Calderón”. La afición alba
cetense —aunque en aquella oportuni
dad el inefable presidente Alfonso Cabe
za no favoreciera la buena imagen— le 
dispensó su más cordial bienvenida. Aho
ra, igual, pero, ojo, el Albacete quiere 
ganar con sus mejores armas.

1» 'ircalaus el encantador
IOS 1 
-oja ® luces y la exaltación 

'^ razón no podrán 
•’i®® '^ incultura y el
isalii '‘•«•diablo, de la ex ación 
^'^ ^^'^I pecado, y de tanta 

pues que eso es 
en el juicio de Alba- 

“nico consuelo que nos
SOCi

^l diagnóstico: trans- 
Üi ^^“izofreniforme, tam- 

]°scalificativos que abro- 
concepto de la locura. 

*®oza propuso para su 
"‘'^soluta libertad de cul-

' el

len

^ 906 muy interiorizada
0 ‘3 su credo. Durero pintó 

guiñol al con- 
lid ^"^'nas apocalípticas, 
^niborg viajaba por sus 
' *^00 tal tranquilidad

■ pintaba colores lumi- 
; inteligencia ha sido 

J'^on el diablo, con su 
■pero ha dejado puer-

El juicio
RAMON BELLO SERRANO

tas abiertas para los dioses. 
Absurdo es negar la exaltación 
de valores universales, laminar 
la bondad, la caridad para con 
el prójimo o el sentimiento de 
amor entre los hombres. Pero 
muy edificante parece empezar 
a borrar de la conciencia de los 
más torpes a ese mono loco 
recubierto de azufre, instrumen
to facilón de poder y control 
social. Lo más benigno de este 
juicio -ya está dicho- resulta de 
las apelaciones a la locura. Eso

está bien. Mejor estar loco que 
hacer vida social con la presen
cia omnipresente de la maldad, 
maldad personificada, maldad 
que tiene nombre y apellidos, 
maldad que puede anidar en el 
cuerpo virgen de la pobre víc-

sia se dedicara a negar al diablo 
(algo por principio imposible, 
pero beneficioso en grado 
sumo) quizá proliferaría el 
curanderismo encubierto. 
Transtorno esquizofreniforme. 
Pero pocos transtornos existen

tima almanseña. Alejandro en quienes acuden a videntes,
Dumas se reía de los exorcismos 
(“El mártir Urbano Grandier“) 
pero el cura Grandier acabó en 
la hoguera. Uno ya no sabe qué 
resultaría más apropiado, pues 
si la influencia moral de ia Igle-

anhelan las cartas del Tarot, 
buscan a expertos que sacuden 
el mal de ojo y a otros pro
fesionales del filtro del amor. 
Hasta aquí inaguraron residen
cia universitaria contratando a

vidente de prestigio que leía los 
posos del café. La razón no 
podrá con estas cosas -seguro- 
y la prueba es el despliegue 
informativo, causa última de la 
demanda ciudadana, últimas 
causas de fenómenos paranor
males. Sería bueno hacer una 
historia objetiva del diablo, des
de los inicios metafóricos'hasta 
los tiempos actuales, publicar 
listas demonológicas y rituales 
de exorcismo, y si ustedes me 
permiten terminar ya con esta 
pavada que tanto sufrimiento ha 
llevado al pueblo inculto. No 
es acusación aprovechando el 
extremismo de la vista pública. 
Pero si las reacciones genera
lizadas se han basado en lo 
impropio que el siglo XX sufrie
ra el rito almanseño, ya va sien
do hora de abjurar de tantísima 
estulticia.

EL DOMINGO DIA 26,
’AGINAS ESPECIALES DEDICADAS A LA CONSTRUCCION

EN LA TRIBUNA DE ALBACETE

Ó
 b
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Declaración institucional
^ Cartas

BERTA FERNANDEZ

o estaba en el orden 
del día del pleno 
extraordianrio cele

brado hoy en el Congreso 
de lo.s Diputados porque 
cuando se convocó parecía 
imposible que Fidel Castro 
fuera capaz de recurrir a la 
pena de muerte en su obse
sión de querer conservar un 
sistema que se cae por todas 
partes y una Cuba vez más 
aislada. No podía ser de otra 
forma. Con el respaldo de 
todos los grupos, el presi
dente de la Cámara leyó una 
declaración institucional en 
la que los parlamentarios 
españoles expresan “su 
repulsa” por la ejecución en 
la madrugada del pasado 
martes, en Cuba, de Eduar
do Díaz Betancourt" a la vez 
que expresan su preocupa
ción y manifiestan su espe
ranza de que él pueblo cuba
no encuentre la reconcilia
ción en la democracia”. La 
lectura de la declaración ins
titucional duró menos de un 
minuto, la totalidad de la 
sesión plenaria poco más de 
una hora. Tiempo suficiente 
para aprobar las modifica- • 
ciones introducidas a su paso 
por el Senado en el proyecto 
de ley de Arrendamientos 
Rústicos Históricos, y dar luz 
verde al real decreto por el 
que se dispone el comienzo 
de la aplicación del Impues
to General Indirecto Cana
rio el uno de enero de 1993. 
La concurrencia fue escasa 
y sus señorías ya no tendrán 
que volver a una sesión ple
naria hasta el próximo 11 de 
febrero, fecha en la que 
comenzará el nuevo periodo 
de sesiones y será el punto 
y final oficial de las vaca
ciones -aunque parezca 
imposible navideñas. Esto no 
quiere decir que los dipu
tados se pasen dos meses sin

El presidente 
de la Cámara 
leyó una 
declaración en 
la que se expresa 
“su repulsa” 
por la ejecución, de 
Betancourt”

dar palo al agua.
Al menos no todos, a 

pesar del “sambenito” que 
se les ha caido encima. Son 
días, aseguran, que aprove
chan para atender cuestiones 
relacionadas con sp partido 
respectivo, recorrer la pro
vincia y atender asuntos que, 
se crea o no, están relacio
nados con su actividad polí
tica y parlamentaria.

Claro que luego, en un 
porcentaje altísimo de casos, 
esa labor les luce muy poco, 
tanto en el Parlamento como 
en lo que tedría que ser un 
contacto más directo con los 
ciudadanos.

Siete 
interrogantes a 
un acuerdo de
paz

1.992 ha comenzado con la
esperanza de píe para el pueblo 
salvadoreño. Junto a la lógica 
alegría que produce la firma del 
acuerdo de paz, pronto saltan 
a la mente distintos interrogan
tes sobre el futuro más inme
diato de este pequeño país, que 
prácticamente n ha conocido en 
su historia la independencia ni 
la paz.

Primer interogante: ¿Cómo se 
hará el prometido reparto de 
tierras? No podemos olvidar que 
la dictadura no sólo se ha sufrido 
en las zonas ocupadas por los 
militares y en los territorios de 
control popular, también los des
plazados han sufrido la injus
ticia. A los emigrantes que 
desean volver ¿se les devolverán 
sus antiguas tierras? o ¿se les 
realojará en otros territorios? 
Los campesinos desean regresar 
a sus tierras, pero éstas han sido 
colonizadas, por otros campesi
nos deportados'por el ejército.

Segundo interrogante: Todos 
sabemos que El Salvador ha 
estado bajo el control de Cator
ce familias que han formado la 
oligarquía económica y política 
de este país; sin la presión de 
la guerrilla ¿quién les hará des
prenderse de una parte de sus 
privilegios en beneficio del pue
blo? Un pueblo que ya no se 
conforma con ser tratado como 
exclavo, que exige sus derechos 
y lucha por sus libertades.

Tercer interrogante: ¿Cómo 
controlar y suprimir los escua
drones de la muerte? El ejemplo 
de Colombia es claro, desde que 
algunos grupos guerrilleros deja
ron las armas y se incorporaron 
a la vida política han sido ase
sinados numerosos militantes de 
estos partidos. En 1991 fueron 
asesinadas 1.500 personas. 
¿Quién garantiza que no ocurri
rá lo mismo en El Salvador?

Cuarto interrogante: ¿Qué

pasará con los militares? El ejér
cito debe ser reducido, tanto en 
el número de soldados como en 
el de oficiales. Es difícil prevenir 
como actuarán estos últimos, 
que sólo saben vivir dentro de 
la institución uniformada, donde 
su palabra es ley y que una vez 
fuera de ella su poder desapa
rece. ¿Qué hará el gobierno con 
esta genté .sin adaptación a la 
vida civil?

Quinto interrogante: Las heri
das de este país nunca quedarán 
cerradas si los responsables de 
los asesinatos de Mons. Romero, 
de la UCA, y de tantos otros 
inocentes, no son castigados. 
Pruebas de muchos de estos crí
menes existen en poder del 
gobierno salvadoreño y de la 
administración de los EE.UU. 
¿Las utilizará el gobierno de 
ultraderecha para castigar a los 
asesinos?

Sexto interrogante: Está 
demostrado que en las actuales 
circunstancias El Salvador es 
incapaz de autoabastecerse por 
sí mismo. ¿Ayudará EE.ÚU. 
igual en la paz que como lo 
hizo para mantener la guerra? 
o ¿habrá un abandono como 
pasó con Nicaragua y Panamá?

Séptimo interrogante: Si en 
unas futuras elecciones ganara 
la izquierda a través del FMLN, 
¿permitirán los EE.UU. un 
gobierno claramente de izquier
das en Centroamérica? Hasta 
ahora no lo han consentido.

Segurarnente se podrían for
mular otras preguntas sobre el 
futuro de El Salvador, pero con 
éstas hay suficientes para 
reflexionar después de la alegría 
por la paz.

Comité “Monseñor Oscar 
Romero”

Subidas de 
sueldo 1992

Para funcionarios públicos y 
pensionistas, creo que supondrá 
<in aumento en sus sueldos y 
pensiones en el año 1992 de un 
5,7 por ciento, pero ello no es 
así, por lo visto, para otra gran

cantidad de ciudadano 
giados en España.

Me entero por la 
nacional que al presidí (1^^ ^ 
la Comunidad de Cast k*^^^^ 
Mancha. Jesé Bono -v a
16 más colegas suyos no la «i, ¡¿
derá lo mismo, puesto tj 
citado vio incrementado su 
do para 1992 en un 21,5’
ciento, que es la' subidj 
importante de todos los- 
dentes de autonomías. d< 
de la del canario, Jerónini 
vedra, que cobrará un 35.1 
ciento más.

José Bono cobrará en! 
9.946.000 pesetas y los a 
jeros que forman parte J 
Gobierno 8.394.000 peset^ 
sí, no mensuales sino aoui 
pues además el primero di
de una residencia que « ^^^^ 
palacio de Fuensalida. : pincia 

feo l
Mancha le supera el prej 
de la Generalitat de Caí L^y^
Jordi Pujol, cubo sueldo a

año está cifrado en 12.6 ,^.ygg 
de p esetas, brutas, cantid ü est
duplica a la que recibe el t ^^Hj, 
de la Comunidad riojana Jde
Ignacio Pérez Sáenz, que 
cibirá algo menos de 61

Amat 
no ñ 

de pesetas. f icón
También le superarán a^ Jes

Bono, a la hora de cobrea^ 
lo menos”, los máximos diij hUA 
tes de las comunidades del ¿inna
Vasco y Galicia: el Leii& ¡esta i
vasco, señor Aruaiud 
ma de 11.000.000 de pe 
el titular de la Xuntade' 
Manuel Fraga, 10.536. 
pesetas.

^T ( 
"'Ge 
»fu
:1a I 

ícent 
no 

mí

El resto de presidentes a 
nómicos que existen. c(^ 
todos ellos algo más del 
menos lo hace, que es a -Ma

% liiLa Rioja.
¡Todo lo expuesto, m^ d 

cado por 17 autonomías^
este número una

i la'
veinieM -¡deí 

' dConsejeros cada una. ?vonseicrub vauu —- 3 
media de 7.500.000 de sí -B 
que calcule el audadaiq -mr 
presupuestos anuales se Que 
mantener en nuestra nad^Bmantener en ----- i

Juan Sánchez Ramírez 4)£

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
PARROQUIA SABADOS Y VISP. FIESTA DOMINGOS Y FIESTAS MAÑANAS

ASUNCION
BUEN PASTOR
CORAZON DE JESUS
ESPIRITU SANTO
FATIMA
NTRA. SRA. DEL PILAR
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA
NTRA. SRA. DE LA PAZ
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS
PURISIMA CONCEPCION
SAGRADA FAMILIA
SAN FRANCISCO
SAN JOSE
SANJUAN ■
SAN PABLO
SAN PEDRO
SAN REDRO-SEPULCRO
SAN VICENTE DE PAUL
SANTATERESA
SANTO DOMINGO
VIRGEN MILAGROSA

5,30 - 7,30
6.30
7,30
4-7
7 
7,30

7
7,30
7
8
8 
1_
7,30

7
7
7
7

9,30 -11,30 -12,30
10-12
9-10,30 -12
9,30 -12-1
9-12-1
9,30 -12-1
10
10,30
9-11-12
11,30-12,30
9-11-12 -
9-11-12-1
9-10-11-12
8 - 9,15 -11-12-1
9-11-12 
rh30_ 
12,30
J2______
12
22______
12

^titt 

^'a 
‘ Javi 
^re 

pa 

pcei 
res

DOMINGOS YFJESTAST^

7,30
5.30 - 6,30

pie 

r

I^fe 
hit

kd 
he

7
6

7
7,30
7
8
8
8
7,30

.C.D.2022
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Apertura ofídal del Doctorado en Medicina
r^ ayer se celebró uno de los actos más 

(les de ¡a historia del Hospital General 
til bifie’ la apertura ofídal de los cursos 
i ííofído, fruto de un convenio entre este 
íst f¿y ía Universidad Autónoma de Madrid,

con la importante colaboración de la Universidad 
de Castilla-La Mancha. La puesta en marcha 
del Doctorado en el Hospital Generaf supone 
ofrecer en Albacete el tercer ciclo de estudios 
de Medicina^ lo que viene a satisfacer una inquie-

tud que excede al propio hospital y a la ciudad: 
la posibilidad de mejorar en todos los sentidos 
el sistema sanitario no sólo provincial, sino 
regional, tal como afírmó el rector de la Uni
versidad regional, Luis Arroyo Zapatero.

<10 
'US

Ayer se celebró la apertura oficial de los cursos de Doctorado de la Universidad Autónoma de Madrid y el Hospital General

de

i.8

Comienza el asentamiento de los estudios
universitarios de Medicina en Albacete

n?

lías de 180 médicos se han matriculado en este tercer ciclo de Medicina que ha empezado a impartiese en el centro hospitalario
14 ------ -----------------------
^' Felicidad IZAGUIRRE 
d ------------------------------
*¡ srosas autoridades loca- 
i 3iiiciales y regionales, y 
^ ¿ilo universitario caste-
^ onchego y de Madrid, 

■ 3 ayer al acto oficial de 
n de los cursos de Doc- 
'í¡ue en la segunda quin- 
k este mes empezaron 
írollarse en el Hospital

'^ ’! de Albacete, con 182
ue B matriculados.

MO fue celebrado en el 
¿con la participación de 
Mes académicas de la 
kísidad Autónoma de
"(UAM). institución que 

rio ídnnado con su colabo-
allí ¡esta importante realidad 

atió de la iniciativa de 
5 ^ de facultativos del 

^General, que desde el 
1» fue apoyada y alen-.

S wlaDireción y Gerencia

vi

uH

te» 
ai

-■entro hospitalario.
^10 fue abierto por el 
í médico del hospital, 
^‘Marrón, quien destacó 
* llena de orgullo que 
*fedel Hospital General 
--tan unido a las Uni- 
■tles Autónoma de 

• y de Castilla-La Man-
‘tiendo hincapié en elpM ■ ______________

mC 'Universitario y de dedi-
MW han demostrado 
^**$ personas que han 
^ el programa de Doc- 

^linuación, intervino en 
el jefe del Servicio 
del Hospital Gene- 

l^vier López Fando, 
''presando que el camino 
^cución de los cursos 

•Otado ha sido difícil, 
;0 gratitud a todas las 
'Jltte en la rnedida de 
-liidades han colabora- 

_^'er realidad este tercer

"¿
Íí

r

si

Autoridades locales, provinciales y regionales, y del ámbito universitario de la zKutónuma de Madrid y castellano-manchego, participaron en el acto. l.migcel

“El tercer ciclo de Medicina que se comienza aquí, es algo directamente 
vinculado a la satisfacción de una necesidad que excede al propio 
hospital y a la ciudad”, destacó el rector de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, Luis Arroyo Zapatero

* estudios de Medicina,
" director médico deí

p ¿ ’^ ^2 UAM; y auto-
y^démicas de la Uni- 

f^gional, entre las que 
. vicerrector del cam- 

Albacete, Laureano

L ^r Rodríguez Mon
tot del Departamento 

de la Autónoma de 
I^nfirmó el interés e 
^ de estos cursos de 
C. J. ^ tiempo que feli- 

'tección del Hospital 
9^® es^o sig" 

L^r hacia el saber”, 
ititervino el 

klah ^^^^^a^ íí® M,edi- 
Fihi’ ^^’ '^°^^ Villamor 
L!®” expresó que “la 
^*'’^W¡va y hace pro- 

’^ calidad asistencial”, 
_j 9tte se ha estable- 
■ ^0 de unión entre 

^^íiHa-La Mancha. 
J ftector de Investiga-

ción de la Autónoma de 
Madrid, Javier Ordóñez Rodrí
guez, también intervino, mos
trando “la enorme alegría que 
siente el equipo rectoral de 
nuestra Universidad, al produ
cirse una colaboración más 
entre dos instituciones univer
sitarias”.

Ordóñez Rodríguez señaló, 
refiriéndose a los cursos de 
Doctorado, que “es un verda
dero motivo de curiosidad ver 
cómo se puede promover lo que 
a la larga pueden ser unos estu
dios de Medicina perfectamente 
consolidados”, a la vez que 
deseó que estos cursos sean 
recordados como el principio de 
un asentamiento de los estudios 
médicos en Albacete.

Posteriormente intervino la 
alcaldesa de esta capital, Car
mina Belmonte, quien indicó 
que iniciativas de esas carac
terísticas que revierten en el 
campo de la salud son recibidas 
con satisfacción, resaltando que

“la Universidad de Castilla-La 
Mancha es una realidad de la 
que nos sentimos orgullosos”, 
y que “Albacete espera de esta 
institución que la docencia e 
investigación sigan creciendo 
entre nosotros”.

Un campo vital para todos

Cerro el acto de apertura ofi
cial de los cursos de Doctorado 
el rector de la Universidad 
regional. Arroyo Zapatero, 
señalando en su intervención 
que “hace apenas tres años, 
además de organizar nuestros 
propios cursos de Doctorado, 
en Químicas, Humanidades, 
Derecho y Economía, nos preo
cupaban en la Universidad 
otros campos vitales, como la 
Arquitectura, la Psicología y la 
Medicina. De estos tres proble
mas, damos ahora el paso 
solemne al que afecta al ámbito 
de la Medicina”.

“Esto es una aventura -aña

dió el rector-, en la que par
ticipan muchas instituciones, y 
una vez más hemos encontrado 
la ayuda de las Universidades 
«madres» de la de Castilla-La 
Mancha, como la UAM”.

Destacó el rector, que los 
estudios de tercer ciclo de 
Medicina tiene una relevancia 
directa para los médicos, por 
lo que supone en cuanto a 
mejora y cualificación de pro
fesionales. “Pero esa mejora de 
calidad indudablemente es tam
bién de interés para la comu
nidad que está servida por este 
complejo hospitalario”.

En su intervención, el rector 
resaltó que “el tercer ciclo de 
Medicina que se comienza aquí, 
es algo directamente vinculado 
a la satisfacción de una nece
sidad que excede al propio hos
pital y a la ciudad”, y que con 
esta iniciativa en marcha se 
ofrece la posibilidad de mejorar 
en todos los sentidos el sistema 
sanitario regional.

Experiencia 
insólita

El doctor Damián Gar
cía Olmo, uno de los 
facultativos del Hospital 
General que han partici
pado directamente en 
hacer realidad los cursos 
de Doctorado, junto con 
Javier López Fando y 
Pilar Andújar, entre otros 
médicos del centro hos
pitalario, manifestó que la 
puesta en marcha de tales 
cursos supone la culmi
nación de la primera 
experiencia nacional por 
la que se ofrece el Doc
torado en Medicina en 
una ciudad que no posee 
Facultad de estos estu
dios. .

Al mismo tiempo. Gar
cía Olmo hizo hincapié en 
que ha sido muy impor
tante la colaboración que 
la Universidad de Casti
lla-La Mancha ha apor
tado en todo ese proceso.

El primer curso de 
Doctorado que ya se está 
impartiendo se titula 
“Metodología de la Inves
tigación”.

M.C.D.202:
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Perspectivas universitarias en la ciudad

Ayer se celebró la toma de posesión de los cargos académicos que estarán en la nueva legislatura de la Universidad resionaí 

Se crea el cargo de vicerrector adjunto en
el campus universitario de Albacete

**Tendremos que constituir más primeros ciclos y también superiores en el terreno de las Ingenierías

En el Salón de Grados del edificio que acoge las Facul
tades de Derecho, y Ciencias Económicas y Empresa
riales, se celebró ayer la toma de posesión de los cargos 
académicos que durante la nueva legislatura univer
sitaria estarán al frente de los centros y enseñanzas 
de la Universidad de Castilla-La Mancha en el campus 
de Albacete.

Felicidad IZAGUIRRE

Cabe resaltar como princi
pal novedad anunciada por el 
rector de la Universidad regio
nal, Luis Arroyo Zapatero, la - 
creación de la figura de un 
vicerrector adjunto en la per
sona del profesor Federico 
Rodríguez Morata, al actual 
vicerrector de Investigación 
del campus de Albacete, Lau
reano Gallego, al incrementar
se el trabajo de este organismo 
en los frentes de investigación 
y de gestión del propio carri- 
pus.

Pocos cambios ha habido en 
el conjunto de los cargos aca
démicos del campus, salvo el 

• de director de la Escuela Uni
versitaria Politécnica, centro 
que pasa a ser dirigido en la 
nueva legislatura por Antonio 
Calatayud. Por lo demás, 
seguirán al frente en la direc
ción de los distintos centros, 
J. Ramón de Páramo, como 
decano de la Facultad de 
Derecho; Francisco Díaz, 
como director de la Escuela 

de Magisterio; Alfredo Igle
sias, como decano de Ciencias 
Económicas, y Empresariales; 
Antonio Bailos, como director 
de la Escuela de Graduados 
Sociales, y Elías Rovira, quien 
seguirá dirigiendo la Escuela 
de Enfermería,

Los directores de Departa
mentos universitarios también 
tomaron ayer posesión del car
go en la nueva legislatura.

Más de seis mil estudiantes

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, que 
presidió este acto, abordó 
perspectivas del campus 
Albacete en un contexto 
el que se ha producido 
incremento importante 

las 
de 
en 
un 
en

todos los sentidos. Se trata de 
un campus que posee más de 
seis mil estudiantes, y un 
número de profesores que 
excede la cifra de 300.

En previsión al fuerte 
aumento de alumnado que 
tendrá en un futuro próximo 
el campus de Albacete, Anoyo

El profesor Federico Rodríguez Morata, tomó posesión del cargo de vicerrector adjunto. LUIS MIO

Zapatero señaló que habrá 
que preparar la estructura 
para acoger a más estudiantes, 
que especialmente stf van a 
incrementar en el ámbito de 
las Ingenierías, teniendo en 
cuenta en este punto que el 
60% de todos los estudiantes 
universitarios lo son hoy en 
día de Derecho, Económicas 
e Informática.

Destacó por tanto. Arroyo

Zapatero, que se piensa en la 
programación de ese creci
miento, y en “hacer conjugar 
las aspiraciones que tenemos 
con la coherencia de las aspi
raciones del conjunto de la 
región”, al tiempo que afirmó 
que “tenemos que abordar la 
reforma de los Planes de Estu
dio, que afectará, entre otras 
cosas, a la creación de la 
Licenciatura de Mercados, y

en el terreno de las Ingea 
rías, tendremos que consté 
más primeros ciclos y cj 
superiores”.

En cuanto a Magisier 
Arroyo manifestó que s4 
aprovechar el impulso qií 
registra actualmente en 
estudios universitarios de a 
fesorado, proponiendo la 
ción de especialidades y í 
cuitos profesionales.

rt Ei Hospital elaborará una réplica ’̂ ^^^^^^^u
‘Está fuera de la realidad del Hospital General y es injusto'', dijo el director médico

^^^El documento sobre carencias 
asistenciales es demagógico”

F. IZAGUIRRE

El director médico del Hos
pital General de Albacete, 
Antonio Marrón, declaró ayer 
a este diario sobre el documen
to que ha sido remitido por un 
colectivo de más de 20 sani
tarios de éste centro hospita
lario al Ministerio Fiscal, que 
al parecer refleja un grave pro
blema que tiene que ver con 
una falta de garantías asisten
ciales a pacientes críticos, que 
“este es un documento que me 
parece demagógico, impreciso e 
injusto, si bien sobre este asunto 
ya nos pronunciaremos más 
despacio la semana que viene 
desde la dirección hospitalaria”.

Marrón indicó que la difu
sión que se ha hecho de tal 
documento por la Prensa le 
parece “improcedente”, por las 
razones indicadas, y que el mis
mo “está tan fuera de la rea
lidad de este hospital que la 
prueba es que su texto se pasó 
para su firma al resto de los 
médicos de este centro, y de 
270 facultativos, sólo lo firma

ron poco más de 20, lo que 
quiere decir que no lo com
parten la mayoría de los pro
fesionales”.

Continuó Marrón señalando 
que “documentos como ese tan 
demagógicos, lo que crean es 
una alarma infundada en la 
población, y nosotros no vamos 
a seguir por esa vía. Hay quien 
escoge el cam*¡no de la dema
gogia y hay quien escoge el 
camino del trabajo más serio, 
por lo que utilizando los cauces 
internos del hospital, y de 
«puertas para adentro», vamos 
a elaborar una réplica con datos 
y la vamos a remitir al mismo 
Defensor del Pueblo si es que 
nos la solicita, que todavía no 
nos ha notificado nada; al 
Ministerio de Sanidad y a la 
Dirección del INSALUD”.

Sobre la situación del Hos
pital General, Marrón apuntó 
que “nuestros índices de mor
talidad están por debajo de la 
media nacional, y aquí a la gen
te se le cura, y además, nuestros 
índices de calidad son mejores 
que otros hospitales”.

Preguntado por la sentencia 
que el Juzgado de Instrucción 
n® 1 de Albacete ha fallado.en 
contra del Hospital General, en 
relación a un caso ocurrido en 
1987 xon un niño recién nacido. 
Marrón señaló que “en este 
asunto se ha interpuesto un 
recurso, no sólo por el hospital, 
por lo que la sentencia está por 
esa vía en la Audiencia Pro
vincial y prefiero no opinar”, 
expresando el director médico 
sobre el dictamen del citado 
Juzgado de ‘Instrucción, que 
“personalmente no lo he estu
diado a fondo porqué no soy 
jurista; simplemente tengo que 
decir si tal sentencia llega a ser 
definitiva, habrá que acataría”.

El director médico del Hos
pital General mostró su satis
facción por el acto celebrado 
ayer de apertura oficial de los 
cursos de Doctorado en este 
centro hospitalario, recalcando 
las palabras de las autoridades 
académicas de la Universidad 
Autónoma de Madrid de que 
“si no hay investigación y 
docencia, no hay hospital”. El director médico del Hospital General, .Antonio Marrón.

I
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^fJjoncejal de Urbanismo no reconoció actuar irregularmente al expropiar el suelo del matadero

La expropiación se realizó en base a
1 f un acuerdo plenario de los grupos”

El Ayuntamiento recurrirá la sentencia dictada ppr el Tribunal Superior de Justicia

9Bcejal de Urbanismo, 
^ínez Simón, señaló 

fj equipo de gobierno 
Kluó de forma ilegal 
b expropiación de los 

os para el nuevo 
iero municipal, y 

í de oportunista al 
jal del PP, José 
ín Remiro.

Ester PEREZ

Martínez Simón no reconoció que se cometiesen irregularidades en ia expropiación.

i

me la reciénte sentencia 
iapor el Tribunal Supe- 
áe Justicia de Castilla-La 

a, que declara nula la 
ippiación del terreno para 
eación del nuevo mata- 
municipal, motivado por 
gularidades del proce- 

wlo, el concejal de Urba- 
, Francisco Martínez 
señaló que “el equipo 
iemo hizo todas las ges- 
para adquirir el terreno 
iscle que el informe de 

servicios jurídicos del 
iamiento fue favorable”, 
áió que “contestando las

( ¡naciones hechas por José 
igeni ion Remiro decir que 
istita Se porque el Ayuntamien- 
cidC expropió los terrenos 

[ j taente”.
iconcejal de Urbanismo 
® que “nunca vamos a 

•ciar lo que diga la Jus- 
■ pero lo que sí vamos a 

es la actuación de 
que amparado en el 

►iinismo que se dió en la 
p comisión de Urbanis- 
^Kre hacer una mala 

para engañar a la 
pública”.

“embargo, ante el cúmu- 
* irregularidades cometi- 
'® la ejecución de la 
"’Piación y que aparecen

reflejadas en la sentencia, 
Martínez Simón expresó que 
“aquí lo que hay es un asunto 
plenario del Ayuntamiento en 
el que se han hecho actua
ciones desde el punto de vista 
municipal legales, y que la 
Audiencia, desde su punto de 
vista declara un nuevo pro
cedimiento, con el cual no 
estamos de acuerdo y por eso 
vamos a recurrir”.

Expropiación forzosa

El concejal de Urbanismo 
explicó que el Ayuntamiento 
estaba legitimado para ejerci
tar la expropiación forzosa y 
que se solicitó la aplicación 

sidad de ubicar un nuevo 
matadero en un lugar lógico 
y aprobado por la normativa 
de la CEOE, y añadió que 
“los tre grupos, tanto el PSOE 
como IU y el PP, votamos 
a favor de la expropiación”.

Martínez Simón explicó que 
las diferencias surgieron prin
cipalmente en relación al pre- 

.cio del metro cuadrado del 
suelo a expropiar.

No obstante, Francisco 
Martínez Simón no reconoció 
haber cometido irregularida
des en el procedimiento segui
do para llevar a cabo la expro
piación y concluyó diciendo 
que “no se ha actuado ni de 
mala fe ni ilegalmente”.

íB aclara que el responsable de la ‘‘mala”
ejecución es el equipo de gobierno

E. PEREZ

^-^^ ^^M'^’erda Uni- 
puntualizó que 

^J^ión se acordó con 
de todos los gru- 

procedimiento por 
ha llevado a cabo 

de esta expropiá
is ^^^iwnsabilidad del 

gobierno, y más con- 
“el responsable 

i^^anismo”.
K^Micó que había que 
Vaspectos; prime- 
i ‘Untad política de 

Terreno ya que “el 
en su conjunto 

‘a necesidad de que 
P nuevo matadero, 
I moción del PP, 
ij^^’guo se encuentra 
■ deplorables y no 

Condiciones sanita-

L^licó que “desde la 
P®h'tica también de

todos, se encuentra un lugar en 
la carretera de Mahora donde 
se decide que se va a ubicar 
y entonces se adopta el acuerdo 
político de expropiar, y hasta 
aquí llega la responsabilidad de 
lÚ porque no podemos seguír 
todos los procesos que se 
realizan”.

El concejal de Izquierda Uni
da explicó que “el segundo 
aspecto es el procedimiento 
para llevar a cabo dicha expro
piación y los trámites adminis
trativos que esta acción conlle
va, que como se refleja en la 
sentencia la expropiación se ha 
llevado muy mal, y de esto se 
ha encargado el equipo de 
gobierno”.

López Ariza señaló que no 
se observaron los trámites pre
vios de los informes de la Con
sejería de Agricultura y de Sani
dad, y añadió que “los fallos 
de orden administrativo come
tidos por el gobierno socialista 
han infringido la legalidad”.

R

Ib
-

Comienzan las
reuniones para 
redistribuir los 
espacios del 
recinto ferial

E.P.

del procedimiento de urgen
cia. Además añadió que la 
necesidad concreta de ocupar 
el terreno se justificaba por 
reunir dicho terreno las con
diciones de distancia a la ciu
dad de Albacete, a carretera 
y a servicios de vertidos, con 
lo que “el proyecto cumplía 
la normativa que exige la 
CEOE”.

Martínez Simón manifestó 
que “el señor Brotons ha 
actuado inconsecuentemente 
ya que debería estar coordi
nado con su propio grupo”. 
El concejal de Urbanismo se 
referió a la moción que pre
sentó el PP hace tiempo, en 
la que manifestaba la nece

1

López Ariza aclaró cómo se realizó el acuerdo de expropiación.

Los tres grupos políticos con 
representación en el Ayunta
miento han iniciado unas reu
niones de trabajo con el fin de 
ir adelantando, en la medida 
de lo posible, la Feria “para 
que no nos coja de sorpresa 
en junio”, señaló el concejal 
Juan Pont.

Para ello, “hemos empezado 
por lo que consideramos que 
es lo más importante, como es 
repasar-el reglamento, y con
cretamente aquellos artículos 
que hemos podido observar que 
pueden crear conflictividad, 
bien por su contenido, porque 
no están bien redactados o sim
plemente porque han perdido 
actualidad, de acuerdo con la 
realidad del momento”.

Asimismo, el concejal señaló 
que se ha hecho un,estudio de 
algunos puntos, entre ellos la 
limpieza, la decoración de los 

• stands, y ver en qué medida 
tiene que intervenir la comisión, 
“o sí con una buena redacción 
y una buena voluntad es sufi
ciente”.

La distribución de los espa
cios interiores de los tres cír
culos es otro de los problemas 
a resolver ya que “existe cierta 
anarquía y esto no es bueno 
para quien va a visitar la Feria 
porque aunque los albaceteños 
podem.os saber donde se 
encuentra cada cosa, los visi
tantes que vienen de otras ciu
dades lo tienen muy difícil”.

Lo que se va a intentar es 
reagrupar por sectores, aunque 

■ no se pueda hacer en un sólo 
año, los puestos dentro de los 
distintos anillos. Por ejemplo, 
agrupar a los medios de comu
nicación en un mismo círculo, 
o reunir a todas las asociacio
nes, los grupos políticos, etc.

“Ahora mismo tenemos el 
plano de los tres círculos en 
blanco, como si ahora no exi- 
sitiese absolutamente nada y 
con el trabajo que estamos 
haciendo vamos a saber cuántos 
feriantes de cada una de las 
ramas participan”.

El concejal reconoció tener 
una difícil tarea que va a pre- • 
cisar reuniones con muchos sec
tores. Otro tema es el de las 
casetas de la cuerda, que como 
le ha dado vida va a seguir así, 
“pero lo que no podemos con
sentir es que bajo el amparo 
o €1 patrocinio de sociedades, 
que a veces existen y otras son 
fantasmas hay casetas que soan 
negocios encubiertos. Hemos 
detectado que con algún nom
bre lo que se hace es cobraría 
entrada y ese no es el fin porque 
el Ayuntamiento cede el terre- 
no .

Otro tema que se ha visto, 
y que habrá que se irá plan
teando, es el rabo de la sartén, 
donde están ubicadas las cajas 
de ahorro o la propia caseta 
de la Junta de Comunidades, 
“hay que darle vida porque aho
ra se apaga cuando la Feria 
todavía está viva, y también 
habrá que entrar én conversa
ciones con las entidades para 
que programen después de los 
actos verbenas y bailes, para 
que esté en plena ebullición, 
como el resto de la Feria”.

9
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El sector del calzado fue el principal afectado por el descenso de las exportaciones, según la Cámara de Comercio.

I

a

Los países comunitarios representaron el 55,19% de las exportaciones de la provincia 

La Cámara confirma el descenso de 
las exportaciones albaceteñas en 1991

La Cámara de Comercio detectó un aumento en las exportaciones de vino y productos lácteos

Según el estudio realizado por la Cámara Oficial de 
Comercio sobre los nueve primeros meses de 1991, se 
confirma la tendencia a la baja de las exportaciones 
de los productos albaceteños, siendo el sector del cal
zado, el más afectado.

LT

La Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Alba
cete concluye en su estudio 
sobre los primeros nueve 
meses de 1991. que la reduc
ción en materia de exporta- 
ciónes reafirmó la tendencia 
de 1990, en la que descendió 
un 6,43% respecto a 1989.

Estas cifras de exportacio
nes y su disminución reper
cuten especialmente, según el 
análisis de la Cámara, en el 
sector del calzado, el más 
importante en nuestras rela
ciones con el exterior; sin

embargo a juicio de la secre
taría general de la institución 
albaceteña, se deduce que han 
aumentado las de otros pro-’ 
duetos amparados por otras 
partidas del arancel como son 
el vino, los lácteos, cuchillería, 
maquinaria agrícola y bolígra
fos, así como los clasificados 
en el capítulo 07 del arancel, 
referido a legumbres frescas 
ó refrigeradas, hortalizas, ajos jación de productos como las
y azafrán.

Este último producto en el 
año 1990 experimentó una 
cifra muy importante en com
paración con los años ante
riores, con un volumen que 

Aprobado un presupuesto de 
257 millones para Agro’92

LT

El pasado jueves, en una reu
nión que tuvo lugar en la Dipu
tación Provincial de Albacete, 
se aprobó el presupuesto defi
nitivo para los actos de Agro’92 
y el 39 Campeonato Mundial 
de Arada, que se celebrarán en 
Albacete del 27 al 30 de mayo, 
coincidiendo con el tradicional 
certamen de Expovicaman, que 
organiza el ITAP.

El presupuesto ascenderá a 
257 millones de pesetas, de los 
cuales, 140 millones serán apor-

tados por las diferentes Admi
nistraciones, 40 millones corres- 
poderán a los patrocinadores y 
colaboradores y 77 millones que 
provendrán de los ingresos del 
propio certamen.

Por otra parte se estudiaron 
los trabajos realizados por las 
diez comisiones constituidas 
dentro del Comité Organizador, 
para racionalizar los trabajos de 
esta organización y finalmente 
se aprobó el proyecto del monu
mento conmemorativo y Museo 
Internacional del Arado, que se 
realizará en la finca de “Las 

superó los quinientos millones 
de pesetas, frente a los Cien 
que se exportaron en los años 
1987 y 1988.

Respecto al sector del cal
zado, que sufrió una bajada 
importante en 1990, teniendo 
en cuenta los resultados de 
los nueves meses del 91, se 
traduce también una tenden
cia a la baja, como lo demues
tra el descenso en dicho perio
do de un 10,23%, aunque se 
espera alcanzar la cifra de 
1991, una vez analizados los 
resultados de todo el año.

Por otra parté la Cámara 
de Comercio destaca la expor

prendas de vestir y juntas para 
motores.

En cuanto al área de 
comercialización, aunque se 
extiende con casi todos los 
países deí mundo, es de espe-

Tiesas”, aprovechando la edi
ficación de la antigua casa de 
labor y fijándose la próxima 
reunión en el Ministerio de 
Agricultura para el día 19 de 
febrero.

En la reunión participaron el 
consejero de Agricultura de 
Castilla-La Mancha, Fernando 
López Carrasco, el presidente 
de la Diputación Provincial de 
Albacete, Juan Francisco Fer
nández, los mienbros del Comi
té y el representante del Ayun
tamiento de Albacete, Joaquín 
López Ros. 

cíal importancia subrayar la 
introducción de los productos 
albaceteños en los países 
comunitarios, que supera el 
55,19 % del volumen total de 
sus exportaciones.

Como ya publicó LA TRI
BUNA, las exportaciones de 
la provincia en 1991, en los 
nueve primeros meses, alcan- 
zarón la cifra de 10.099 millo
nes de pesetas, que supuso un 
descenso respecto al año ante
rior de un 2,34% en términos 
corrientes y en el apartado de 
importaciones, se incrementa
ron en ún 3,24%, también en 
términos corrientes, situándo
se así en 7.750 millones de 
pesetas.

Por países, los principales 
clientes de las exportaciones 
albaceteñas han sido Francia, 
Alemania, Reino Unido y 
Arabia Saudita.

Campeonato de Arada en mayo.

a

Hospital General de Albacete.

iadí
Curso para

Hospital

cua

El servicio de Oiorrij 
lorogía del Hospital Ges 
Albacete, cuyo jefe de| 
es el doctor Carlos Aln| 
ha organizado un curí

JOi 
lima

cializado sobre “potl jjjjj 
evocados auditivos, el«^ ^¡g,

reu 
jueve 
ainb

especialistas dfo 
neurofisiologí £ 
otorrino en el 1“™'piift 

i ase 
|ni e 
MÍÓ1 
íssiitu 
Blacii

oleografía y electronisiant yjijg 
fía de la exploración^ f^up 

algu 
‘con 
prete 
telac 
nten;

rológica”.
Dicho curso está pau^ 

por la Asociación ® 
no-manchega de Otorrino 
lorogía y es el primero^ 
clase que se realiza en

ame 
ac

lía-La Mancha.
El curso que comen» 

dispone de un horario del ^^pí 
na y tarde y su duración e 
dos días, por lo que g

el día de hoy. Alen g ahan acudido más de
participantes tanto de la 
nidad de Castilla-La^^ 
como de Madrid y 
Todos ellos profesión ¡V 
especialistas en neutoW 
y otorrinolarinlorogi3. j es

cuarenta especialistas- ^^ 
son de Albacete. |i^i)yer 

También es este 
curso que P^^^®^^*’’’ uC f^ca, 
ción castellano-mane®,, 
Otorrinolarinlorogia-. • x ispea
sólo lleva función Mol

lemeses.

Conferencia 
sobre “Patologr 
Económica y _ K 
Mercado” (^

vero, a las 
nunciará una p¡jj 
aula magna ue 
Ciencias Eco"»" “, 
sartales de ^^ „¡|,ez.

tico de la rae y^^. 
Económicas de «
de Valencia ) p^bli^’S í^qii 
Administración 
tavoz del Gohe^ 
ralitat Valencia _

El título de ¿ ..,-« 

que disertara cconnd 
es “Patología

í^nai 
ia 

me 
pa

Mercado”.
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Ester PEREZ

Vibi

!ceH

^mo político transmitirá en las instituciones las iniciativas y propuestas de los colectivos ecologistas

y AEDENAT analizarán globalmente 
a problemática del agua en la región

Se analizarán los métodos de potabilización y depuración del agua que se consume

áe febrero, IU y AEDENAT celebrarán una jur
ara abordar la problemática del agua desde las 
i perspectivas: ecológica, urbana y agrícola. Asi- 
José Molina señaló el avance de la desertización 

urna y ¡a necesidad de adoptar medidas enérgicas.

reunión mantenida el 
iMjueves por IU y AEDE- 
H ambas organizaciones 

la organización de 
badas para abordar de 
jyobal la problemática 

íHencuentro entre ambas 

'^^^ ^^^^^ motivado 
dinámica de reuniones 

g| jGnipo IU está mante- 
) «a nivel regional con las 
i 5 asociaciones y colec- 
1 SM el fin de ofrecerles 

‘ asición de IU de ti abajar 
“T Étituciones dónde tiene 

L ilación, como los Ayun- •

Ruidera y los humedales que 
“están muy contaminados por 
nitratos y tienen unos niveles 
de salinización muy importan
tes, presentándose un futuro no 
muy optimista, por lo que hacen 
falta actuaciones enérgicas’^

En cuanto a la actividad agrí
cola, el diputado regional hizo 
alusión a cuestiones como las 
50.000 hectáreas de regadío, 
“de las que nunca más se supo”, 
y continuó diciendo que “la 
administración regional antes 
subvencionaba la apertura de 
pozos, y sin embargo, ahora los 
está cerrando, como los acuí
feros 23 y 24”. José Molina señaló los altos niveles de contaminación de las zonas húmedas.

Gene 
dea

ur| 
)0tíj
ele

stac 
m í

ati

irrmi 
rol! 
en!

fe la Diputación y las 
regionales. De esta 

¡.cualquier iniciativa o 
a que presenten los 

lÜ se encargará de 
írla.
¡putado regional de IU, 
Hina, señaló que “ya nos 
reunido con CC.OO., 
algunas asociaciones 

scomo ASAJA, etc, y 
pretendemos es mame- 
relaciones a nivel regio- 
wensificarlas en Alba-

Calidad del agua

len»
tde

^’uentro con AEDE- 
F acogido con satisfac-
v parte de esta orga- 

^'^fF i^^l^^o contempla-
fí nos temas concretos

•“OS a empezar a ges- 
’ nivel parlamentario”.

la'l ^?o, Molina señaló que 
i Mí ^0 más importante que 

W ;;''' fue la organización 
¡ond -para finales de febrero

De la misma manera, en la 
perspectiva urbana e industrial. 
Molina explicó que “queremos 
tener un análisis de cómo se 
están depurando las aguas en 
la región, y más concretamente 
en Albacete, y también cómo 
se potabiliza, en definitiva, 
conocer la calidad del agua que 
estamos consumiendo los ciu
dadanos”.

El diputado de IU indicó que 
“nuestra provincia está en los 
límites de las zonas que la CE 
está investigando en cuanto al 
avance de la desertización” y 
resaltó que ”en nuestra región 
la agricultura tiene un peso muy 
importante y el agua es un 
recurso fundamental y escaso, 
por lo que habría que estudiar 
qué tipo de cultivos y de riegos

^^Política poco 
defínida^^

Aunque las jornadas se 
centrarán en Albacete, 
estarán enmarcadas den
tro de la región ya que 
“es muy difícil delimitar 
porque por ejemplo, en 
el caso de las 50.000 hec
táreas estamos hablando 
de dos provincias”.

El diputado regional de 
IU, José Molina señaló 
que en materia de agüa, 
“el gobierno regional está 
llevando a cabo una polí
tica que va pegando ban
dazos, y con un bien tan 
escaso como es-* el agua 
esto no se puede per
mitir”.

Por este motivo. 
Izquierda Unida intentará 
plasmar en las Cortes 
regionales todas las pro
puestas y conclusiones 
que se desprendan de 
estas jornadas, que pre
tenden ser abiertas a 
todos los sectores y colec
tivos.

adeslas
Toda una organización pendiente de 

su salud.

Miles de persor^as confían día a día en 
adeslas porque se sienten seguros

^pio de marzo, de las 
, Di ^' sobre el agua ya que 

-nos que el problema 
está por encima de 
puede ser una preo- 

7 exclusiva del campo, 
''pea, sino que hay que 
5 ® planteárselo desde
TOiva de globalidad”, 

’lolina se refirió con- 
a las lagunas de

o

hay que impulsar”.
Asimismo, en la 

AEDENAT solicitó 
ción sobre el posible

reunión 
informa- 
proyecto

del gaseoducto que iría desde 
Cartagena hasta Puerto Llano, 
atravesando la Sierra de Alca
raz y la del Segura, '‘proyecto 
que tendría importantes reper
cusiones ecológicas.

Por último, Molina aludió al 
“cacareado proyecto de la sierra 
de Alcaraz”.
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JOCADAS 800 PLAZAS (400 PROMO- 
1 INTERNA Y 400 ACCESO LIBRE) 

EL INGRESO EN EL CUERPO DE;

^L^ ADMINISTRACION DEL ESTADO
iátere Bachiller Superior, Formación Pro- 
| de 2- Grado o equivalente. Comienzo 

clases-plazas limitadas.
e inscripciones en:

ROMERO OPOSICIONES
r^í!&ji- 12 entreplanta A. Tfno: 22 82 01

ad©Sl9S le ofrece:

• Un gran cuadro médico de altísima 
cualificación profesional.

• Atención en los mejores sanatorios 
privados.

• Mínimos trámites burocráticos.

Atención Sres. mutualistas:
Les recordamos que durante todo el mes de Enero 

pueden ejercer su derecho de elección de compañía.
ELIJA BIEN. ELIJA aciesias.

Si desea más información, recorte este cupón y envíelo a:

Nombre y apellidos

i 1 03 
C0 
O
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SEGUROS DE ASISTENCIA SANITARIA Ciudad......

Toda una organización pendiente de su salud, código postal

P.» Simón Abril, 15 • Teléfono 50 18 18 
ALBACETE

Telétono 

Profesión Edad
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Escrita por Fernando Fernán Gómez e interpretada por destacados actores dirigidos por José Luis García

Emma Cohen: ‘Tos domingos, bacanal,
es un juguete cómico sobre dos parejas”

Traída por el Cultural Albacete se presentó, ayer y hoy se representará en doble función en el Auditorio

Traída por Cultural Alba
cete, ayer y hoy se presenta 
en el Auditorio Municipal 
la obra de Fernando Fernán 
Gómez, *Eos domigos, baca
na T\ Con un reparto excep
cional la obra nos presenta 
el intercambio de dos pare
jas reunidas en un chalet.

I. MENDIVIL

Se estrenó ayer viernes a las 
10 de la noche en el Auditorio 
Municipal y hoy se representará 
en una doble.función a las 19:00 
y a las 22:30, estamos hablando 
de la obra de Fernando Fernán 
Gómez, “Los domingos, baca
nal” dirigida por José Luis Gar
cía e interpretada por los acto
res, Joaquín Kremel, Emma 
Cohen, Nicolás Dueñas y Julia 
Torres.

Esta obra traída por Cultural 
Albacete es un intercambio de 
personalidades entre dos pare
jas reunidas lo fines de semana 
en un chalet de la - sierra 
madrileña.

“Los domingos, bacanal” es 
para Emma Cohen “ un juquete 
cómico, irónico y patético sobre 
dos parejas que se reúnen los 
domingos para hacer lo que no 
hacen en la semana. Es un día

Para Emma Cohen, lo esencial de esta obra es el cambio de personalidades, de las parejas. LUIS MIGUEL

F ¡S
.

“Unica e 
insólita”

“Los domingos, bac¡ I 
nal” según, la acti ■ 
Emma Cohen es una oh ’ 
de imitaciones,“conio¿ 
actores no se lleven bis 
no se puede hacer na^ '.^ ] 
lo fundamental eslai i 
tnriAn míatacion que tenemos
hacer unos de los o® 
es un trabajo de conj] 
de siete actores. Esj 
ejercicio de generoso 
artística, pues lo quS 
descubro lo tengo® 
interpretar y hacer del 
partícipe a los den®

En esta pieza califi® 
como insólita y única® 
Emma Cohen de ¡ni 
cambio de personal® 
des, de ritmo rápido) 
participación del públic
es esencial.

wíe. 
it ¿ 
ido.

Ko-S 1 
ido f

-conl
tos ti

“Es mucho mejor qu ¡¡^5 ^ 
este público, apuntaj 1 
actriz, sea joven y mayti j^^j 
pues los jóvenes pesa ¡¡¿^de 
rápidamente las ironía .^pg'
de esta pieza y con elll yj 
entra en el juego desaa i^^g^
liado en el escena^' g| gj 

Estrenada el pasado pnad
de noviembre en Maofii
y actualmente en giraj 
provincias, “Los dora 
gos, bacanal” después

Los t 
:'.ílida 
:acai

el

para ellos de mayor comunica
ción tanto de piel como de 
palabra”.

“Lo esencial de la obra es 
precisamente el intercambio de 
personalidades, continúa dicien
do, Emma Cohen, así yo entro

como Jesusa, la esposa de Jorge 
(Nicolás Dueñas), cuando en 
realidad soy Concha la amante 
de Carlos (Joaquín Kremel)”.

Esta pieza tiene para Emma 
Cohen uno de sus principales 
puntos en la labor del público,

“un público que participe en 
el juego representado en el 
escenario, que sea fundamen- 
talrñente mezcla de jóvenes y 
mayores como el que encon
tramos en Villarrobledo y espe
ramos ver en Albacete”.

Albacete se presenWqpjQj 
este domingo, 26 de e^jjj^,^ 
ro, en Almansa encf^pjri 
tro Principal a las 2^¡ggj 
horas para a continua^jj 
dirigirse a distintos puojt^j^g 
tos ‘de Murcia. |, qyg

ILUSTRISIMA SEÑORA

2a Fe 
ícete 

pieria 
h añt

DONA MARIA FONTECHA NIETO;
(Viuda de Lodares, Camarera de la Virgen de Los Llanos, María de los Sagrarios y Terciaria Dominica)..^gp

Falleció en Albacete, a los 86 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Tel

_J
-

D. E. P. 1 
Sus hijas, Mercedes y Magoya; hijos políticos, Carmen Remallé I, 

López-Flores (Viuda de Lodares) y Jaime de Bonilla y Moreno..^ 
nietos, Rafael, María, Manuel y José María Sánchez del Castil*®| I 
Lodares, Gabriel, Beatriz y Silvia Lodares Romano, María, Glof*?^ ’ 
Mercedes, Victoria y José de Bonilla Lodares; nieta política, P^*^* ^ 
cia Velge; sobrinos y demás familia,

Albacete, Enero.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado día 25, a las CUA^^I’^ 

de la tarde, en la Santa Iglesia Catedral.

M.C.D.2022
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Pascasio Quílez y Alvarruiz lidiaron en la Feria de Albacete en la primera mitad del siglo

Las dos ganaderías de Tarazona
y tuvieron su origen en la vacada real

Andrés Fernández Simarro ¡o desveló en una conferencia pronunciada en la localidad

iio, hasta su dimisión

Hierro de Pascual Quílez.

nal Carlos GUTIERREZ

C.G.

JO Felipe IV, Felipe V, Fer-
*" “ fc VI, Carlos II y Carlos
;sarn

Reses bravas pastaron en Ias proximidades de Tarazona de La Mancha

' niurió hace tres años”

Las ganaderías de Tarazona

Pascasio Quílez Picazo, cuyo

te reyes tuvieron una vaca- 
lal en tierras de Aranjuez,

\ie Albacete ha desem- 
]Ao, además de la vice-

iKe unas fechas, asesor 
oí del Consorcio de la 
fis d^ Tauromaquia de

Algunas de las divisas más 
’^iMtes han sido la del 
'iués de Gaviria- Terrones, 
W Martínez- Montalvo y 
^fuya última vaca de raza

os
' o

rosi i»lP- f^ ^^ Ateneo Ciu-

jiencia, la vocalía de 
1?™ 1(05 taurinos. El pasado

*■ Fernández Simarro 
las M dimisión

do pronunció una con- 
jjj ím en Tarazona.

_ ®2 Fernández Simarro. En 
. ^te existe el caso de la 

‘ ^ria de Gil Flores, que 
año 1.800 se instaló en

na;
)mo

’^° ¡conferencia, con el título 
BLos toros del rey”, hizo un 

histórico de las gana- 
mantenidas por los 

írcas españoles.
P^^ ble Felipe III, continuan-

lanado autóctono del terre- 
Los toros, de capa rojiza 
sidida, cuerpos grandes y 
í acarameladas, pasaron a 
sar el encaste Jijona, por 
^propietario más conocido
Jijón, de Villarrubia de los 

Parece claro que su pre- 
tate estuvo en la vacada real 
• que fue administrador 
Sánchez Jijón, al contrario 
■que es creencia genera- 
’* que invierte los térmi-

W CASA EN 
JLLARROBLEDO
0ál^‘'Tietros más patio 

^alerto y cochera.

OS ^6l. Villarrobledo 
14 09 09

Tel. Madrid:
431 41 51

e e
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,^» de descuento 
^^^9 el 15 de febrero

^®o de la Feria, 115 
tel:50 00 20

Conangla, 4 
reí: 52 00 44

S

í1
fe

B
Vianos, primera de las gana
derías de la provincia”.

“A la muerte de Vicente José 
Martínez, el rey Fernando VII 
formó la ganadería de la Coro
na, que fue vendida por la reina 
María Cristina a los duques de 
Osuna y Veragua, quedando 
posteriormente a nombre del 
último. Con diversas transaccio
nes, el hierro de Veragua se 
mantiene en la actual vacada 
de Juan Pedro Domecq, aunque 
cambió la sangre de Veragua 
por la de Conde de la Corte 
y Mora Figueroa”.

nombre tiene el casmo de Tara- 
zona de La Mancha, en su 
recuerdo, “formó una ganadería 
con reses de Martínez, por tan
to con raiz en la vacada real, 
en 1.920 y la mantuvo en tierras 
de Villanueva de la Jara, inme
diatas a Tarazona, hasta 1.948.

Según ha podido investigar 
Andrés Fernández, el último 
novillo de esta ganadería se 
lidió en Albacéte, en un festival 
benéfico que torearon los tres 
hermanos Pérez Tabernero, 
Antonio, Alipio y Juan Mari, 
según relata Valeriano de la 
Viña”.

En 1.944 se lidió en Murcia 
un festejo en el que uno de 
los ejemplares de la divisa hirió

FUTBOL 
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE 

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 
PRIMERA DIVISION

DOMINGO - 26 - ENERO 92
A LAS 5 DE LA TARDE DIA DE AYUDA AL CLUB 

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 
ENTRE LOS EQUIPOS 

AT. DE MADRID 
ALBACETE BPIE.

Campo Federación-!? mañana-III División Grupo XVll 
DAIMIEL C.F.-ATCO. ALBACETE

Socios entrada especial queda prohibido filmar o utilizar vídeos 
dentro del recinto del campo de fútbol

a una jaca del rejoneador Alva
ro Domecq. En Albacete tam
bién se lidió este hierro, en las 
corridas de Feria.

“La otra ganadería de Tara- 
zona de La Mancha fue la de 
Alvarruiz, de la que existen 
menos datos y que alcanzó una 
menor importancia, aunque 
también es conocido, sin que 
se puedan facilitar fechas con
cretas, que lidió una corrida de 
loros en la Feria de Albacete”.

I_a conferencia de Andrés 
Fernández se celebró en el mar
co de las III Jornadas Taurinas 
de Tarazona de La Mancha, 
organizadas por la Peña Tau
rina de la localidad, de la que 
es presidente José Picazo.

LIAÓPIEZAS

Ot- 

o.

Sabado, 25 de
Enero de 1992

Dos encierros 
seguidos en 
la feria de 
Tarazona de 
1.930

La divisa de Pascual 
Quílez era blanca, azul y 
grana, y su hierro, según 
Andrés Fernández, 
encerraba una P dentro 
de una Q de gran tamaño.

Pascual Quílez, en 
1.930, lidió una corrida de 
cuatro toros en Tarazona 
de La Mancha, lidiada 
por Pablo Lalanda y Enri
que Torres, actuando 
como sobresaliente Juan 
Soriano. Fue el 24 de 
agosto.

Un dia después Enri
que Torres fu^ el director 
de lidia de una becerrada 
en la que actuaron Vicen
te Fernández “Barrera 
Chico” y Francisco 
Torres, hermano del 
matador de toros.

Estos son los datos que 
se conservan de una divi
sa que, sin alcanzar gran 
predicamento, logró lidiar 
en festejos mayores.

ri 
m

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintadas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV.

----- |T22EZaCSZ2EIi3------
C/Pedro Coca. 65 967/22 08 38 - 22 05 26 FAX 22 05 30

DELEGACIONES EN :Ciudad Real y Cuenca

<N



Sábado, 25 de
Enero de 1992 ALBACETE

Presentación del libro del obispo albaceteño, Alberto Iniesta ^™

El pasado jueves fue presentado por el ex-alcalde de Albacete, José Jerez, el último libro del obispo albaceteño, Alberto injerta

“Este libro no puede entenderse al margen 
de la religiosidad de nuestro obispo” ae

*^Madre Madrid” es un conjunto de poemas sobre sucesos de la transición política que marcaron al barrio de Vallecas y a Españi tsdt

Este jueves en el Ayuntamiento de Albacete se 
presentó el último libro del obispo albaceteño, 
Alberto Iniesta, “Madre Madrid”, un conjunto 
de “poemas prosaicos” que reflejan una etapa 
de la transición política en hechos concretos

que marcaron a un barrio, el de Vallecas en 
Madrid, y a toda España^ Sucesos variados plas
mados en poemas por un hombre que no se 
considera a sí mismo ni poeta, ni profeta sino 
un juglar del pueblo. “Madre Madrid” es un

compendio de poemas ilustrados por el piM^i 
manchego, Antonio López, que no pueden eiA so 
derse, tal y como apuntó el ex-alcalde de wiófl 
cete, José Jerez, encargado de su presentáis 
aparte de la religiosidad del autor _

L MENDIVIL

Este jueves, 23 de enero, en 
el Ayuntamiento de Albacete, 
fue presentado el último libro 
del obispo albaceteño, Alberto 
Iniesta Jiménez, que bajo el 
título de “Madre Madrid”, reco
ge un conjunto de poemas sobre 
diversos hechos desarrollados 
en la capital de España durante 
la transición democrática y más 
concretamente, en el barrio 
madrileño de Vallecas, de cuya 
diócesis se encargaba, Alberto 
Iniesta.

Este libro dividido en cinco 
apartados recoge, tal y como 
apunta su autor, “poemas pro
saicos de hechos poéticos y polí
ticos, líricos y sociales, espiri
tuales y terrenales, reflejos de 
una etapa de movilizaciones 
variadas, vistos desde una fe 
cristiana y desde un entorno 
sociológico, un crisol de pueblos 
como era Vallecas, un inmenso 
suburbio madrileño de casi 
medio millón de habitantes, 
procedentes de media España”.

Un mundo aparte, un 
momento histórico singular 
puesto de manifiesto desde la 
religiosidad de este hombre, 
pues como indicó, José Jerez, 
ex-alcade de Albacete, encar
gado de su presentación, “este 
libro no puede entenderse si no 
se entiende la religiosidad de 
nuestro obispo, que vivió en un 
barrio en donde la necesidad 
de hacer justicia social y atacar 
la marginación era importante”.

Así en sus páginas, Alberto 
Iniesta, nos recrea con poemas 
sobre esa inquietud social y 
política, puesta de manifiesto en 
pastorales y en visitas continuas 
a la prisión de Carabanchel. 
Vivencias personales de esos 
acontecimientos que lo rodea
ron y que marcaron a Madrid

Fue presentado en el Ayuntamiento por el ex-alcalde albaceteño, José Jerez. LUIS MIGUEL
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Antonio Gam^^^

El próximo 11 de feh^í® 

ro en er Museo de 
cete se organizará un™ 
homenaje al profesor]?”^^^' 
Antonio García Belliíi E

presilEste homenaje basa^. . 
en una serie de confercn "^^
cias, a cargo de persoii *?P® 
relacionadas con li 
arqueología llegados di “” 

• varias universidades e^ „ '■ 
ñolas, empezará a laslí .^ 
de la mañana para ten .®& 

m Knoiminar a las 18.30 horas.liai o - .

El primero en hablar ”
será el catedrático <te

y a toda España.
“Así estos poemas que esta

mos presentando, comenta José 
Jerez, reflejan las consecuencias 
que tuvo la muerte de cinco 
trabajadores en el metro madri
leño, el fusilamiento de cinco 
personas acusadas de terroris
tas, o la pastoral que leen casi 
todos los obispos de las diócesis 
madrileñas el 4 de octubre del 
años, que es vista como un sím
bolo de libertades”.

Un obispo contestado

Por esta participación activa 
“Alberto Iniesta sería varias 
veces contestado desde Roma, 
señala él ex-alcalde albaceteño, 
José Jerez, al tiempo que con

tinuas serían sus visitas a sacer
dotes internados en la prisión 
de Carabanchel”. “Pues sus 
escritos, continúa diciendo, José 
Jerez, son un conjunto de 
pequeños sucesos que pasaron 
en Madrid, que tienen un ritmo 
propio según el momento vivido 
por el autor, un obispo entonces 
destinado a la diócesis de Valle- 
cas. Sus poemas son sus sen
saciones personales de un con
junto de momentos distintintos 
que marcaron a España”.

No obstante, “Madre 
Madrid”, calificado por José 
Jerez como un importante lega
do y mezcla de poemas, de ver
dades de la vida está escrito 
por un hombre que a sí mismo 
no se ve ni como poeta ni como

profeta.
“Yo no soy ni profeta, ni poe

ta, comenta Alberto Iniesta, y 
dentro de este libro sólo hay 
cosa y media grande, por un 
lado los cuadros de Antonio 
López que lo ilustran de forma
realista y por otra, la 
voluntad de hacerlos”

“Todas las semanas 
uno y me salían de

buena

hacía 
forma

espontánea, añade Alberto 
Iniesta, yo fui el catalizador de 
estos hechos, actúe como el 
juglar del pueblo”.

Así habla este hombre, que 
el jueves presentó su nuevo 
libro y ayer en el Instituto n’’ 
4 de Albacete dio una confe
rencia sobre Santo Tomás de 
Aquino.

arqueología de la Univet' te 1 
sidad de Alicante, Lora J® 
zo Abad, de los trabA 
efuctuados en el Toli| 
de Minatada (Hellín). ! 
continuación Iván Negt 
ruela, conservador « ™
Museo Arqueolog«<*® 
Nacional, hablará de 
esculturas del Cercillo

te |

¡í-

ilproi
Dedil

.Blanco de Porcuíl -tant 
^’osdi

^^Tw el descanso,^ 

representante de la " ‘ 
versidad fj
Sebastián -- -
comentará d
Xd°e Carta !MÍi«

Dios
"Oran

la tarde, W ¿«i 
■ '.¡«adí

■ sidades de Córdoba y *

León y Jose Mari „: ^. 
respectivamente, ¡t
rán del helenismo. yj| ,.*» 
Íon,anización.yelsim<».i

lismo funerario.
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PROVINCIA

Ayuntamiento de Villarrobledo.

zález, responsable del area de personal en el ayuntamiento, 
a este trabajador no se le despidió *‘por ser de derechas”, 
como él había afírmado, sino porque tras cumplir sucesivos 
contratos temporales debía pasar unas pruebas de selección 
para convertirse en ‘^fíjo”, pruebas que no pasó.

Villarrobledo
Se^ún Isidro González, el trabajador Juan Martínez Roldán, no superó las pruebas para ser fijo

Acusan al anterior equipo de gobierno de 
legligente gestión en materia de personal

El Partido Popular propuso, en Junio de 1991, que se le considerase en plantilla

aña ^io jueves en la tarde (apenas horas después de
efl la luz en LA TRIBUNA las manifestacines del 
‘ador del ayuntamiento, Juan Martínez Roldán) el/ pin

D <A socialista convocó una rueda de prensa para ofrecer
fe .WWfl “veraz y completa del tema”. Según Isidro Gon-

ADRAZ

palabras, más bien la 
Lo, de Juan Martínez 
L trabajador del ayunta- 

»qÍ^ ti desde 1.987 hasta agosto 
■ ; 551, publicadas en este

ayuntamiento, don Juan Mar
tínez Roldán. En todo caso sus 
declaraciones no son demasiado 
acertadas y podrían provocar en 
algún lector una idea equivo
cada de los hechos”.

LT ’el pasado jueves, pro- 
00 la inmediata respuesta

No aprobó pruebas de 
selección

fgjifg, ppo socialita que, en la 
^jj^ .'.arde del jueves, convocó 

lisiinlos medios informa-3 un
ara dar su versión de losfesor

.¡[j,g, Á El concejal Isidro Gon- 
asailo .■■^•dente de la Comisión 
rgfg,^ sativa de Gobierno Inte-
soñ^ lísponsable de todo lo 
„ j miente al tema laboral del 
,5. ¿. imiento, compareció ante 
gjjj modistas para explicar la 
as K ® de este trabajador des- 

1 tet K ingresó, a principios de 
,o« Krior legislatura, en el
,abli siento.
) 1 ¡Í'(por el jueves) han apa-
livcr 
oreiH 
b^ 
bliwí

^Mh prensa escrita -co-
’^nas manifestaciones de 
■^ Martínez Roldán en 

afirma textualmente: 
i® echado del ayunta- 

por ser de derechas”.

Según el concejal socialista, 
Juan Martínez Roldán, estuvo 
contratado, con carácter tem
poral, de manera prácticamente 

-ininterrumpida, durante cuatro 
años por el ayuntamiento, desde 
1.987 a 1991, desglosado todo 
este tienipo de la siguiente 
manera:

- Contratado temporalmente
- Del 14 de septiembre del 

87 al 11 de marzo del 88, como 
peón del servicio de limpieza

- Del 12 de marzo del 88 
al 10 de abril del mismo año, 
como peón agrícola (PER)

- Del 23 de junio del 88 al 
31 de diciembre del mismo año.

como barrendero
- Del 13 de marzo del 89 

al 1 de diciembre del mismo 
año, como peón servicio de 
alcantarillado

- Del 2 de enero del 90 al 
16 de junio del mismo año, 
como peón servicio alcantari
llado

- Del 19 de junio del 90 al 
18 de diciembre del mismo año, 
como peón albañil

- Del 2 de enero del 91 al 
1 de mayo del mismo año, como 
peón albañil

“Juan Martínez Roldán rin- 
formó González- se presentó, 
al final de la anterior legisla
tura, a las pruebas para cubrir 
una plaza de peón para trabajar 
en la depuradora. No aprobó 
estas pruebas. La anterior Cor
poración lo contrató el 3 de 
mayo del 91, como peón de 
albañil, y según consta en el 
contrato de duración determi
nada correspondiente, para 
prestar sus servicios en una obra

municipal (en .concreto, el cen
tro social del barrio Juan Vale
ro”. Isidro González puntualizó 
que durante la pasada legisla
tura, en reiteradas ocasiones, el 
grupo socialista, entonces en la 
oposición, advirtió al gobierno 
del partido popular que podrían 
estar cometiendo una improce- 
denciá legal por cuanto estaban 
prorrogando continuamente 
unos contratos de trabajo sin 
tener en cuenta la legislación 
vigente en materia laboral. 
“Pueden comprobarse estos 
datos en las actas correspon
dientes a los plenos de los dias 
26 de septiembre y diciembre, 
respectivamente, del mismo 
año”.

El PP propuso hacerle fijo

“En el periodo existente 
-continuó- desde la celebración 
de las pasadas elecciones muni
cipales, hasta la toma de pose
sión del gobierno socialista.

dd ®s convocado esta rueda
^iwa, como es lógicogico "¿iiva, como es lógico, 

e las propósito de facilitaros, 
rc¡ll< 'medios de comunicación.
tufl llanto, a todos los ciu-

j ®^ de Villarrobledo, una 
), el ^ión veraz y completa 
Uno tema. Los datos que
rc»« 
illo.

a ofrecer a continua-
’íj’cilmente comproba- 

oficiales 
¡n^F^ en poder de este

Queremos que 
• ^cnga acceso a 

a khaya lugar 
y * | pletas desinformaciones 
i*" «'''orsionan la realidad”.

^ ^e entrar a relatar los 
^Isidro González quiso 

.cloro que “ni yo, ni 
jniembro del grupo de 

^iene nada en contra 
^era trabajador de este

Recurso de reposición del PSOE
Isidro González precisó 

que el 27 de junio de 1.991, 
“Bernardo Fernández Delica
do, concejal socialista, inter
puso recurso de reposición 
alegando que, de acuerdo con 
el informe de la Secretaría

por Bernardo Fernández 
Delicado y se estimó, dejando 
sin efecto el acuerdo de la 
anterior Comisión que otor
gaba condición de fijo al tra
bajador”.

El concejal responsable del
General, y que no había exis- ’ tema laboral en el ayunta-
tencia de la plaza en plantilla 
ni consignación presupuesta
ria, se dejara sin efecto el 
acuerdo adoptado por la 
Comisión el dia 6 de junio, 
por considerado no ajustado 
a derecho”. Posteriormente 
“en la Comisión de Gobierno 
celebrada el 29 de julio de 
1.991, se dio cuenta del recur
so de reposición presentado

miento recordó que la ley no 
permite que un trabajador 
contratado temporalmente 
por la administración, adquie
ra la condición de fijo sin 
superar las pruebas.

“Por supuesto -reconoció- 
Juan Martínez Roldán adqui
rió, como trabajador al ser
vicio del ayuntamiento, unos 
derechos laborales. Es decir.

la indemnización correspon- 
dinte. Nosotros no nos opo
nemos a la ley. Es cierto que 
existe un despido improce
dente. La improcedencia está 
motivada por el exceso de 
renovaciones de los sucesivos 
contratos por parte del 
gobierno del partido popu
lar”. Por último, Isidro Gon
zález aseguró que el traba
jador tiene derecho a las 
indemnizaciones correspon
dientes y que “la sanción que 
se imponga, en beneficio del 
trabajador, es efecto de una 
negligente gestión en materia 
de personal por parte del 
gobierno anterior”.

concretamente el día 6 de junio 
de 1.991, en Comisión de 
Gobierno, con alcalde del par
tido popular, un concejal de 
este grupo, Julián Ortega, pro
puso que, ya que Juan Martínez 
Roldán fue contratado el día 
14 de septiembre de 1987, 
habiéndosele prorrogado el 
contrato sucesivamente hasta 
esa fecha, con lo cual se reba
saron todos los plazos legales 
de contratación temporal, se le 
considerase trabajador fijo. En 
la propuesta del concejal popu
lar habla de Juan Martínez Rol
dán como peón de la depura
dora. Repito que no fue él 
quien aprobó las pruebas para 
cubir esa plaza, sino otro tra
bajador”. González añadió que 
en esa Comisión de Gobierno, 
el secretario general del ayun
tamiento, advirtió que no era 
posible que un contrato laboral 
temporal formalizado por el 
ayuntamiento pueda convertirse 
o transformarse en indefinido, 
porque haya existido en el mis
mo irregularidades administra
tivas en la contratación, o se 
haya excedido en el tiempo de 
la duración permitida legalmen
te; de tal forma que, en todo 
caso, “es requisito imprescindi- 
-ble que el personal supere las 
correspondientes pruebas obje
tivas de selección para así dar 
cumplimiento a los principios 
de igualdad, mérito y capaci
dad”. “Con el informe en contra 
del secretario general -subrayó 
el voto, también en contra, del 
concejal socialista, la Comisión 
aprobó el acuerdo para dejar 
a Juan Martínez Roldán como 
trabajador fijo en el ayunta
miento”.

TODO POR SOLO 215.

TODO POR SOLO 165?

-ORDENADOR AMSTRAD AT DISCO DURO 40 MB. 16 MHZ. FLOPY 3,5. 
MONITOR VGA MONOCROMO.

-IMPRESORA AMSTRAD DMP 3000
-PROGRAMA DE FACTURACION Y ALMACEN

-ORDENADOR AMSTRAD 386 SX 20 MHZ. DISCO DURO 40 MB. FLOPY 3,5. 
MONITOR VGA MONOCROMO.

-IMPRESORA AMSTRAD DMP 3000.
-PROGRAMA DE GESTION INTEGRADA DE CONTABILIDAD, FACTURACION 

Y ALMACEN.

Torres Quevedo, 34 > Telf. 22 79 44 
02003 ALBACETE CENTRO COMERCIAL LOS LLANOS (PRYCA) TELF: 50 81 50

«

-ORDENADORES PC AMSTRAD 
MONITOR VGA. 
DESDE 65.500.-

-ORDENADOR AMSTRAD 6128. 
MONITOR COLOR Y 
CONVERTIDOS A TV. 59.900.-

• OFERTA EN IMPRESORAS 
AMSTRAD DESDE 24.900.- 
-PROGRAMA DE GESTION 

INTEGRADA DE 
CONTABILIDAD FACTURACION 
Y ALMACEN 9.950.-

-PROGRAMA DE FACTURACION 
Y ALMACEN 6.900.-

-PROGRAMA DE 
CONTABILIDAD 6.900.-

*L0S ORDENADORES CON 
MONITOR VGA COLOR SE 
INCREMENTAN 20.000.-

IVA INCLUIDO
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Hellín y su comarca
Los empresarios, molestos por ¡a falta de diálogo sobre el impuesto 

Una comisión visitará al 
alcalde para tratar el IAE

La asamblea convocada por FEDA resultó muy concurrida

En la asamblea que FEDA celebró el jueves 
en la ciudad, los empresarios manifestaron 
su malestar porque el Ayuntamiento no 
haya adoptado las vías de diálogo con los

empresarios, al igual que ha sucedido en 
otras ciudades de la provincia. También 
se acordó que una comisión visite perso
nalmente a Fructuoso Díaz.

Angel ROMERO GARCIA

Un gran número de empre
sarios respondieron a la con
vocatoria de reunión efectuada 
por FEDA para tratar el tema 
de la implantación del IAE y 
su repercusión a escala local. 
El salón de la delegación local 
de la Federación de Empresa
rios, se vio absolutamente lleno 
de personas, que siguieron el 
desarrollo de las explicaciones 
ofrecidas por Justo Roldán, 
secretario de la organización 
empresarial quien comenzó su 
intervención haciendo una 
exposición de lo que significaba 
el nuevo impuesto, cuyas reper
cusiones monetarias comenza
rán a sentirse el próximo mes 
de Octubre.

La idea de FEDA al con
vocar esta reunión era, además 
de la información, a título gene
ral, conocer el pensamiento de 
las medidas que los hellineros 
pensaban adoptar con referen
cia a este asunto, que como 
recordarán los lectores, fue 
aprobado en solitario por el 
grupo socialista en el transcurso 
del Pleno Ordinario, celebrado 
el pasado día 23 de Diciembre. 
Dado que aún se está dentro 
del plazo posible para presentar 
cualquier tipo de alegaciones, 
el interés de convocar esta reu
nión se cifraba en ejercitar las 
acciones que se crean nece
sarias.

La explicación del tema

Justo Roldán hizo una por
menorizada explicación de lo 
que significa el nuevo impuesto, 
entrando en vertientes que afec
tarán directamente a los empre
sarios, en algunos aspectos por 
primera vez, como es el caso 
del índice de erradicación, que 
antes no se aplicaba en la ciu
dad, pasando después a incidir 
en el trabajo realizado por 
FEDA, desde el pasado mes de 
Septiembre, a título general y 
particularmente en lo referente 
a Hellín, donde expuso como 
se había enviado una primera 
carta al alcalde hellinero, brin
dándose a colaborar con el mis- 
moante la implantación del 
impuesto. Tras no obtener más 
que una respuesta de cortesía 
por parte del alcalde, la orga
nización empresarial envió otra 
nueva misiva el 20 de Diciem
bre, a la que se contestó como 
el Ayuntamiento estaba abierto 
a cualquier sugerencia por parte 
de FEDA, cuando en esa fecha, 
la Comisión Municipal de 
Hacienda ya había aprobado la 
aplicación del tope máximo 
para la ciudad, aludiendo tam
bién Roldán a como no se había 
aceptado por parte del concejal 
de Hacienda, Francisco Vicente 
Sarabia, la invitación al colo
quio organizado por LA TRI
BUNA en su momento.

Antes de pasar al coloquio 
con los asistentes, Roldán hizo

una exposición de como resul
tará inicialmente la aplicación 
de este impuesto en la ciudad, 
ahora con número reales. De 
entre los mismos se indica que 
la subida general oscilará entre 
un doscientos o trescientos por 
cien, aunque hay casos espe
cíficos donde se llega al qui
nientos o seiscientos.

Por otra parte, la distribución 
y los índices correspondientes 
a cada zona quedan de la 
siguiente forma: Categoría pri
mera, índice de aplicación 1,1, 
afecta entre otras a las siguien
tes calles: Plaza de la Iglesia, 
Rabal, Sol, Plaza de Santa Ana, 
Melchor de Macanaz (tramo 
central), López del Oro, San 
Juan de Dios y Gran Vía. Zona 
segunda, índice L calles: Plaza 
Nueva, Mercado, Benito Tobos, 
Avenida de la Libertad, Aguila 
y Juan Francisco Parras. Zona 
tercera, índice 0,9, cubre el res
to de la población. Finalmente 
la zona cuarta, con un índice 
de aplicación del 0,8, se reserva 
a pedanías. En cifras, el 
impuesto supone elevaciones 
que oscilan de 63.000 a 180.000 
ptas, de 41.000 a 311.000, de 
55.000 a 133.000. de 35,000 a 
124.000 y de 13.000 a 44.000 
ptas., en aspectos referidos 
fábricas, talleres y comercios, 
siendo la primera cantidad lo 
que actualmente se paga y la 
segunda lo que se espera.

Reunión con el alcalde

Justo Roldán.

Tras las explicaciones de Jus
to Roldán, se inició un animado 
coloquio, donde la tónica gene
ral fu la protesta generalizada, 
no solo por la subida máxima 
local, sino por la actitud muni
cipal de no haber querido deba
tir el tema con los afectados. 
Finalmente, el secretario de 
FEDA se mostró partidario de 
seguir por las vías de intentar 
el dialogo, al igual que se ha 
hecho en otras poblaciones, 
para lo cual propuso que se for
malizara una comisión de 
empresarios que se entrevista
sen con Fructuoso Díaz para 
exponer la problemática que 
puede originarse en la ciudad, 
de seguirse en la línea de apli
cación de los fndices máximos, 
tal y como fué aprobado en su 
momento.

De acuerdo al desarrollo de 
esta entrevista, los empresarios 
podrían adoptar otra línea de 
actuación, en la que no sería 
descartable la presentación de 
los correspondientes recursos.

Como dato final hay que 
indicar, que en la misma reu
nión, varios empresarios mani
festaron su interés por formar 
parte de la comisión que se 
entreviste con el alcalde.

Convenio para 
fomentar las
actividades 
deportivas 
municipales
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la Caja en Hellín, Conra( ® “ 
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se informó, la Caja, 
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treinta mil cuentas de 
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IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y man

tenimiento de nuestras instalaciones, comunica
mos a nuestros clientes que los próximos días 
26 y 27, nos veremos en la necesidad de 
interrumpir el suministro en los siguientes Centros 
y durante períodos comprendidos dentro de los 
horarios que se indican:

Domingo, 26 de Enero de 1992
DISTRITO LA RODA
- L.A.T. 20 Kv. La Gineta de la ET Barrax 
-Afecta a: Las Tiesas, Casa Capitán y zona 

rural .............. de 9 a 16 h.

Lunes, 27 de Enero de 1992
DISTRITO HELLIN
-C.T. Ramón y Cajal, en Tobarra de la ET 

Tobarra
- Afecta a las calles: Ramón y Cajal, Canónigo 

Pastor, Gregorio Marañón, Peñas, Nueva, La 
Parra. 2®, 3- y 4^ Collado, Collado, Don Alon
so, Eras, Cristo de la Antigua y calles adya
centes................................................ de 8 a 13 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas 
por ello.

Albacete, a 24 de Enero de 1991

SE PRECISA ENCARGADO
Para tienda de electrodomésticos en Albacete capital
SE OFRECE: Sueldo + Incentivos + Panjcipación en Beneficios
SE REQUIERE: Persona con muy buenas aptitudes comerciales. 

Corxxámientos del producto.
Unea blanca. Unea marrón. Informática. Ubre de servicio militar. Edad 
máxima 45 años.
Absoluta reserva a colocados
Interesados: Enviar Curriculum y foto reciente a:

COMERCIOS AUCANTINOS, SJC
Virgen del Socorro. 67-10®

03002 AUCANTE

^^^^ 1ÜTO^ SI ARS
AUTOMOVILES

EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

GARANTIA TOTAL
Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

NO SE OLVIDEDOnÚMLOtO.A de JUGAR 
ltlj3ÍE.3fÍIÍtÍi^^ MILLONARIO!
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HeUín y su comarca
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J ^i se anuncia ya de 
oficial el itinerario 

jtcorrerá el autobús 
a, cuya puesta en fun- 

Í'liento se anuncia 
, ¡os primeros días de 

gn Ei Partido Popu- 
1 través del concejal 

j iiircía Simón, se mani- 
"T ] partidario de que el 
q iteaga parada inicial 

yaj jumas pedanías helli-

Desean que también se desplace a las pedanías más cercanas

El PP propone un recorrido 
alternativo para el autobús

ciudadanos, ya que supondría 
que también los habitantes de 
las pedanías más cercanas
pudieran beneficiarse 
servicio que, de otra 
poco utilizarán.

Creo que con ello

de un 
forma.

no se

A. ROMERO

na

ad 
^I 
na

3 (fe 
eb

vez que se anúncia con 
;í oficial que el autobús 
«entrará en servicio a 
?>de Febrero, el Ayun- 
¡o ha comunicado defi- 
nte el itinerario del 
con paradas que ini

cie no estaban progra- 
una de ellas en la Plaza 

ata Ana y otra en la 
de RENFE, encon- 
esta ultima en la 

ia que en su momen- 
jábamos en estas mis

mas. por considerarlo 
un punto importante 
muchos ciudadanos, 
w dimos a conocer, el 
lo principal, cuenta 
complementario para 

a otros lugares de 
ión. quedando final-

lié esta manera: Inicio 
imea en Plaza de Sabino 

(Calvario) y realizan- 
siguientes paradas: 

íe Madrid, calle Can-
•■ El Rulo, Estación de

Autobuses, Gran Vía (Anibu* 
latorio), Gran Vía (Lope de 
Vega), Garcilaso de la Vega, 
Hospital, Estación de RENFE, 
Avenida Libertad (cruce con 
barrio del Pino), Barrio del 
Pino, Juzgados, Mercado, 
Cuatro Caminos, Plaza de 
Santa Ana, volviendo nueva
mente ai Ambulatorio y las 
mismas paradas, hasta el cru
ce del barrio del Pino, desde 
donde marcharía al inicio del 
trayecto en el Calvario. El 
Ayuntamiento ha realizado 
unos folletos informativos 
sobre los recorridos, que serán 
distribuidos en próximos días.

ciudadanos. Concretamente, 
el autobús municipal podría 
recorrer estos núcleos a pri
mera hora, sobre las ocho de 
la mañana, facilitando de esta 
forma que las personas que 
tengan que acudir al Hospital 
u otros centros puedan hacer- 

' Ío con comodidad, al igual que 
los estudiantes y trabajadores. 
El otro autobús llegaría más 
tarde y podría ser utilizado

por las personas que acudie
sen a Hellín a realizar com
pras o sin necesidad de 
madrugar, encargandose lue
go esta línea actual de volver 
a las pedanías con los via
jeros, mientras el autobús 
municipal continúa su 
recorrido por la ciudad. El 
hecho de plantear esta idea 
alternativa es por considerar
ía de gran utilidad para los

lesionan los intereses del 
actual servicio, ya que hay 
personas que actualmente 
deben madrugar, aunque no 
lo necesiten, si quieren coger 
el vehículo y por otra parte, 
tampoco sería mucho obstá
culo que, a nivel local, el ser
vició de autobús comenzase a 
las ocho y media de la maña
na, tras realizar con anterio
ridad estos viajes a los 
núcleos de pedanías”.

M
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Las rectifícaciones del PP

Con anterioridad a esta 
información, el concejal del 
Partido Popular, José García 
Simón, nos indicaba como 
este Servicio podría ser 
ampliado a pedanías: “Creo 
que sería muy conveniente 
que, antes de comenzar a cir
cular por las calles de la ciu
dad, el autobús se desplazarse 
a las pedanías más importan
tes, ya que, aunque existe una 
línea de transporte, ambas 
podrían complementarse y 
ofrecer un mejor senicio a los

ompell

m
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FABRICA DE. PRENDAS 

EN PIEL 
'SUAS NUEVAS Telef: 27 33 60

K 
no

a O
 3*

Don lioentn
TUS ALMUERZOS-TOS TAPAS 

TU AMBIENTE
' ^tín, 9 - Tcl. 211642 (esquina calle Muelle) Albacete

¡iONSECAPIEL
Prendas primera calidad

»5 DESCUENTOS ’ 
' 5% 10% y 20%0

I^UES DE VILLORES. 40. Tel. 50 13 38 ALBACETE

5 SE VENDEN
'^ ^ de anea por cambio de mobi- 
( P- Buen precio. Restaurante Inter- 

Rnal. c/ Alcalde Conangla, 18 de 
?>.^ a 16,00 de la tarde.

LAZA SAN AGUSTI W
ÍÍÍ$$SÍSSSÍÍÍ>>ÍÍ$ÍSS«ÍK$ÍÍSW;^^^^^^^ : W
EDIFICIOD

• VIVIR EN EL CENTRO

• PLAZA PRIVADA Y PEATONAL

• PISCINA PRIVADA

• ANTENA PARABOLICA

• PUERTAS BLINDADAS

• doble VENTANA

VISITE PISO PILOTO...!!

GRUPOPromociona, construye y vende: _

olboinza
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Almansa
Ostenta la presidencia del Comité Nacional de Arbitros

Pedro Sánchez Sanz visitó Almansa para 
inaugurar una sub-delegación

Incrementg 
salarial del 
por ciento, 
sector de
ceramica

Destacó la preocupación por la violencia y agresiones que sufre el colectivo

El Presidente del Comité 
Nacional de Arbitros, Pedro 
Sánchez Sanz, aprovechan
do una reciente visita a 
nuestra ciudad, inaguró la 
sub-delegación de Almansa, 
en un acto en el que tomó 
especial protagonismo el 
tema del arbitraje. Asimis
mo, el Presidente del C.N.A., 
realizó unas manifestacio
nes en las que se refirió 
especialmente a la violencia 
y agresiones de que son 
objeto este colectivo.

Luis BONETE PIQUERAS

Recientemente, el Teatro 
P-rincipal de Almansa fue esce
nario de una importante reu
nión del colectivo arbitral con 
motivo de la inaguración de la 
sub-delegación que se ha abier
to en nuestra ciudad. En dicha 
reunión, que contó con la pre
sencia de Pedro Sánchez Sanz, 
Presidente del Comité Nacional 
de Arbitros, se realizó un colo
quio entre los árbitros presentes 
en el Teatro, provenientes de 
diferentes puntos de la geogra
fía tanto provincial como regio
nal. Los temas tratados en dicho 
coloquio versaron sobre los gra
ves e importantes problemas 
por los que atraviesa el colee-, 
tivo arbitral en España, como 
son: la violencia y agresiones 
físicas de que son objeto.

Acompañando al Presidente 
del C.N.A, estuvieron dos 
miembros del Comité Nacional: 
Juan Castillo Jiménez, Vocal y 
miembro del Comité de Dis
ciplina y Méritos y Fernando 
Rubio, Vocal asimismo del 
C.N.A. La representación regio
nal estuvo ostentada por Máxi
mo Orozco, Presidente del 
Comité de Castilla-La Mancha 
y José Miller, Presidente del 
Comité de Levante. Las pro
vincias de Albacete, Ciudad 
Real, Toledo y Guadalajara, 
estuvieron representadas por 
sus respectivos delegados pro
vinciales, Juan José Picazo, 
Francisco Alberola, Miguel 
Martín y Antonio Luna. En 
representación de la Federación 
Castellano-Manchega de Fútbol 
y en ausencia por motivos per
sonales de su Presidente, Nieves 
Mercydillo, estuvo presente 
José María Martínez García. En 
representación del Ayuntamien
to de Almansa asistieron al acto 
el Alcalde, Antonio Callado y 
el Concejal Delegado de 
Deportes, Manuel Romero.

El cambio de reglamentos, un 
reto para los arbitros

En su intervención, el Pre
sidente del Comité Nacional de 
Arbitros, destacó el reto que 
suponía para el colectivo arbi
tral la recieijte aprobación de 
la Ley del Deporte: “Este es 
-afirmó-, un reto que tenemos 
para con nosotros, para nuestro 
fútbol y para nuestro deporte.

Pedro Sánchez, presidente del Comité Nacional de Arbitros visitó Almansa.

Estoy seguro que el colectivo 
arbitral de este país va a saber 
superar sin traumas esta imporr 
tante trasformación que supone 
la aprobación de la nueva Ley 
del Deporte”.

“Y digo que se va a superar 
- dijo -, porque estoy, viviendo 
día a día a través del Comité 
Nacional el afán de superación 
que existe en todos los comités, 
¿se abandono, que no hace 
muchos años se notaba en este 
colectivo, está cambiando; 
todos los comités se dan cuenta 
de que sus árbitros cada día 
deben d€ estar más preparados, 
y lo más importante es que? 
están adoptando medidas para 
conseguirlo. Estoy completa
mente seguro de que de aquí 
a unos años estas medidas se 
van a notar y mucho”.

Rápida evolución
Antes de finalizar su- inter

vención, el Presidente del 
Comité Nacional de Arbitros 
tuvo palabras de elogio para 
el Comité Castellano-Manche
go. “Sabéis, que desde la 
Nacional se os está apoyando 
continuamente. Sabemos afir
mó -, lo mal que lo habéis 
pasado en vuestros inicios, lo 
que habéis evolucionado y el 
gran cariño que se os profesa. 
Pensamos desde Madrid, que 
el colectivo de árbitros de Cas
tilla-La Mancha, se ha criado 
como si fuera un hijo del anti
guo comité castellano; y como 
suele suceder muchas veces, 
cuando el hijo crece supera 
al padre. No digo asegur-, ni 
quiero decir que en esto.s 
momentos lo hayáis superado
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Sánchez Sanz, al hablar del 
tema concreto de la violencia 
que sufre el colectivo arbitral, 
se refirió que el tema no solo - 
le preocupaba al Comité Nacio
nal. “El otro día -aseguró-, en 
la reunión que mantuvimos con 
Joao Havelange, Presidente de 
la Federación Internacional de 
Fútbol (FIFA), estando presen
tes todos los Presidentes de las 
Federaciones Territoriales, se 
habló con varios de ellos sobre 
las medidas que estaban toman
do para poder cortar esta lacra 
que se llama violencia. Me 
comentaba el Presidente de la 
Federación C9’ntabr.a que..., 
“quizás nos hemos pasado”, 
pero estoy seguro que hemos 
realizado unos reglamentos de 
tal forma que, en cuanto que 
un jugador toca a un árbitro 

totalmente pero sí quiero que 
sepáis que no teneis nada que 
envidiar a otros colectivos 
arbitrales debido a vuestra 
rápida evolución”.

Sánchez Sanz, señaló como 
factor indicativo del interés 
que desde Castilla-La Mancha 
se está tomando en estos 
temas, la cada vez mayor pre
paración cultural y física de 
los candidatos. “Se nota -ase
guró-, que nos llegan al colec
tivo arbitral personas cada vez 
con una mayor capacitación; 
el nivel cultural, el nivel huma
no, y la preparación física de 
los futuros árbitros está 
subiendo. Y no sólo se nota 
en esta región, sino que en 
las demás también se toman 
el asunto con gran seriedad”. 

se fe expulsa de la competición. 
Creo que a eso es a lo que 
se tiene que llegar, a crear esa 
conciencia”.

Al referirse a la figura del 
árbitro, Sánchez Sanz, lo definió 
como una parte más del juego. 
“El árbitro nojiene porqué ser 
la oveja negra del fútbol, y la 
realidad es que sé nos considera 
así. Afortunadamente ésto esta 
en vías de cambiar. Estamos 
intentando el recoger sugeren
cias, estudiar las posibilidades 
que nos otorga la Ley del 
Deporte, y cuando llegue el 
final de temporada intentar 
cambiar los reglamentos, de tal 
manera, que aquellos que efec
tivamente no quieran ser depor
tistas, no lo sean; pero que no 
lo sean dentro del fútbol, que_. 
se vayan”.

Ayer tuvo lugar, 
ciudad la anunciada! 
los comités de es 
Cerámica Collado 
mica Almanseña 
dirección de la ema 
cipalmente para ■ 
miento al incrementí 
1.992, segundo añoj 
del Convenio Esta 
y Ladrillos. Se dió 
midad por parte de 
de empresa, a uní 
salarial del 1,25% a 
de salarios y de ar 
que supone un au 
mínimo -sin antia 
97.357 ptas para d 
año, resultando un 
mo anual -en la 
especialista-, de l.t 
y mensual de 125. 
incremento ya se f¡^ 
nóminas del presen- 
enero. Igualmente se 
calendario laboral y 
ciones para el preseí 
1.992, las cuales se 1 
del 1 de agosto allí 
tiembre, ambos ¡fl 
serán festivos los dia 
de diciembre. Estofl 
secuencia de los ufl 
naturales de vacacid 
exceso de horas del 
la jornada anual. esiaS 
1.784 horas comojoid 
ma anual en el Confl 
tal de Tejas y Ladrilla^ 
la reunión tratándoí 
temas organizativ(»j 
dos con la producción 
cha comercial de lasA 
sas.

Insalúd no 
modificará fl 
servicio de 
urgencias «W 
Centro de S)

hui

Coloquio, cena y placas 
conmemorativas

Terminada la intervención de 
Sánchez Sanz, se abrió un inte
resante coloquio en el que 
intervinieron los árbitros asis
tentes, entre ellos Panadero 
Martínez, árbitro de primera 
división y residente en Albacete. 
El tema que se debatió fue, 
principalmente, la violencia que 
se ejerce contra este colectivo 
y las medidas que pueden con
ducir a eliminaría.

Después de finalizado el 
acto, tuvo lugar una cena en 
un conocido restaurante alman- 
s^ño. A los postres tomaron la 
palabra Máximo Orozco, Pedro 
Sánchez Sanz y Antonio Calla
do, Alcalde de Almansa. Des
pués de las diversas interven
ciones se intercambiaron placas 
conmemorativas entre el C.N.A. 
y el Ayuntamiento de Almansa.

Según nos informa^ 
de prensa del Ayun®*^ 
Almansa, recientemeai 
en nuestra ciudadl 
Librán, Director 
INSALUD, acompg 
equipo de atención H 
de los coordinadores' 1 
de Salud de Aln’^'H 
objeto de cambial 
con <:1 Alcalde y 
Sanidad. Al mismj 
Callado y Librán. 
una entrevista con losn 
de la oposición en J 
miento. El viaje ®1 
Provincial del INSA J 
dece a las visitas pe^n 
realizan los respon^*^ 
ministerios a 
tamiento, para 
pios de sus áreas, y d 
en concreto para '‘' j 
de remodelación Q'*''J 
llevando a cabo e” t 
de Salud de Alman^'j 
la nota facilitada P^ J 
tamiento aseguranon^^,i 
las gestiones rea.j 
Alcalde y partido, a^^^^ 
mes de enero, sc j¿i 
Servicio de Urgeny'® j 
de Salud con la 
de personal q^e L^y 
venía prestando seo

i$
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Caudete
Miguel Ramírez realizó una charla informativa sobre el impuesto

El PP pide que se aplace la 
entrada en vigor del IAE

El pasado día diez de enero tuvo lugar 
en Caudete una charla informativa sobre 
el nuevo Impuesto de Actividades Econó-
micas a cargo del diputado

___________ José A. MARTINEZ

Coincide esta charla informa
tiva con la campaña de recogida 
de firmas que está realizando 
el PP. Según su presidente local, 
Francisco Martínez Sandoval, 
son ya más de 390 las recogidas, 
de las cuales el 30% corres
ponden a autónomos de la cons
trucción, 50% son pequeños y 
medianos comerciantes y un 
20% industriales.

' Martínez Sandoval ya pidió 
en el Pleno donde se debatía 
la cuota a aplicar, donde se 
decidió que fuese la más baja, 
que se aplazase la entrada en 
vigor. '

Nota de prensa

En* nota de prensa hecha 
pública por el PP expone diver
sos puntos sobre el polémico 
impuesto.

Dice Sandoval que “es un 
deber del Partido Popular infor
mar el porqué nos oponemos 
a la entrada en vigor de este
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También están realizando una campaña de recogida de firmas

nacional del

PP.
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Charla informativa de Miguel Ramírez sobre el IAE.

enla 
pai

Cruj 
rá.

repi 
r 

ero
con 
SSpUí 
Cane

bun! 
^iidal 
¡de 
idis

Partido Popular, Miguel Ramírez. Al acto 
asistieron más de cincuenta personas, entre 
pequeños y medianos comerciantes e indus
triales de la ciudad.
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impuesto que con su aplicación 
va a repercutir negativamente 
en nuestra sociedad, recortando 
la necesaria inversión privada 
y por consiguiente la creación 
de puestos de trabajo.

En consecuencia, solicitamos, 
e instamos al equipo de gobier
no socialista a que aplace la 
entrada en vigor del impuesto, 
pues en otras localidades de la 
provincia así se ha hecho, 
basándonos en los siguientes 
puntos:

1, Su único fin recaudatorio.'
2. Por medio del citado 

impuesto se descrimina a los 
propios empresarios, según la 
localidad en la que realicen su 
función empresarial y social.

3. Se obliga al comerciante 
y a todo industrial, que declare, 
sin ser informado de la reper
cusión que el Impuesto de Acti
vidades Económicas va a supo
ner para su negocio.

4. Se requiere a los Ayun
tamientos que exijan y establez
can los coeficientes que se van 
a aplicar, sin ser informados de 

los criterios que deben seguir 
para su aplicación.

5. No se contempla en la ley 
del citado impuesto, el que no 
se aplique, o se reduzca el mis
mo para los empresarios que 
comienzan.su andadura.

6. Tendrá que pagar igual 
aquél que comience su actividad 
a primeros de año, como el que 
comience al finalizar el mismo.

7. Se permite que los coe
ficientes recaudadores sean 
diferentes, inclusoj en ciudades 
con igual número de habitantes.

8. Los Ayuntamientos care
cen de un censo real de los 
contribuyentes que van a resul
tar afectados. 9. La aplicación 
del Impuesto dé Actividades 
Económicas va a suponer a cor
to o medio plazo la ruina de 
pequeñas empresas, tanto 
comercios copio industrias, que 
van a dejar de ser rentables.

10. Con este nuevo impuesto, 
no paga, más el que más gana, 
el IAE grava por igual al que 
gana millones que el que 
defiende el puesto de trabajo.
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u “Caso Juan Guerra”
la Delegación del Gobierno en Sevilla. El Grupo 
Popular, a través de su diputado Federico Trillo, 
llegó incluso a afirmar que el Gobierno que 
preside Felipe González ‘‘pretende interferir en 
el funcionamiento de los tribunales” a tenor

de la contestación que ha dado al requerimiento 
del juez del Tribunal Superior de Justicia de 
Andalucía José Cano Barrero, que instruye las 
diligencias abiertas por el denominado “caso 
Juan Guerra”.

NACIONAL

Foto de archivo de Alfonso Guerra y de su hermano Juan, en enero de 1989.

^na estupidez”

las respuestas 
los anteriores 
por entender 
que el presi-

no figuraba en 
del Gobierno a 
requerimientos 
que es ”obvio”

Sabado, 25 de
Enero de i992

¡¡Gobierno contestó al tribunal que no ordenó su babiJitación porque se encontraba a '‘disposición de los miembros del Ejecutivo

La oposición acusa al Gobierno de eludir su 
esponsabilidad en el despacho de Juan Guerra
IPP, a través de Federico Trillo,' llegó incluso a afirmar que el Gobierno '^pretende interferir en el funcionamiento de los tribunales

(grupos Popular, Izquierda Unida y Centro, 
•orático y Social coincidieron ayer en acusar 
¡(utivo de intentar eludir su responsabi- 

ien el uso que hizo Juan Guerra, hermano 
■mteríor vicepresidente, de un despacho en

^RID. (Efe).- El Ejecu- 
idica en una comunicación 
¿anal Superior de Justicia 
tólucía que las Delega- 
ide Gobierno “se encuen- 

! disposición del presiden- 
hicepresidente y los minis- 
fB la forma que mejor con- 
3 para el cumplimiento de 
bnciones”.
representante del Partido 
ar afirmó que “Virgilio 

aero -ministro de Relacio- 
ron las Cortes y autor de 
sspuesta del Gobierno al 
Cano- le ha hecho un flaco 
rala independencia judi- 
!Í!ratar de determinar cuál 
^interpretación correcta del 
«gal o ¡legal del despacho”. 

’A acusó al Gobierno de 
licitar forzar a los tribunales 

ma interpretación partidis-
, U1 'emplazó al ministro Zapa- 

’a que aclare cuál es la 
U legal que establece que 
"Cierno tiene derecho a uti- 

1 un despacho en cualquier 
j ■'stración pública”.
1 presidente del PP, José 

1 Aznar, calificó de “cu- 
1' los desmentidos que, en 
.Aión, se han producido 

últimos días sobre la 
^^¿ación del despacho de la 
^B^ción del Gobierno en 

destinado al ex vice- 
Alfonso Guerra, usa- 
hermano Juan.
que visitó Ceuta, 
una rueda de prensa 

Afinal, hay un hecho pro- 
es la utilización de 

^^^acho y eso debió auto- 
alguien”. “Parece ser 

autorizó a Juan 
que utilizara el despa- 

la Delegación del 
y, al mismo tiempo, 
en el Ejecutivo socia- 
personas que tienen 

^B^blidad de despacho; si 
señal de que 

respondan ante 
pública”, añadió 

portavoz par- 
lío de Izquierda Unida, 

admitió que
■ pendencias de las Dele- 
■ na^^^ Gobierno en las
■1 .®? Autónomas “pue- 
t f niilizadas por el pre- 

“el Gobierno, el vice- 
y los ministros”, 
no dice la ley -pun- 
que puedan ser uti- 

la mujer, los her- 
padres y los parien- 

pin’^^^^ Gobierno y de 
1 'id »^’ P^’^QU® eso es una

17’® de Sartorius, el uso • 
Delegación 

L<le7^ ^® Andalucía por 
j Jnan Guerra, hermano

IU admitió que las dependencias de las Delegaciones del Gobierno 
puedan ser utilizadas por miembros del Ejecutivo, pero “lo que no 
dice la ley es que puedan ser utilizadas por la mujer, los hermanos, 
los padres y los parientes del jefe del Gobierno y de los ministros”

No lo ordenó 
por innecesario

del anterior vicepresidente, fue 
una “irregularidad manifiesta”.

Los miembros del Gobierno 
no pueden utilizar esas depen
dencias como quieran, dijo el 
portavoz de IU, quien explicó 
que “todo aquel que entiende 
algo de Derecho Administrativo 
sabe que las normas de actua
ción de la Administración están 
regladas”.

El ex coordinador de IU, 
Julio Anguita, opinó por su par
te que el hecho de que el Eje
cutivo niegue haber dado auto
rización a Alfonso Guerra para 
crear un despacho en la dele
gación del Gobierno en Anda
lucía supone un intento de “es
currir el bulto”.

Anguila opinó que ‘'le han 
puesto la pelota a Guerra”, y 
recordó la intervención en el 
Congreso del ex-vicepresidente 
en relación al “caso Juan 
Guerra” y el “respaldo de 
honor” que recibió de Felipe 
González en los pasillos de la

Cámara.
José Ramón Caso, portavoz 

del CDS en el Congreso, mani
festó que en este asunto “ha 
habido una cierta irresponsabi
lidad o alegría en el uso patri
monial de la Administración”. 
”Resulta cuando menos extraño 
que a un particular se le deje 
alegremente utilizar una insta
lación pública”, afirmó' Caso.

Por su parte, la ministra Por
tavoz, Rosa Conde, informó 
ayer de que sólo en la última 
de las tres respuestas del Eje
cutivo a las autoridades judi
ciales sobre el despacho de la 
Delegación del Gobierno en 
Andalucía figura un párrafo 
“obvio” que explica que a esa 
instalación se le puede dar el 
uso que ”mejor convenga”.

Tras el Consejo, Rosa Conde 
se remitió en rueda de prensa 
a la nota hecha pública ayer 
por el Ministerio de Relaciones 
con las Cortes, que especifica 
que esas Delegaciones son 

sedes de la representación del 
Gobierno en las Comunidades 
Autónomas, por lo que los . 
miembros del Gabinete pueden 
emplearías de la manera que 
consideren más adecuada’ para 
el ejercicio de sus funciones.

Según Conde, esta precisión 

dente, el vicepresidente y los 
ministros están en su derecho 
de utilizar despachos en las 
Delegaciones, por lo que esta 
información “estaba implícita” 
en las contestaciones del 23 de 
octubre de 1990 y 13 de enero 
de 1992.

Con la tercera respuesta, del 
17 de enero pasado y dirigida 
al Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía, que la había 
pedido el dia anterior, “se pone 
por escrito lo que todos sabe
mos que es así”, agregó Rosa 
Conde.

El Gobierno no acordó 
ni ordenó la habilitación 
de un despacho en la 
Delegación del Gobierno 
de Andalucía para uso de 
Alfonso Guerra cuando 
era vicepresidente, puesto 
que las delegaciones del 
Gobierno “se encuentran 
a disposición” de los 
miembros del ejecutivo, 
según una nota difundida 
hoy por el Ministerio de 
Relaciones con las Cor
tes. La nota incluye el 
contenido literaf de la res
puesta enviada al juez 
José Cano Barrero que 
instruye, en el TSJA, las 
diligencias por el presun
to uso indebido por parte 
de Juan Guerra del des
pacho en la Delegación 
del Gobierno. La respues
ta al requerimiento del 
juez indica que “no existe 
constancia de que se 
hubiera acordado u orde
nado la habilitación de 
dependencias a las que se 
refiere la providencia” de 
fecha 16 de enero.
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Varios dirigentes socialistas rechazan que la corruptela poJítica esté generalizada

El PSOE cierra filas y acusa al PP 
de fomentar la imagen de corrupción

Los sindicatos! 
convocan una 
huelga general 
para marzo en 
Cantabria

Leguina afirma que el PSOE tiene que tomar la iniciativa, Aporque tiene más obligaciones^^

Los dirigentes socialistas, 
entre los que se encuen
tran Joaquín Leguina, 
Carlos SanJuán y Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra, 
rechazaron ayer que la 
corrupción en la vida polí
tica sea general y critica
ron al PP por tratar de 
fomentar esta imagen.

MADRID. .Efe),- Estas 
declaraciones las efectuaron 
poco antes de asistir a la reu
nión del Comité Federal de 
su partido, que ayer tarde se 
dio cita en Madrid.

El presidente de la Comu
nidad de Madrid. Joaquín 
Leguina, afirmó que en el 
asunto de la corrupción, el 
PSOE tiene que tomar la ini
ciativa, ‘'f>orque tiene más 
obligaciones y la derecha no 
tiene ningún crédito".

El secretario general de los 
socialistas andaluces, Carlos 
Sanjuán. acusó al PP de cen
trar la vida política y su estra
tegia como partido en decir 
"que en España existen niveles 
de corrupción inaguantables", 

"Eso no es así", dijo San
juán, quien añadió que “el 
sentido político que le quiere 
dar a este tema es la infamia 
del señor Aznar de decir que 
hay más corrupción que en 
la época de la dictadura. Eso 
es tirar piedras contra su pro
pio tejado”.

El Comité Federal del 
PSOE, má.ximo órgano de esta 
formación entre Congresos, 
comenzó en la sede socialista 
pasadas las 16:30 horas con 
la asistencia del secretario 
general de este partido, Felipe 
González, y del vicesecretario 
general, Alfonso Guerra.

Un centenar de militares parten hacia 
El Salvador en misión de paz de la ONU

MADRID. (Efe).- Un con
tingente de 101 * obsers-adores 
militares españoles partieron 
ayer con destino a El Salvador 
para integrarse en la misión de 
paz de Naciones Unidas en este 
país, denominada ONUSAL 
que tiene el cometido de veri
ficar los acuerdos de paz alcan
zados pbr el Gobierno y la 
guerrilla.

Los militares españoles par
tieron de la zona militar del 
aeropuerto de Barajas sobre las 
10.20 horas a bordo de un 
Boeing 707 de la Fuerza Aérea 
española.

El Jefe de Estado Mayor de 
la Defensa, almirante Gonzalo 
Rodríguez Marlín-Granizo, 
quien acudió a despedir al con
tingente e^>añol. declaró que 
“hubiéramos querido tener más 
tiempo para su preparación, 
pero la prisa urgió tanto a la 
ONU que los militares se van 
después de haber estado sola
mente cinco días en Madrid",

Ln momento de la reunión que mantuvo la Comité Federal del PSOE.

SANTANDER. (Efe).-! 
y CCOO han convocas 
huelga general en 
para el próximo 12 de] 
con el fin de que losciuJ 
de esta región rechazeñl 
ve situación a la que ntd 
avocando las administra 
central y autonómica v a 
de iniciativa del sector a 
sarial". 1

El secretario gener 
CCOO en Cantabria, Ve 
Diego, manifestó en mí 
prensa que “el día 12 de 
estaremos en la calle i

Leguina no cree necesario 
un pacto entre los partidos 
para acabar con la corrupción, 
pero sí “una iniciativa por par
te de los socialistas para cam
biar el clima y la moral 
pública".

Como ejemplo del descré
dito de la derecha citó al pre
sidente de su tierra de origen, 
Juan Hormaechea, “quien ahí 
está tan ricamente", y consi
deró que “puede ser un buen 
día" para que el PSOE tome 
la iniciativa" frente a los casos 
de corrupción.

El secretario general de los 
socialistas extremeños, Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra, afir
mó que el PSOE “no está 

ya que éstos proceden de dife
rentes unidades ubicadas en dis
tintos puntos de España.

El mando de este contingente 
lo desempeña el comandante 
del Ejército de Tierra. Juan 
Roel, por ser el oficial más anti
guo. quien también comentó 
la falta de tiempo "para llevar 
a cabo una preparación espe
cífica de cuatro o cinco sema
nas, como en otras ocasiones". 
Este comandante añadió, sin 
embargo, que “creemos que con 
los cinco días que hemos estado 
en Madrid recibiendo instruc
ciones, las normas que recibi
remos allí y nuestros conoci
mientos militares podremos 
cumplir con éxito la misión".

Según el jefe del contingente 
español “nuestra labor va a ser 
sencilla pues, por lo visto, todo 
español es muy querido en El 
Salvador y luego está la ayuda 
de la lengua castellana que, ade
más, será el idioma oficial 
durante la operación". 

preocupado por la corrupción 
en su seno, sino con que se 
dé la imagen de que todos 
los políticos están metidos 
hasta el fango en la corrup
ción, cosa que no es verdad".

"Lo que sucede es que estar 
en un partido y tener un carné 
no es garantía de nada, no 
se es honesto por ello. E>entro 
de un partido puede haber 
gente que no tenga buenos 
comportamientos, y lo que hay 
que hacer es expulsarlos", 
añadió.

Ibarra también precisó que 
“un partido es reflejo de la 
sociedad, y si en una sociedad 
hay un procentaje de gente 
corrupta, en un partido tam

bien hay gente que no se com
porta correctamente".

El exministro de Asuntos 
Exteriores y miembro de este 
órgano, Fernando Morán, 
consideró que el clima en el 
que vivimos “no es de corrup
ción absoluta porque existe 
corrupción cuando el cuerpo 
social o político no tiene capa
cidad de reacción ni auto
disciplina”.

Para Morán se están exi
giendo responsablidades “y los 
partidos y el Parlamento están 
respodiendo relativamente 
bien. Estamos en un momento 
de renovación de la cultura 
política, que es necesario".

parece que es el único leK 
que están entendiera® 
Gobiernos central ) reg® 
y agregó que "es un erra® 
sar que calladitos o mud® 
van a dar nada". B

No obstante. Diege 
que el Gobierno auton^L 
tiene tiempo todaua 
de su error y convocar un®, 
de negociación para co^T 
mente con la Adminiit®^ 
Central y los agentes 
y económicos de Cantabri® 
car soluciones para esa

Tanto Venancio Diegv9“ 
el secretario gener^B 
UGT-Cantabria, Lué 
Ruiz Cardín, criticaroD 
de respuesta de las adnú®^ 
ciones central y autra®' 
para elaborar un plan mi®' 
que permita salir a 
de la situación que

El dirigente de CC^® 
refirió a la afirmación 
sidente regional, Juan 
chea, respecto a que 
industrial es más 
que real e indicó que 
esto, es estar viviendo eiK 
galaxia”.

“Decir que el arcabi^B 
los sindicatos nos Ue^ 
empleo fijo, responde 
ideas tan particulares q^^B? 
hace pensar con serio 
mentó que la solución 
sis de Cantabria, en su 
to, pasa inexorables^ 
un cambio copernicano^^Bi 
actitud del Gobierw 
o por un cambio de 
Gobierno”, agregó,

Destacó que, aunque v 
sistema político actu^ W 
ponsabilidad es de los = 
autonómicos, "no es 
dad que un alto 
decisiones están en 
de la Nación y este 
larmente ohida^ a

Diego subrayo que 
no regional no ne 
plan industrial P^^pí^B 
y añadió que “no «e ^^ 
un afán paranoico j^ 
tración de poder . ,-.^ 
niano que le He'^ 
que el Gobierno 
es Juan Honnaech^. gg

Por su parte. ^.Ja 
afirmó que no ^ U0® 
huelga general ;^^ 

SÍ misma y hna * 
situación de J;
peor que 
diciembre. 
q^e la 
se produjo en r 
para pedir la rem , 
de esta '
emplazamiento >
ciudadanos para - -^^ 
do soluciones a ^ ^i 
ción económica M
Cantabria".
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Mantiene su ¡ibertad provisional, en tanto resuelve sobre la incoación o archivo de la causa

Ijuez devuelve las fíanzas al ‘cerebro
iseis implicados de la red informática

El abogado defensor dijo que es ^*casi seguro que se proceda al archivo de la causa

^z de Instrucción número 2 de Móstoles (Madrid), 
^rio del Portillo, ordenó ayer en un auto la devo- 
^ de las fianzas que el juez de delitos monetarios 
ib Audiencia Nacional, Miguel Moreiras, impuso 
gie presuntos implicados en una red de compraventa 
Mtos informáticos.

BWRID. (Efe).- Entre 
Beneficiados por esta reso- 
1 - se encuentra el supues- 
X alebró" de la red. Joa- 
t (jonzález López, que 
B que pagar tres millones 
Bxseias para eludir la pri- 

que ayer prestó decla- 
ante el juez Gregorio

Rfonillo.
ténnino de su compa- 

el juez le notificó el 
Ríen el que se señala que 
H>4ierda la cancelación y 
B-vjóón de la fianza, aun- 
Baantiene su situación de 
1 prorisional, en tanto 

sobre la incoación o
J«c de la causa.
í^juez notificó el mismo 
-1 los presuntos implica- 
íRosa María Alvarez-Can- 
Gabriel Usera. Alfonso 

Melguizo, Ricardo 
fcara Vega, Carlos Alva- 
B Obregón y el funcionario 
Boniro informático del 
peno de Trabajo César 

Aharez.

González de los delitos que 
le imputó el Juzgado de la 
Audiencia Nacional -cohecho 
y revelación de secretos-, por 
lo menos hasta que no haya 
una tipificación en el Código 
Penal".

Detenidos

to a los detenidos
Jiménez Sacristán y

•^ ^ Moreno Crespo, el
» adoptará resolución

nasta que no presten 
en el Juzgado de

P^rdo, abogado 
f^uín González, mani- 
1 este auto “casi segu- 

=: ^ proceda al archivo 
^usa, aunque la última 

la tiene el juez”.
que “no existen 

pipara acusar a Joaquín

Investigación

La investigación trata de 
esclarecer la existencia de una 
organización dedicada a com
prar bancos de datos de diver
sos organismos oficiales y pri
vados, información que era 
vendida posteriormente a 
empresas de publicidad y de 
venta a domicilio.

A su salida del Juzgado. 
Joaquín González declaró: 
“Por lo menos estoy libre y 
asesorado por profesionales 
de inforrhática” y respecto a 
su comparecencia ante el juez, 
manifestó: “He notado una 
diferencia notabilísima” y aña
dió: “Dentro de unos días 
hablaré con ustedes para acla
rar las cosas”.

José Carlos Pardo señaló 
que su patrocinado explicó al 
juez que los ordenadores que 
fueron intervenidos a raíz de 
su detención en la calle Juan 
de Juanes de* Móstoles no son 
de su propiedad sino de la 
empresa Leisa, que tiene en 
esta localidad madrileña su 
centro de cálculo.

El letrado añadió que Joa
quín González manifestó al 
juez que Leisa es propiedad 
de Antonio Rizo Rodríguez, 
ejecutivo de IBM y jefe de 
mantenimiento de ordenado
res del Banco Popular, y de 

’hli Pujol ofende con sus 
'Glabras a la etnia gitana

! Ingresa en prisión el soldado 
que mató a dos compañeros

Pl-ONA. (Efe).- El 
la Generalitat, 

disculpó ayer 
por haberse refe- 

L’^no despectivo a la 
y explicó que ha 
carta de disculpa 
de la Federación 

L*’^nes Gitanas de 
^l^jol dijo anteayer en 

P’^cnsa sobre la 
^e Cataluña 

k^/”‘P’’®sarios fijaban 
r^^jyos, Cataluña 
t^ Una imagen “de país 
tijP^ gitano”, lo q'ue 

protesta de diversos 
1 ” planos y antirracis- 

catalán recono-

que han protes- 
expresión “un 

k^ ^ errónea y poco 

r ^ que este tipo de

expresiones están muy enraiza
das en el lenguaje popular, pero 
hay que ir desterrándolas. “Yo 
no las uso nunca, he de rec
tificar y pedir que nadie use 
este tipo de expresiones que 
algún colectivo puede conside
rar ¡peyorativas”.

Por su parte, la Unión Roma
ní, Federación que agrupa a la 
mayoría de las Asociaciones 
Gitanas de España, expresó su 
repulsa por las “ofensivas pala
bras contra la comunidad gita
na” pronunciadas por el pre
sidente de la Generalitat, Jordi 
Pujol”, informó la Federación 
en un comunicado. La L^nión 
Romaní “no entiende” la rela
ción entre gitanos y empresarios 
hoteleros, ni que Pujol vincule 
“cobrar abusivamente a los de 
fuera con un país muy caro y 
un poco gitano”, y afirma que 
“no contribuyen a propiciar el 
clima de entendimiento”.

M.C.D.2022

Carlos Pardo, abogado de González López, presunto ‘'cerebro" de la red.

la esposa de éste, Margarita 
Salmerón.

Base de datos

Pardo explicó que, según 
consta en las declaraciones de 
su defendido, Leisa compró 
los ordenadores encontrados 
en Móstoles al Banco Popular 
y ofreció a la empresa de Joa
quín González, Publigés, tra
tarle la base de datos que 
tenía ésta.

El letrado añadió que en 
las declaraciones de Joaquín 
González consta también que 
los datos que tenía Publigés 
procedían de registros públi
cos y no se trataba de una 
información que atentara con
tra la intimidad de 
sonas.

Manifestó que en 
gencias consta una 

las per-

las dili- 
prueba

notarial por la que Leisa pidió 
a Publigés que le devolviera 
ordenadores que eran propie
dad de la primera.

MADRID. (Efe).- El juez de 
guardia ha ordenado el ingreso 
en prisión del soldado José 
Antonio Molero, que reciente
mente mató a dos compañeros 
a los que disparó cuando dor
mían en una habitación del des
tacamento de Peñagrande (Ma
drid), informaron a Efe fuentes 
jurídicas.

José Antonio Molero, de 18 
años, pasó ayer por la mañana 
a disposición del juzgado de 
guardia tras permanecer dete
nido en las dependencias poli
ciales de la Puerta del Sol, don
de el joven fue interrogado por 
inspectores del grupo de homi
cidios.

El soldado relató a los agen
tes que a las seis de la mañama 
del pasado miércoles abandonó 
su puesto de guardia, se dirigió 
a la habitación de sus compa
ñeros y disparó contra dos de 
ellos causándoles la muerte

“Funcionario 
infíel”

El abogado defensor 
de Joaquín González 
indicó que de lo actuado 
no existen indicios de 
que la información pro
cediera de funcionarios 
y aseguró que descono
ce los datos que Leisa 
tiene en sus bancos, si 
bien manifestó que al 
parecer trabajaba tam
bién para otras empre-

Asimismo, el juez
Gregorio del 
dictó ayer un 
miento judicial 
que decreta el 

Portillo 
manda- 
por el 
despre

cinto de la empresa de 
publicidad directa Data 
Mail S.L., cuyos repren- 
tantes son R. Alcántara 
y Alfonso Martínez. 

mientras gritaba; “estoy harto 
de la mili".

Molero explicó que antes de 
cometer el doble homicio estu
vo recordando lo mal que lo 
había pasado durante el periodo 
de instrucción militar y que por 
ello pensó dar “un susto” a sus 
compañeros.

El soldado José Antonio 
Molero declaró que sólo quería 
“darles un susto” y que cometió 
el doble homicidio tras recordar 
lo mal que había sido 
durante el período de 
ción.

El soldado explicó a 

tratado 
instruc-

los ins-
pectores del Grupo V de Homi
cidios que, mientras hacía guar
dia en' una garita, empezó a 
pensar que sus compañeros se 
metían con él, por lo que pensó 
en “darles un susto”, según dije
ron á la agencia Efe fuentes 
policiales.

Prosigue el 
juicio por el 
crimen de los 
exorcistas de 
Albaicín

GRANADA. (Efe).- Carmen 
Guardia, hermana de la mujer 
que resultó muerta al protago
nizar un rito exorcista en el 
barrio granadino del Albaicín, 
dijo al juez del caso que “me 
impedían ver a mi hermana”, 
señalando a,los cinco acusados, 
“aunque, por la fuerza, entré, 
porque insistían en que le había 
dado sólo un mareo”.

Carmen, que rechazó que su 
hermana fuera asidua a las 
sesiones espiritistas o tuviera 
poderes sobrenaturales, descri
bió a la sala de la Audiencia 
Provincial que enjuicia el caso 
lo que encontró allí:

“Mi hermana estaba tirada en 
el suelo, con la bata abierta, 
desnuda, con muchos arañazos 
en el vientre, en medio de un 
charco de agua, empapada y 
tiritando de frío. Tenía la cara 
hinchada y apenas podía abrir 
los ojos y hablar, y cuando me 
la quise llevar, ninguno me ayu
dó. ya que estaban viendo la 
televisión. Mariano “El paste
lero” fumaba un puro”.

En sesiones anteriores de la 
vista declaró Josefa Fajardo, 
una de las procesadas, quien 
dijo que “muchos días antes de 
la muerte de Encamación, está
bamos todos aterrorizados, y 
sobre todo Josefa Guardia, pri
ma de la fallecida, ya que 
Encamación decía que el demo
nio que llevaba dentro tenía que 
engendrar en ella”.

Josefa, como antes las her
manas Isabel y Enriqueta Guar
dia, señaló a Mariano Vallejo, 
“El Pastelero”, como el insti
gador de las manipulaciones 
dentro del cuerpo de la víctima, 
“y quiso cortar con unas tijeras 
la twlsa que se desprendía del 
cuerpo de Encamación”.

Las dos hermanas declararon 
que Josefa Fajardo introdujo su 
mano en la vagina de la víctima, 
“pero después de resistirse y 
por orden de Mariano Vallejo”, 
y señalaron que “El Pastelero” 
también manipuló en la vagina 
y en el ano de la fallecida, “con 
el propósito de extraerle el 
engendro de Satanás de su cuer
po”.

El juicio empezó el pasado 
día 15 de enero con el testi
monio de Mariano Vallejo, que 
afirmó que “Encamación Guar
dia nos decía cada uno de los 
pasos que teníamos que dar 
para expulsaría el demonio del 
cuerpo”.

“Fue la propia Encarnación 
quien dijo que la diéramos una 
pócima compuesta por vinagre, 

♦ naranja, agua, aceite y sal, de 
la que tomó una im¡x)rtante 
cantidad”, añadió en su decla
ración, y aseguró que Encar
nación dijo que era esf)osa de 
Lucifer, que mantuvo relaciones 
amorosas con el director del 
hotel en que trabajaba en Fran
cia y que el demonio que lleva 
dentro es para Josefa Guardia, 
su prima allí presente.

“Josefa introdujo hasta diez 
veces la mano en la vagina de 
Encamación hasta que le extra
jo una masa maloliente mien
tras decía ya lo tengo aquí,' y 
los demás la sujetábamos por
que parecía como loca, daba 
saltos y quería matamos”, dijo 
Mariano Vallejo.

I á
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Nicolás Sartorius afirmó que se trata de una limitación a-la libertad de expresión del pensamiento

IU critica que la difamación se incluya 
como delito en el nuevo Código Penal

Los fiscales j 
unifican criterd 
ante el uso def 
jeringuillas u 
los delicuente *

El portavoz de lU considera suficiente la existencia de los delitos de injuria y calumnia BARCELONA. (Efe 
fiscales de la Audiencia

Coi

EI portavoz parlamentario de la coalición Izquierda 
Unida (lU)f Nicolás SartoriuSf afirmó ayer durante una 
rueda de prensa celebrada en el Congreso de los Dipu
tados que la tipificación penal de la ^*difamación” es 
una limitación a la libertad de expresión del pensa
miento.

MADRID. (Efe).- Nicolás 
Sartorius hizo esta afirmación 
en rueda de prensa al conocer 
que el nuevo Código Penal 
incluirá como nueva figura del 
ordenamiento jurídico español 

. el delito de difamación.
A juicio del portavoz de 

Izquierda Unida, el Código 
Penal actual ya recoge los deli
tos de injuria y de calumnia, 
por lo que considera innece
sario crear otro nuevo, como 
el de difamación, que en su 
opinión “tiene dificultad de 
concreción”.

Por otra parte, Nicolás Sar
torius anunció que su grupo 
ha presentado una pregunta 
al ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, en la que se 
interesa por la muerte de 
Antonio Rodríguez, al pare
cer, según los vecinos, causada 
por dos policías nacionales en 
el barrio sevillano de “El 
Vacie”. Precisamente ayer, el

jefe del equipo de guardia del 
“Hospital Virgen Macarena”, 
el doctor Fernández Sánchez, 
prestó declaración ante la jue
za Margarita Barros, en rela
ción con la muerte de Antonio 
Rodríguez Pérez, de 28 años, 
que, según denunció su fami
lia, falleció tras recibir una 
paliza de dos policías.

El doctor Fernández Sán
chez afirmó a los periodistas, 
antes de entrar a prestar 
declaración, que él firmó el 
parte de lesiones que le fue 
remitido al juzgado y que “es
ta es la única razón por la 
que estoy aquí, porque per
sonalmente no presté asisten
cia ninguna”.

Según declaró el médico, 
“al herido lo vieron otros com
pañeros que forman el equipo 
de guardia y se le hicieron 
radiografías de tórax, entre 
otras pruebas, aunque no sé 
que se observaba en ellas por-

Nicolás Sartorius, portavoz parlamentario de Izquierda Unida.

que no las vi”, por lo que 
serán citados por la jueza los 
médicos que reconocieron a 
Antonio Rodríguez en el Hos
pital. Rodríguez acudió al cen
tro sanitario, según dijo el 
abogado dé su familia, José 
Antonio Salazar, “sobre las 
diez de la noche del día 16,

después de recibir agresiones 
presuntamente por parte de 
dos policías, ya que existe un 
parte de lesiones en el que 
se indica que las motivaciones 
de las lesiones eran por agre
sión”. El letrado señaló que 
el informe de la autopsia aún 
no se ha remitido al juzgado.

celona unificarán criterii míe 
el empleo de jeringuilh mí 
comisión de robos ame ? 
paridad de opiniones qí . „ 
ten sobre este tipo dej “■ i

Fuentes de la Fiscalía! '^ ' 
celona explicaron a É 
entre la mayoría de los ^^^ 
se da una opinión fav( ® 
que la jeringuilla sea c ' ‘•^

equivalente a arma Í 
independientemente deí if C! 

penisu uso se puede contagia- 
alguna enfermedad, c^ ^*1^
SIDA o la hepatitis. I tonti

En una reciente sentenc 
juzgado de Lo Penal nú

. 19 de Barcelona sobre un 
de robo con jeringuilla¿e

sivi
1 el
lo

;. lo
Discirechazó la argumentada 

fiscal de que se consideras '^ 
instrumento como objeto*
groso.

El atracador amane 
dependientas de un 
miento con una je 
advirtiéndolas que estalfe 
tada por el SIDA, lo que 
el consecuente temor a 
timas del robo.

El juez consideró, s¡i^

'S

^0

iaent 
Cc 

com

go, que considerar la jeB ^p 
como medio peligroso^ jjg
dría una extensión dele® I" hasta extremos insosteni ^

la

DONA M* DE LOS LLANOS RODENAS GONZALÍ
. L *las

(VIUDA DE DON JOSE MONTOYA) ■
Falleció en Albacete a los 89 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos '^i

la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Isabel, Dolores, M- de los Llanos, Ang6lat¿ 

Enrique, Ricardo, M- Teresa y M- Antonia; hijos político^ 
Ramón Doval, Frieda Hernández, Raquel Rodríguez y J®^ 
Ricardo Gómez-Regel; hermanas Dolores y Teresa, nietos^ 
biznietos, sobrinos y demás familia
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado, 25 de Enero, a las D^^ ¿ji^ 

la mañana partiendo de la C/ Cura, 5 a la Santa Iglesia Catedral, celebrándose a continua , . 
la misa de Córpore Insepulto. .gq? i

Albacete, Enero de |“^-■■i

M.C.D.2022
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A raíz de'la denuncia que ¡a Cadena Ser presento contra el juez

’gl Consejo del Poder Judicial 
sedienta a Miguel Moreiras

Efe
Comisión Disciplinaría del CGPJ acordará si archiva el caso o lo sanciona

icia'
ieri( inicio de inspección del Consejo General del Poder' 
uilli w¡ ha abierto diligencias informativas contra el juez
3nie id Moreiras, titular del Juzgado de Delitos Mone- 
^ ^ a raíz de la denuncia presentada anteayer contra

alíai
¡r la Cadena SER^ informaron fuentes del CGPJ.

favw fi de radio consideraba 
ea a ¡. denuncia que el juez 
¡o pj sas pudo cometer una fal
la ||¡ ¡ve al hacer pública una 
d^áecasi 650 empresas pre- 

ita^pote irriplicádas en el 
e^del IVA, entre las que

Al día siguiente, después de 
los desmentidos de la mayoría 
de las empresas que figuraban 
en la lista, entre ellas la SER, 
Miguel Moreiras señaló que

cuando los responsables de las 
empresas “vengan al juzgado y 
presten declaración, esta cons
tará como prueba judicial, pero 
no antes”. Anteayer, y tras 
conocer la denuncia de la SER, 
la oficina de prensa de la 
Audiencia Nacional informó 
que el juez Moreiras no volverá 
a facilitar a la prensa “ni un 
solo dato” de sumario o proceso 
alguno tramitado en su juzgado.

1
B

Miguel Moreiras, juez de delitos monetarios.

;ntent 
lal ni

| riiraba la SER.
M<eiv¡cio de inspección del
3 elaborará un informe

He un t lo ocumdo y, seguida-, 
¿ lo remitirá a la Comi-

jjgj.j^ Disciplinaria de este órga-
ideti '^ gobierno de jueces y 
jlijd^^^’ precisaron las mis-

sin!

so

osle

K 
Sia
1 que 
ir a

antes.
1 Comisión Disciplinaria 
íompetencia para acordar 
iivo de las diligencias, o 
R imponer una sanción

integrada por los vocales 
rocedencia conservadora 
o Marín, Javier Gómez 
10 y José Antonio Zar- 
^por la vocal de proCe- 
i socialista Soledad Mes- 
'por Antonio Bruguera,

a propuesta de CiU. 
i'h denuncia, presentada 
ti director general de la 

1 Augusto Delkader, se 
1 2ba de “temeraria e irres- 

la actuación del juez 
WHos Monetario por esti- 
il^no hay “comprobación 
.^alguna” sobre la impli- 
V de la SER en el fraude

'^0 día 16 y tras levan- 
secreto del sumario, la 

f Nacional dio a cono- 
/'felá de las empresas que 

compraron fac- 
j^lsas del IVA para des- 

despues a Hacienda.

)S ^i^f excluida 
'^0 preferente
P'^EBRa. (Efe).- 

I |'¿^'^^^bles del trans- 
^tle la ONU afirma-

’^y^r viernes que “Ibe- 
|a f^husó competir para 

;'^dirse en línea aérea 
1 .^f^nte de transporte 

bSnJ'^’®’’®rios del orga- 
1 k ^^ Ginebra, que el 
• ^ pasado desembolsó^Amn 'J uesemooiso 

|3v '^®®s de dólares por
j^^’^ncepto. En la lista 
”^25 preferentes tam-

^^W ^^^^ ®^ras impor- 
[ t ^oipresas del sec- 
^¿^mo “British Air- 

y ”Alitalia”. Los 
*®5 ^e 13 ONU 

1 n. ^00 que sus inten- 
interesar a los 

' ^^antes de la com- 
- i V ^^P^ñola en ser
/'íníl no dieran

También criti-

nO ^® ^1 aeropuerto 
^'^^i^^ cuando se 
f^sreancía.

LLENA TUS ARMARIOS
CON ROPA DE CAMA, MESA Y BAÑO
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (251’07) actual (251’16)
NOMBRE VALORNOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.100’00

ULTIMO

3.120'00

B. Exterior 3.430’00 3.425'00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.400’00 11.450’00

B. Santander 4.570’00 4.620'00

B. V alencia 1.380’00 1.410'00

Barclavs Bank 710’00 700'00

B. Zaragozano 2.225’00 2.21X1'00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.700'00

B. Bilbao-V izcava 2.675'00 2.715'00

B. Alicante 4.890'00 4.895'00

B. Vitoria 2.705'00 2.720’00

B. Andalucía < 9.120'00 9.100'00

B. Castilla 31.800’00 31.990'00

B. Herrero 3.415’00 3.550’00

B. Pastor 6.0(X)'00 6.000'00

B. Vasconia 4.500’00 4.500'00

B. .Atlántico 2.840'00 2.840'00

B. Galicia 6.300'00 6.300’00

B. Fomento 2.070'00 2.085'00

Bankinter 7.200’00 7.200'00

B. Progreso . 2.430'00 2.430'00

.Aguas Barcelona 3.430'00 3.500'00

Catalana de gas 5.860'00 5.860'00

Eléct. Viesgo 2.700'00 2.670'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.080'00 1.130'00

F.E.C.S.A. 701'00 708'00

Hidrocantábrico 1.900'00 1.920'00

Hid. Cataluña 361'00 362'00

Hid. Española 517'00 519'00

Iberduero 701'00 712'00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 568'00 570’00

Unión Eléc. Fenosa 573'00 554'00

Emp. Nac. Eléctric. 3.015’00 3.025'00

Eléc. Ribagorzana 1.810'00 1.800'00

Gas y Eléctric. 2.870'00 2.890'00

Unión Ind. .Agregan. 1.720'00 1.725'00

El Aguila 1.360'00 1360’00

Azucarera 4.405'00 4.420'00

Ind. Nav. Env. Celulos. 2.425'00 2.400'00

Campofrío 8.650'00 8300'00

Ebro Agrícolas 2.015'00 2.065'00

Tabacalera 5500'00 5.470'00

Koipe 3.990’00 3.950'00

Finanzauio 890’00 894'00

.Asland 2.180'00 2.195'00

NOMBRE VALOR APERTE^ ULTIMO

Agromán 1.175'00 1.200'00

Portland Valder. 11.700’00 11.700'00

Valenc. Cementos 13.990'00 14.000’00

Uralita. S.A. 1.015'00 1.060’00

Cristalera Esp. 6.330'00 6.400’00

Dragados v Const. 1.920'00 1.910'00

Obras v Const. Ind. 4.180'00 4.175'00

Vallehermoso 2.150'00 2.110'00

Bami 584’00 580’00

Prima Inmobiliaria 3.700’00 3.700’00

Inm. Met. \'’asco-Centr. 3.990'00 3.970'00

Sotogrande 315'00 317'00

Inmob. Urbis 930'00 947'00

Focsa 7.590'00 * 7.51O’(X)

Hornos de Ibe. Alba. 1.420'00 1.400'00

Financiera v minera 3.150'00 3.000’00

Cubiertas 9.030'00 9.220’00

Huarte 1.690'00 1.710’00

Urbanizaciones v Trans. 486'00 460’00

Filo, S.A. 1.320’00 1.370'00

Corp. Fin. Alba 4.225’00 4.285'00

Cía. Gral. Invers. 979'00 . 979’00

Cofir 1.400'00 1.400'00

Corp. Fin. Hispamer 2.930'00 2.910'00

Papelera Española 185'00 184'00

Sarrió. S.A. 790'00 79-7'00.

Eppic 203'00 203'00

.Argón 4.090'00 4.090'00

Ercros 376'00 383'00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.095'00 1.11000

Carburos metálicos 3.370’00 3.450'00

Repsol 2,900'00 2.925'00

Cepsa 2.325'00 2.335'00

Mercado de divisas
-

.Moneda Comprador Xéndedor
1 dólar USA......................... 101'729 102'035
1 ecu......................................... 128'790 129T76
1 marco alemán.................... 63’115 63'305
I franco francés.................... 18'509 18'565
1 libra esterlina..................... 180’956 181'500
100 liras italianas.................. 8'383 8'409
100 francos belgas................. 306'413 307'333
1 flon'n holandés................... 56'043 56'211
1 corona danesa.................... 16'275 16'323
1 libra irlandesa.................... 168'250 168'756
100 escudos portugueses..... 73'268 73'488
100 dracmas griegas______ 54'708 54'872
1 dólar canadiense................ 87'134 87'396
1 franco suizo..'...................... 71'040 71'254
100 yens japoneses............... 81'743 81’989
1 corona sueca...................... 17356 17'408
1 corona noruega.................. 16'075 16'123
1 marco finlandés................. 23*175 23'245
100 chelines austríacos........ 896'846 899'540
1 dólar australiano................ 75'127 75'353

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

■ Emp. Nac. Celulosa

Fosforera

.Algodonera S. Antonio

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión v el Fénix

Azkoven

Dimetal

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcava

APERTURA V

6.100’00

175’00

1.540’00 3

1.675 00 ^

500’00

1.250’00

4.670’00

4.495’00

§

2.050’00

1.500’00

92’00

6.050’00

Asturiana Zinc 2.800’00

Acerinox

F-sp. del Zinc 990'00 r^

Mat. v Construcción 365’00

.M, .Montana Quijano 163’00 i
Met. Duro Felguera 1.225’00^

Amper 530’00 _ J
Tubacex 345’00 _

Zardova Qtis 10.300’00__J

Citroen Hisp. _____________

Tudor 900’1» .

Nissan M. Ibérica 479’00 _

Telefónica I.I902L.

Autop. M. Nostrum 131022—

Autopistas C. Esp. 1.165’00__

Prosegur 2.2703^

V’idrala 2.230'00^

Commerzbank I6.OOO2M

Volkswagen ^0J10üW^

Sin motivos para comp^
NLADRID. (Fax-Press).- La bolsa de 

tinúa sin mostrar una trayectoria dara ' 
cortas diferencias en los precios sigue - 
destacado. _

La ausencia tanto de órdenes comp "^ 
vendedoras es notable y esto se traduce 
de negocio que ha disminuido consideré 
pecto a los 18.000 millones de joroaa^ ^ 
Los inversores no encuentran, al menos ^a 
motivos para comprar ya que el 
las bolsas internacionales, con péridas^^^ 
de ellas sirve de ‘clara referencia par^ .^ 
al margen del mercado. La pérdida en ^^| 
nada de más de 30 puntos en é^ 
apertura sin tendencia definida ha 
en su sitio. No obstante, y según a ^^^ 
generalizada, sólo una llamada ‘^ jy^T^-jon'^ 
monetrias respeto a una posible y R 
tipos de interés podría animar al nie 
de la apatía de días anteriores.
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a un poco más del cincuenta ciento del Producto Nacional Bruto los gastos estatales

i Rusia aprueba un Presupuesto de 
transición a la economía de mercado

\ El Consejo de Seguridad recomienda ei ingreso urgente en Naciones Unidas de Kazajistán

Minento de Rusia aprobó ayer viernes el Pre
ito del Estado del primer trimestre, que reduce 
Lo más de un cincuenta por ciento del Producto 
toa/ Bruto los gastos estatales, informó la agencia 
kt Mientras tanto, decenas de miles de personas

se manifíestan estos días en Rusia exigiendo Justicia 
social y mayores salarios ante los aumentos de precios^ 
Las protestas se suceden en Moscú, Yekaterimburgo 
y en las ciudades siberianas de Komsomolsk del Amur, 
Perm y Vorkuta, así como en zonas rurales.

lOSCU. (Efe).- El presi- 
n ruso Boris Yeltsin'
H el jueves en la tele- 

que el Gobierno sigue 
“porque tiene la 

del pueblo”. Al mis- 
Onipo, criticó al Gabinete 

mismo preside- por no 
I^idoptado con suficiente 

las medidas adecuadas

de reducidos ingresos, 
^jostra principal tarea es 

< la angustiosa situación 
Ji^ae se encuentran estu-

1 '’ jubilados y familias
rosas", dijo. El presiden- 
; m que la mejor pro- 
' contra los • aumentos

scios es una rapida pri- 
won v un nuevo sistema

Boris Yeltsin. presidente de la Federación Rusa.j^San Petesburgo, la aso- 
Jgp indei^ndiente de sin- 

prosiguió ayer el blo- 
■Wifc la Alcaldía y del Con- 
Tj-hnicipal. La asociación 

^n “Interfax”- la fir- 
™ ^^^e^clo ^^^P*^ entre 
jo municipal, empre- 

» representaciones de 
■ ■^res sobre la protec- 
^Jcial de la población. 
^ mineros de la cuenca
*í¿ra de Kusbass con-
^ “inevitable" una huel-
;®o de que hasta hoy el 

^ muestre dis- 
«iniciar negociaciones 

adecuados 
de salarios.

*®a parte, la decisión 
^ , filamento de Rusia de 

rar la legalidad de 
I^ras rusas con Ucra- 

dena una abierta 
^/fitre las dos mayores 

. - de la URSS enfren- 
i control de la flota 

Alegro, al tiempo que 
el nacionalismo en 

I, "¿públicas.
** que Rusia y Ucra- 

^^^‘Pczaron a disputarse

con fervor la flota del Mar 
Negro, no. quedaban dudas de 
que el problema de Crimea.’ 
tarde o temprano, sería el pri
mero de los posibles pretextos 
para los conflictos territoriales 
entre los dos estados”, se leía 
ayer en el diario "Niezavisi- 
maya Gazeta”.

La desembocadura del 
comunismo en nacionalismos 
es un fenómeno que tuvo su 
génesis en la URSS con el 
advenimiento de la “perestroi- 
ka” iniciada por Gorbachov, ’ 
y que ha tenido su punto más 
sangriento en Yugoslavia con 
la guerra civil que desenca
denó la desintegración de ese 
Estado.

EI Sóviet Supremo de Rusia 
despertó el “volcán” de las 
disputas territoriales el jueves 
al pedir a tres de sus comités 
que analicen, en un plazo no 
mayor de dos semanas. la 
"constitucionalidad"' de las 
decisiones de 1954 sobre el 
traspaso de la península de 
Crimea de la Federación Rusa

a Ucrania. -

Admisión de nuevas 
repúblicas en la ONE

El Consejo de Seguridad 
recomendó el jueves el ingreso 
en la ONU de Kazajistán, y 
pidió al Comité de Admisio
nes considerar las solicitudes 
de Armenia, Kirguzistán, 
Tayikistán y Uzbekistán.

El Consejo, que actuó con 
extraordinaria celeridad ante 
la petición de las antiguas 
repúblicas soviéticas, aprobó 
sin necesidad de voto el infor
me favorable del Comité sobre 
Kazajistán, que fue él primero 
en solicitar el ingreso después 
de que se desintegró la URSS 
el 24.de diciembre.

Ucrania y Bielorrusia eran 
miembros fundadores de la 
Organización Mundial, en la 
que ingresaron en 1945 junto 
a la URSS, cuyo asiento como 
miembro permanente del 
Consejo ocupa ahora la Fede
ración Rusa.

Embargo a 
Somalia

Por otra pare, el Con
sejo de Seguridad apro
bó ayer por unanimidad 
un embargo de arma
mentos y equipo militar 
contra Somalia, deman
dó un aljo el fuego y 
pidió al secretario gene
ral, Butros Gali, que 
designe un coordinador 
para agilizar la ayuda 
humanitaria internacio
nal al país.

El Consejo actuó a 
instancias de Gali, quien 
presentó un dramático 
informe sobre la situa
ción eq Somalia elabo
rado por el suTísecreta- 
rio general. James 
Jonah, y expresó .espe
cial preocupación por el 
incremento de la violen
cia en la capital. Moga
discio.

En la resolución, 
aprobada por unanimi
dad y sin debate en la 
sesión pública, el Con
sejo pide a Gali que, en 
consultas con la Orga
nización de Unidad 
Africana (OUA) y la 
Liga Arabe, establezca 
contacto con las partes 
en el conflicto para 
lograr el cese de hos
tilidades que permita la 
distribución de la ayuda 
humanitaria.

El Consejo “insta a 
todas las partes en el 
conflicto a que pongan 
fin a las hostilidades 

! inmediatamente y 
acuerden un alto el fue
go y promuevan el pro
ceso de reconciliación 
política”.

China e Israel 
acuerdan el 
establecimiento 
de relaciones 
diplomáticas

PEKIN. (Efe).- El proceso de 
paz para Oriente Medio y la 
venta de armas a la región cen- 
traron las primeras conversacio
nes mantenidas por China e 
Israel después del estableci
miento de relaciones diplomá
ticas entre ambos países anun
ciado ayer en Pekín.

Los ministro de Asuntos 
Exteriores de China e Israel, 
Qian Qichen y David Levy, res
pectivamente, conversaron 
durante cerca de dos horas en 
“una atmósfera sincera y cáli
da”. según declararon a la pren
sa al término de su reunión.

Qian señaló que “China rei
terará su postura sobre la solu
ción al conflicto árabe-israelC 
durante las conversaciones mul
tilaterales de Moscú, a las que 
fue invitada después de mostrar 
su disposición a establecer rela
ciones diplomáticas con Israel.

China fue el único miembro 
permanente del Consejo de 
Seguridad que no estuvo pre
sente en la primera ronda de 
conversaciones entre árabes e 
israelíes para llegar a un acuer
do sobre el problema de Orien
te Medio.

“El establecimiento de rela
ciones diplomáticas entre China 
e Israel desempeñará un papel 
positivo para el futuro progreso 
de las negociaciones de paz” 
ya que “mantenemos buenas 
relaciones con los países ára
bes”, dijo Qian.

China, que busca su lugar 
entre las grandes potencias, ha 
mantenido buenas relaciones 
con las naciones árabes y reco
noció la creación del Estado de 
Palestina, que maríliene una 
Embajada en Pekín.

El establecimiento de relacio
nes con Tel Aviv no afectará 
a la postura china sobre la solu
ción al conflicto de Oriente 
Medio que “de conformidad 
con las resoluciones 242 y 338 
de la ONU, pasa por la res
tauración de los derechos pales
tinos y la devolución de los 
territorios ocupados por Israel”.

Sobre la proliferación de 
armas en Oriente Medio, David 
Levy afirmó que actúa en contra 
del proceso de paz, “aunque no 
sería justo referirse sólo a Chi
na” como país exportador de 
armamento a la región.

| PIZZERIA RESTAURANTE IL FORNO 
i COMUNICA QUE ESTAMOS DE
U NUEVO CON USTEDES

C/ La Caba, 23 - Teléf. 23 67 66 - ALBACETE
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Permitirá a los guerrilleros del FMLN reintegrarse a la vida civil

La Asamblea salvadoreña 
aprobó la ley de amnistía

Esta ^*Iey de reconciliación” no abarcará los crímenes políticos

La Asamblea legislativa 
salvadoreña aprobó el Jue
ves (05:00 GMT del vier
nes) una ley de amnistía 
que permitirá a los guerri
lleros reintegrarse a la 
•vida civil pero no abarcará 
los crímenes políticos más 
graves cometidos en el 
país en la última decada.

SAN SALVADOR. (Efe).- 
La ley, cuya redacción habían 
concluido en México delega
dos del Gobierno, la guerrilla 
y los partidos políticos, fue 
aprobada por unanimidad en 
una sesión de casi dos horas 
convocada urgentemente por 
la Asamblea para que esté en 
vigor el 1 de febrero, cuando 
empieza oficialmente el alto 
fuego entre los dos bandos.

Los acuerdos de paz sus
critos el pasado día 16 en 
México entre el presidente 
salvadoreño, Alfredo Cristia- 
ni. y los “comandantes” del 
Frente Farabundo Martí de 
Liberación Nacional 
(FMLN), estipulan que los 
guerrilleros deben tener 
garantías para volver a la vida 
civil antes de que se declare 
el fin de las hostilidades.

La Ley de Reconciliación, 
como ha sido bautizada la 
amnistía, se aplicará a los jui
cios seguidos en tribunales 
militares -donde suele juzgar
se a los guerrilleros- y no a 
los casos sometidos a la juris
dicción civil.

Entre estos últimos está el 
asesinato de seis jesuitas, cin
co de ellos de origen español, 
y dos mujeres el 16 de 
noviembre de 1989, por el que 
en septiembre pasado fueron 
condenados el coronel Gui
llermo Benavides y el teniente 
Yushi René Mendoza, que no 
se beneficiarán de la amnistía.

Además, la ley señala como 
excepciones los delitos de lesa 
humanidad y aquellos que 
establezca la Comisión de la 
Verdad, un organismo inter
nacional creado en los acuer
dos de paz para investigar los

■^
1 

,¿
^i

»

La amnistía no afectará a los autores del crimen de los jesuitas.

1 ■C 

3

Ante su decisión de dejar la Democracia Crit^j^

Aumentan las presiones 
para que dimita Cossiga

doce de años de violencia y 
guerra civil en El Salvador en 
los que han perecido unas 
75.000 personas.

La Comisión está integrada 
por el ex presidente colom
biano Belisario Betancurt, el 
ex canciller de Venezuela 
Reinaldo Figueredo y el pre
sidente del Instituto Intera
mericano de Derechos Huma
nos, Thomas Buergenthal.

La amnistía tampoco se 
aplicará a los delitos de 
secuestro y los guerrilleros 
que no entreguen las armas 
transcurridos los plazos y con
diciones establecidos en los 
acuerdos de paz.

Diálogo entre el Gobierno y 
la guerrilla de Guatemala

En la vecina Guatemala, 
delegados de la guerrilla y del 
Gobierno reanudaron ayer en 
la ciudad de México sus con
versaciones de paz, ocho días 
después de que en El Sal

vador se alcanzaran acuerdos 
para poner fin a una guerra 
civil que duró doce años.

Las conversaciones, que 
comenzaron el 26 de abril de 
1991 en la capital mexicana 
para terminar con la guerra 
civil no declarada que estalló 
hace casi 30 años, se suspen
dieron en octubre pasado por 
desácuerdos entre las partes 
sobre la situación de. los dere
chos humanos.

En esta séptima reunión 
entre representantes del 
Gobierno que encabeza el 
presidente Jorge Serrano y la 
Unidad Revolucionaria 
Nacional Guatemalteca 
(URNG), se debatirá de nue
vo el asunto de los derechos 
humanos, uno de los más 
polémicos de las negociacio
nes.

El conflicto armado ha 
dejado ya en Guatemala unos 
100.000 muertos y 40.000 
desaparecidos.

ROMA. (Efe).- La decisión 
del presidente italiano, Frances
co Cossiga, de darse de baja 
en la Democracia Cristiana 
(DC)- ha provocado un nuevo 
terremoto político entre los par
tidos, mientras aumentan las 
presiones para que el jefe del 
Estado dimita.

Aunque eran “vox populí” las 
. malas relaciones entre Cossiga 

y la DC, partido en el que militó 
durante 40 años, la baja -ex
plicada en una carta de trece 
folios enviada al diario de la 
Democracia Cristiana- cayó 
como una bomba sobre los par
tidos políticos, que ven como 
el jefe del Estado ha abando
nado definitivamente su papel 
de árbitro y se ha colocado 
como “juez y parte”.

La misiva de Cossiga a sus 
. compañeros de partido no pudo 
ser más dura: “ya no formo par
te de la DC y jamás me inte
graré ' en vuestros grupos. No 
os comprendo, me habéis aban
donado y nunca me habéis 
defendido ante los ataques 
injustos provenientes del Par
tido Comunista”.

Sin embargo, y a pesar de 
la inmensa “amargura” que, 
según dijo, siente, Cossiga no 
se da por vencido y en la carta 
recordó que piensa seguir res
pondiendo “una por una” a 
todas las críticas.

“Yo seguiré en mi camino.

nq daré marcha atrás y, aun''' 
algunos partidos han pé 
inhabilitación '(entre ella 
antes comunista PanidoDí ?" 
crático de la Izquierda), n 

-.braré al próximo presidente

.Iu

Poli
Gobierno (los próximosicí if ¡ 
cios generales son inmiii
y seguiré luchando por reto 
las instituciones, para dar, 
a una nueva República"’i ^® 
bió. BL

Cossiga fue más allá y-j 
misiva, recogida amplianii 
por todos los diarios del ^Kzq 
invitó implícitamente a te^e 
lianos a no votar a la Dfixr, 
al Partido Democrático® nS. 
Izquierda, sus dos b«jijn

AGI

negras. i
Para evitar que la sima

estalle, la cúpula demoa^íji ^ 
intentó, sin éxito, que “ 
reconsiderara su postura,! Msi

* a

ciendo que no se trata 
problema interno de la 
que estaba en juego la rab
institución del país.

Pero todo fue inútil y al 
la DC intenta un acuerdo, - 
los otros socios de la coate 
de Gobierno (democristto ®,

tote

socialistas, socialdemócrjli ™ I 
liberales) para poner una n ?L 1 
daza al hasta hace un añowwn 
do y callado presidente» ' <111 
República 0, al menos, coi ’ lar 
guir que Cossiga se manu bd 
en su posición de árbitro, ;j!b 
bajar a sus cotidianaspel^ di 
insultos hacia los político!,

Irregularidades en los comicio
presidenciales de Mauritania

NUAKCHOTT. (Efe).- Las embargo, que esta segun^É 
gularidad -no ha p«Wj 
constatada sobre el 
falta de medios" por los 
vadores diplomáticos

primeras elecciones presiden
ciales de Mauritania, celebradas 
ayer, se desarrollaron “lenta
mente y en orden, aunque con 
algunas irregularidades”, dije
ron a Efe observadores diplo
máticos que pidieron conservar 
el anonimato.

Entre, las “irregularidades”, 
Ias fuentes citaron el carácter 
”borráble” de la tinta con que 
los electores imprimen sus hue
llas dactilares, y se hicieron asi
mismo eco de las denuncias de 
la oposición de que no se hayan 
repartido tarjetas de elector 
entre ’la población negro-afri
cana del sur del país.

Las fuentes precisaron, sin

dos en NuakchoiH)3r»"'S
bar el normal desarrollo il»

comicios. J
Pese a las inastent«jg 

cias de irregularidades'^ 
contra la candidatura 
sidente Uld Taya. - 
fuentes consultadas 
en una misma apr^ ¿ 
el peligro de 
violentos en este p » 
tivamente icjano, 
gente sabe que el o ^^ 
ne la voluntad ce r 
sin contemplaciones.

0*
^1

Día Mundial de La Lepra Domingo 26 de Enero 1992
Fundación Raoul FoUereau

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria * 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de h Iep® 
y ies envío una ayuda para cosicíf 
los medicamenios necesarios.
□ JOMpus □ »I»Í“ 
0 5 000 pus ^ ^^ 
Mediante: D Cheque nominativo, íp^ 

envío ionio con
□ ingreso o iransíereno’ 

C/c N^I-2742OM

Gran Vía,
Nombfe_ 
Calle 
N»._____ 
Población

CP
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^ £1 imán de esta mezquita, ilocalizable hace días, pasa por ser el líder del '‘ala dura” del FIS

!®^La Policía argelina dispersa a los fieles
ongregados en la mezquita ^^Es Sunna”

pedj.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------------------------
^tó Aunque los policías efectuaron disparos para disolver a los integristas no se produjeron víctimas

idea^ ffolida argelina dispersó ayer viernes mediante dis- 
nosti ¡^ al aire a los fíeles que se habían congregado 
'^'Kí los alrededores de la mezquita “Es Sunna de Bab 

w. de Argel, sin que se produjeran víctimas, afír- 
jj?-^ tita fuentes ofíciosas del Frente Islámico de Salvación

lá ye
ipliáÍGEL (Efe).- El imán de 

tW iBezquita “Es Sunna”, ilo- 
a ii 
la 1 
ico, 
i be

oble desde hace días, pasa 
ser el líder del “ala dura” 
FlS. La “jotba” (sermón 
nemes, día festivo musul- 

i se ha convertido en 
lía desde hace dos años 

el mejor modo de pulsar 
ínsión política entre un 

r que buscaba una salida 
rática a un régimen de 

do único y un FIS deci- 
a implantar el Estado 
ico en el país.

sil

tur 
ita

lerdtf^*® la mezquita de “Es 
co^ 3" como la de “Ben 

eristil ^A esta última en el 
ócnn M popular de Kuba, en 
una han desempeñado esa 

ote 
)S. 
maní 
bii

®^^9iíitas “salvajes” • (no

inda 
idido 
rreisl 
os ohi

ón de tribuna política del 
que luego se expandía 
las 300 mezquitas en 
f de imanes militantes o 

;31izantes del partido y 
ti número indeterminado
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terminadas de construir) inte
gristas.

En los alrededores de la 
mezquita “Ben Badis”, esce- 

"nario elegido por el FIS para 
su “jotba”, se concentraron 
ayer centenares de policías 
antidisturbios y camiones lan
zadores de agua a presión.

Controles sucesivos limita
ban el acceso a los vehículos 
a la mezquita y los policías 
verificaban los documentos, 
en especial los de los conduc
tores procedentes de otras 
provincias.

En la pequeña explanada 
frente a la mezquita, efectivos 
del Ejército con ropa de cam
paña, casco y bayoneta calada 
vigilaban los accesos al edi
ficio, según los testigos, mien
tras que los antidisturbios fue
ron “limpiando” las calles 
adyacentes y aconsejaban, a 
veces de un modo drástico.
a los integristas allí presentes el actual Gobierno de Sid

CERVANTES 
GRAN ESTRENO

En 1935.
un chico de New York 

buscahíi un héroe, ‘

c'’t'<»’h^® Üuu'h Schultz.

Numerosos controles policiales en las calles de Argel.

que circularan.
Se registraron algunos gri

tos y carreras, y la tensión era 
evidente, pero los incidentes 
no llegaron a más, y la pre
sencia de simpatizantes del 
FIS era reducida.

La meta que se ha trazado

;

Ahmed Gozali es “devolver su 
dimensión religiosa” a las 
mezquitas, despolitizándolas, 
activar la terminación de las 
que están desde hace años, 
en construcción, y llevar un 
control sobre las predicacio
nes que busquen crear un Par
tido de Alá en Argelia.

El presidente 
sudafricano, F. 
de Klerk, ofrece 
el voto a la
mayoría negra

CIUDAD DEL CABO. 
(Efe).- El presidente sudafrica
no, Frederik De KJerk, ofreció 
ayer el voto a la mayoría negra 
y afirmó que la minoría blanca 
tendrá derecho de veto sobre 
su plan para establecer una 
democracia multirracial.

En un discurso ante el Par
lamento, el presidente reiteró 
sus planes para llevar a cabo 
reformas democráticas, que 
incluyen poner fin al régimen 
del “apartheid”.

Pero De Klefk dijo que los 
blancos, que dominan el Par
lamento, tendrían que aprobar 
cualquier cambio en la Cons
titución para dar el derecho a 
votar a los 30 millones de 
negros.

Hay tres cámaras en el Par
lamento, para los blancos, los 
hindúes y los mestizos, pero los 
negros no tienen representa
ción.

De Klerk empezó las refor
mas políticas en 1990, con su 
rechazo a la segregación racial, 
y el año pasado permitió la 
legalización del anti-”apart- 
heid” Congreso Nacional Afri
cano (CNA).

Durante el discurso de De 
Klerk, miles de negros se mani
festaron cerca del Parlamento 
y demandaron la formación de 
un Gobierno no racial de 
transición.

M.C.D.2022
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Intercambio de 
las dramaturgias 
contemporáneas 
entre España y
Francia

PARIS. (Efe).- La primera 
operación francoespañola de 
intercambio de las dramaturgias 
contemporáneas se verá refle
jada en el Teatro de la Collina 
de París y en el Teatro de Euro
pa del Odeón a partir del mes 
de marzo, informó ayer en París 

Ua promotora de esta iniciativa, 
Irene Sadowska-Guillon.

“Esta operación bilateral tie- 
ñe por objeto introducir el tea
tro contemporáneo español en 
Francia y el francés en España, 
a través de traducciones, pre- 

' sentaciones de lecturas, publi
caciones y creaciones de obras”, 
agregó en un informe difundido 
en París.

Entre los socios españoles de 
este proyecto figuran la Socie
dad General de Autores Espa
ñoles, el Círculo de Bellas 
Artes, el INAEM, el Centro de 
Documentación Teatral del 
Ministerio de Cultura, el Centro 
Dramático de Cataluña, el Cen
tro de Nuevas Tendencias Escé
nicas de Madrid y el Centro 
Andaluz de Teatro de Sevilla.

Por la parte francesa, además 
del Odeón y La Collina, par
ticipan la Casa Antonio Vitez,. 
la Sociedad General de Auto
res, Ediciones Théatrales, Edi
ciones Actes Sud-Papiers y Alp
ha FNAC.

La primera etapa comenzará 
el 31 de marzo en el Teatro 
Nacional de la Collina, dirigido 
por el argentino Jorge Lavelli. 
Consistirá" en un ciclo de lectura 
de obras inéditas en Francia.

Bardem rueda 
en Barcelona 
escenas de la 
serie sobre la 
vida de Picasso

BARCELONA. (Efe).- El 
cineasta español José Antonio 
Bardem llegó el jueves por la 
tarde a Barcelona donde a par
tir de ayer prosigue el rodaje 
de la serie televisiva sobre la 
vida de Picasso, tras haberse fil
mado en los últimos días las 
escenas desarrolladas en París.

Junto a Bardem llegó a la 
Ciudad Condal el joven actor 
malagueño Toni Fenet, que 
interpreta en la serie al joven 
Pablo Picasso y comparte repar
to con Pep Corominas, Jordi 
Moya y Guillermo Montesinos, 
entre otros.

Con un presupuesto de 700 
millones de pesetas, la serie, de 
cuatro capítulos de una hora, 
se rodará posteriormente en 
Málaga, La Coruña y Madrid, 
donde se grabarán interiores.

En Barcelona, el equipo de 
Bardem filmará escenas en las 
calles del Barrio Gótico barce
lonés, el edificio gótico de la 
Lonja y el modernista café Qua
tre Gats, donde Picasso entabló 
amistad con artistas contempo
ráneos como Santiago Rusiñol - 
o Ramón Casas.

Según un portavoz de la pro
ductora, IJninci. la serie tele
visiva, se emitirá por todas las 
televisiones autonómicas, a 
excepción de Canal Sur, a 
mediados de 1993.

Marlon Brando cobrará 500 millones de pesetas por su participación en el filme.

'El actor rueda en la capital castellana escenas para el “Colón'’ de J. Glenn

La Fundación 
Gala-Dalí 
presenta sus 
nuevas 
adquisiciones^

FIGUERES. (E{e).-l 
dación Gala-Salvador!) 
sentó anteayer las i 
adquisiciones que ha ef¡ 
de obras del pintor an 
nés, un óleo y ocho an
en coincidencia con el Kka 
aniversario de la mu
Dalí. 11 o 

(enEl lienzo comprado e*_ , 
tamorfosis paranoica del ®
de Gala”, pintado en 
adquirido por 17 millo '—
pesetas en una subasta g^n 
zada por Sothebys en ( , 
pasado en Mónaco.

“Metamorfosis parano 
postro de Gala” formah

’ de la colección Boris Em^j 
y fue adquirido en la

sBí 
ide

por el presidente de k ^
dación, Ramón Boixad

Enorme expectación por la 
llegada de Brando a Segovia

arquitecto Oscar Tm 
miembro del patronato.

Ademas, la fundad
incorporado a sus fondo 
acuarelas fechadas en 19!

de 
ide

Los guardas jurados impiden el acceso a los Jardines del Alcázar

son inéditas e ilustran 
de textos del poeta M

Boixadós explicó en m ^^ 
prensa que el valor total .^^ 
nueve obras asciende a tu '™^

Un grupo de guardas Jurados vigilan el acceso a los 
Jardines del Alcázar de Segovia, donde ha comenzado 
el rodaje de ‘^Cristóbal Colón, el descubridor”, pro
ducida por los hermanos Saikind. Los fans de Marlon 
Brando y los periodistas han montado guardia para 
intentar hablar con el mítico actor.

SEGOVIA. (Efe).- El actor 
Marlon Brando, que desem
peña el papel del inquisidor 
general español Tomás Tor
quemada, no se incorporó el 
jueves al rodaje segoviano, 
para disgusto de los “fans” 
y periodistas de prensa que 
le aguardaban desde primeras 
horas del día.

Los fotógrafos de prensa 
que persiguen a Brando estos 
días sólo han podido obtener 
imágenes lejanas desde las 
verjas de la entrada al alcázar, 
de los actores Tom Selleck 
(Rey Fernando), Raquel 
Ward (Reina Isabel) y Geor
ge Corraface (Colón), mien
tras éstos se dirigían a sus 
caravanas, a última hora de 
la tarde del jueves.

Las salás de Reyes y del 
Trono del Alcázar segoviano 
han sido los escenarios del

El actor afirma que sus películas son diferentes y no desea ganar premios

Stallone: ^^Los Oscar recaen
siempre en filmes intimistas”

ras matéricas.

*er

MEXICO. (Efe).- El actor 
estadounidense de origen ita
liano Sylvester Stallone, mani
festó el jueves en México que 
sus películas no están hechas 
para ganar Oscar yá que esas 
distinciones se entregan a pro
ducciones “pequeñas e intimis
tas”.

“Mis películas son diferentes 
a las que ganan premios”, dijo 
Stallone, quien agregó que “no 
entré al negocio para ganar pre
mios; si así fuera haría el papel 
de un drogadicto en una silla 
de'ruedas, y todos dirían ¡qué 

rodaje, donde se ha revivido 
el encuentro histórico entre 
los Reyes católicos y Cristóbal 
Colón, antes de que éste par
tiera con las tres carabelas.

El Alcázar fue cerrado al 
público con motivo de la pre
sencia de los equipos de esta 
superproducción, dirigida por 
John Gleen, que ya ha rodado 
imágenes en Malta, Canarias 
y las' Islas Vírgenes, con un 
presupuesto próximo a los 50 
millones de dólares (5.000 
millones de pesetas).

Los guardas jurados, que 
se han convertido en los prin
cipales enemigos de los repor
teros que persiguen a Brando, 
han impedido también el 
acceso de los turistas, por lo 
que los visitantes del Alcazar 
han expresado sus protestas 
y repulsa por esta medida, 
pese a que los responsables 

buen actor es!, pero no sería 
sincero”.

Stallone afirmó que las pelí
culas de éxito no son tomadas 
en cuenta por la Academia de 
Artes y Cinematografía.

El millonario actor mundial
mente conocido por la serie de 
películas “Rocky” y “Rambo” 
realizó una breve visita a Méxi
co para anunciar la próxima 
apertura de su espectacular res
taurante “Planet Hollywood” en 
el centro turístico de Cancún 
en el sureste del país.

En conferencia de prensa, el 

de la fortaleza habían anun
ciado que no se cerraría para 
el turismo.

La paciente espera de la 
prensa, aguantando frío y nie
ve, se ha visto mitigada con 
la caridad de los vecinos de 
los edificios próximos al Alcá
zar que han suministrado a 
los periodistas caldo, vino y 
bocadillos, mientras que éstos 
aguardaron infructuosamente 
a Marlon Brando, con el ries
go de pillar un buen resfriado, 
junto a sus teleobjetivos, 
micrófonos y cámaras de 
televisión.

Se desconoce si, al final, 
Marlon Brando rodará en 
Segovia, incertidumbre que, . 
junto a la falta de información 
por parte de los responsables 
de la película, está invadiendo 
de nerviosismo a la prensa.

Brando, de 68 años, al que 
. ya se le ha visto con el hábito 

de inquisidor durante las 
escenas filmadas en la loca
lidad madrileña de Talaman
ca del Jarama, cobrará por 
su participación, durante 
quince días, la cifra de 500 
millones de pesetas.

;ílasmillones de pesetas, apor ' _ 
mediante un convenio ’* 
cinio, por la empresa FO '• f

Estas obras se expendí «0'
una nueva sala del Teanfr ^'
seo de Figueres junto c(| 
apoteosis del dólar yeldUfter
“Marina”, adquiridos i

La etapa

tac 
liacrecientemente, el pnw 

ellos por un precio de 
100 y 200 millones de'

en 
ien

b 1 
cíe“matérica” de 

Tapies analiza^;; 
en una muestro 

í d,
en Barcelona ^ni

-■ ol
BARCELONA, «a, 
Ochenta obras * * ' es 

Tapies, realiza^ P,u b 
mente entre <„•!■'la exposid^ (j^i 

nbre el muidasincluyen en 
municación sobre ® ., 
el se inauguró el .^ 
Barcelona en la F“ 
lleva el nombre de

"catalán. .
La exposición. Q 

actividades progra»^ 
Fundación para e» 
dia por 
exhaustiva la pm*^. ^, 
na” de los 
cretamente las

5^

«frii 
:ob 
taa' 

di

actor dijo que sus películas son 
pacifistas, y que muestran que 
la guerra sólo sirve para des
truir. Sylvester Stallone admitió 
que algunas de sus cintas tienen 
demasiada violencia como “Co
bra”, y dijo que fue “una estu
pidez” filmaría.

Al comentar la actual situa
ción de Hollywood, el actor ase
guró que “la situación es mala, 
han bajado los salarios de los 
actores y cada vez son menos 
las películas que se producen: 

, sin duda Hollywood está en 
crisis”.

Varios cuadro^^^i ^jijr 
40 y de la etapa 
Tapies (década ^^p^^ íoj. 
sido incluidos en J,{ 
según el ‘^®’”?I!ív’ill®H 
tra Manuel y
¡lustrar la lo 9'1 
meros Jndicios .^1
después la etapa .^ iig|

Bajo el ."‘'^-«i»' 
propio Tapies es ^^^^ 
la exposición na 
gran esfuerzo P ^. 
organización >«* h 
de las obras a^ J 

salieron de jón)' 
pués de su rea*’ hí 
mente se encue^ 
das por museo - 
de Europa, dap

ate
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ion ^bacete-Atlético, no va más
Manolo, tras nueve meses de ausencia, estará entre los convocados que boy se concentran en el Parador Nacional 

ploro, impresionado: “El Atlético del pasado
; liércoles estuvo fenomenal, parecía el Milan

efe 
an

Schuster, con pocas posibilidades de entrar en la expedición rojiblanca; Luis Aragonés dará hoy la lista

aa
el tila del delantero Manolo a las convo- 

lí, después de nueve meses de ausencia 
Krrenos de. juego, será la novedad más 

jJ ida de ¡a lista de dieciséis jugadores que
Adolfo GIMÉNEZ

’’2' ecarte casi definitivo del 
'*’ * ro centro titular del 

ano 
lab

í Balompié, Antonio, y 
ade Manolo a las cita- 

. de Benito Floro, serán 
'5 . idades más interesantes 
la! lita de convocados que

adi 
Tu 
to.

filtrará este mediodía en 

laeión

for Nacional.
tb cayó lesionado con 
de ligamento cruzado 

ade su rodilla derecha 
Jo día 4 de mayo, en 

^pQ^ .-de un desplazamiento 
^ da. Nueve meses han

1 rued '^ P^^^’’ P^’’^ recupe- 
Dtajd ^^^^^ 67^''® lesión que 
21® w la fiesta del ascenso 
aporta '’^s. Ahora, frente al 
id^ -de Madrid, parece lle- 
1 Füí d momeríto de que el 
andi ®o vea el partido, cuan- 
eat^ *s. desde el banquillo, 
a COT fópecto, Benito Floro

imerí

de

dea

»er que “Manolo tiene 
twen ritmo de jue^o”, 
hace sospechar que el 

5» media-punta derecho 
^ puede tener su opor- 
fn el segundo tiempo, 
iendo de como se 

Rel partido.
^ que se refiere a la 

pdón de Antonio, con
de una rotura fibrilar,

Benito Floro dará a conocer esta misma mañana, 
momentos antes de que el equipo se desplace 
a almorzar al Parador Nacional donde quedará 
concentrado hasta la hora del partido. Por otro

4W
S.

X^b
¿^

Benito Floro considera al .Atlético un equipo temible, pero confía en mantener la buena racha merengue. JESUS MORENO

lado, el técnico merengue se mostró ayer impre
sionado por el partido realizado por el Atlético 
de Madrid frente al Oviedo, choque que tuvo 
la oportunidad de presenciar en directo.

lidljos médicos como el pro- 
sitó* ''“ ”

de recuperarle para 
„ 1 domingo después de 

! j'^naen la que ha debido 
r u ®’’l*gado reposo: “Es 
, ^'^' ^°^te todo por él, 
orinffl'r^^^® ®^ “”^ buena 
11^^*^^ y ”^“y mentali-

lurm^i^ ‘^^f*^*r^e Benito 
írc^ 'de Antonio, 

^*^^ ‘^^^g^ en el once 
'®^o, el central 

; ^1 jueves un esguin-
I^Üo que le hará ser 
fluiente para el com- 

“e mañana.

das

rea 
)S

añ 
de 
ón

^^Mético temible

que se refiere al rival 
C ^nito Floro se mos- 
^^5ionado por lo que 
./ 5' pasado miércoles 
í?P*o Vicente Calderón: 

*^0 hizo un partidazo, 
altura, imaginación 

í;|5?’’stante.en ra entre- 
' ®^' que vi el miércoles 
-P^fa ser campeón, 
^ • fenomenal en todos 

^^'^ ^'^^ calidad 
u}^- Demostró una 

enorme en el robo 
J*.^ trata sin duda de

•^tíy completo, temi- 

Í^fe para contrarres- 
^uce” rojiblanco que 

moral alta tras 
utundentemente al

Oviedo es, según el técnico 
manchego, el siguiente: “No 
debemos jugar el balón delante 
de ellos, sino a su espalda, pues
to que con la presión que hacen 
lo más normal es que te lo 
roben y, como además son jóve
nes, son capaces de mantener 
un fuerte ritmo durante los 
noventa minutos; en el aspecto 
ofensivo trataremos de hacer 
circular mucho el esférico para 
no darles tiempo a posicionarse 
defensivamente”.

Sea cual sea el resultado de 
mañana, lo cierto es que el 
Albacete Balompié va a con
cluir la primera vuelta con posi
tivos, algo inimaginable a prin
cipios de temporada. Para Beni
to Floro, los factores que han

”‘5 
P-í

La taquilla sigue abierta
Pese al gran ritmo que se 

ha llevado en la venta de loca
lidades durante la semana, lo 
cierto es que las taquillas del 
Estadio seguían abiertas 
durante la tarde de ayer, a 
expensas de agotar el bille
taje. Sólo quedaban entradas 
para la zona de Marcador 
(6.000 pesetas) y Preferencia 
(11.000), ninguna de niño. Si 
tenemos en cuenta que el club 
blanco ha reservado un 
pequeño porcentaje para 

influido en que el equipo se 
mantenga nueve jornadas con
secutivas invicto son las siguien
tes: “La tripleta del centro del 
campo ha aguantado muy bien 
el ritmo, y el juego por las ban
das se ha equilibrado; ello, uni
do a un potencial defensivo 
mejor y arriba un trabajo más 
constante, ha propiciado la bue
na racha de las últimas sema
nas”.

Schuster, la gran incógnita

Por lo que respecta al con
junto rojiblanco, hasta esta mis
ma mañana no se sabrá si Luis 
Aragonés ’ contará con el nibe- 
lungo Bernardo Schuster para 
jugar en el Carlos Belmonte. 

mañana domingo, aún habrá 
posibilidades de hacerse con 
una localidad en las horas 
previas al choque sin nece
sidad de pasar por la ilegal 
reventa.

Los aficionados rojiblancos 
se ubicarán en el Gol Norte, 
y además del Frente Atlético, 
acudirán peñas rojiblancas de 
Villarrobledo,. Sonseca, 
Tarancón y Moratalaz. En 
total, unos 300 seguidores 
atléticos harán fuerza común 

El “sabio de Hortaleza” adujo 
baja forma en el centrocampista 
alemán para no alinearle el 
pasado miércoles y, en vista de 
la actuación del equipo, es pro
bable que no introduzca modi
ficaciones.

El once titular que se exhibió 
ante los hombres de “Jabo” Iru
reta en la Copa del Rey (5-0), 
estuvo formado por: Abel, 
Tomás, Ferreira, Juanito, Solo
zábal, Toni, Manolo, Vizcaíno, 
Soler, Moya y Paulo Futre. 
Entraron en el segundo tiempo 
Donato y Alfredo.

Habrá que esperar unas 
horas para saber si Schuster for
ma parte de la expedición, en 
la que sí estarán presente dos 
hombres que ayer presentaron 

con los chicos de Luis Ara
gonés. El amplio dispositivo 
de seguridad se encargará de 
que todo transcurra con nor
malidad, si bien el Carlos Bel
monte no es un escenario tra
dicionalmente polémico. Es 
más, la afición albaceteña 
pasa por ser una de las mejo
res de la categoría no sólo 
por su fidelidad a su equipo, 
sino por la caballerosidad que 
preside el saludo al equipo 
visitante; 

problemas musculares en el 
entrenamiento, Juanito y Viz
caíno. Al primero se le realizó 
una ecografía para saber el 
alcance de las molestias que ya 
vienen de antiguo, pero aun así 
Luis Aragonés cuenta con los 
dos para mañana domingo. El 
Atlético llega esta • tarde al 
Hotel Los Llanos, alrededor de 
las 19,00 horas.

Unas de las máximas preo- 
'cupaciones de los componentes 
de la plantilla rojiblanca es el 
estado del terreno de juego, 
aspecto que ya les influyó nega
tivamente el pasado domingo 
en Cáceres, aun cuando ni téc
nico ni jugadores quisieron bus
car justificaciones a la derrota 
frente al Deportivo.

En los últimos días se ha lle
vado a cabo una intenso trabajo 
de mejora del césped y en opi
nión del propio Benito Floro, 
que ha participado activamente 
en el acondicionamiento de la 
hierba, el campo “va a estar 
bueno, liso y blando, el balón 
rodará fenomenal en las tres 
cuartas partes del terreno”.

Tanto jugadores como entre
nador colchoneros se han esme
rado en el transcurso de la 
semana en manifestar su admi
ración por la trayectoria del 
conjunto manchego, lo que 
denota a las claras que el Atlé
tico viene con la lección bien 
aprendida tras los tropiezos 
ligueros consecutivos de Logro
ño y Cáceres.

M.C.D.2022
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Las jugadoras murcianas están clasificadas actualmente en el tercer puesto de la tabla

Difícil compromiso del C.V. Albacete 
esta tarde ante un peligroso Murcia

Baloncesto: 
Importante 
triunfo del 
Amiab frente 
La Peraleda

El equipo albaceteño intentará mejorar la actuación del pasado fín de semana ante el Portuense

Las Jugadoras del C.V. Albacete afrontan 
esta tarde (18,00 horas) un comprometido 
encuentro ante el potente conjunto del 
C.V. Murcia en la decimocuarta Jornada 
del Campeonato de Liga de División de

Honor. Las albaceteñas intentarán mejo
rar su actuación del pasado fin de sema
na, donde cayeron por un 3-0 rotundo 
en Cádiz frente al Portuense en un flojo 
partido.

LT

Las jugadoras albaceteñas 
tienen esta tarde un compli
cado partido ante uno de los 
mejores conjuntos de la Liga, 
el C.V. Murcia. Actualmente 
el equipo murciano ocupa el 
tercer puesto en la clasifica
ción y está demostrando ser 
uno de los más fuertes esta 
temporada. Aunque con cier
tos apuros, el C.V. Murcia 
ganó la semana pasada en su 
cancha al Alcorcón (3-2) y vie
ne a Albacete dispuesto a

hacerse con una nueva vic
toria.

Por su parte, las jugadoras 
de Arturo Lozano y Manuel 
Castillejos, buscarán una nue
va victoria, coigo la consegui
da hace dos semanas frente 
al Torrelavega, aunque en esta 
ocasión las dificultades serán 
mayores. Al menos se inten
tará mejorar la actuación del 
domingo pasado en Cádiz, 
donde las manchegas salieron 
derrotadas en un flojo encuen
tro ante el Portuense por un 
rotundo marcador de 3-0.

Es de esperar que las alba
ceteñas ante su público rea
licen un buen partido y pon
gan en dificultades a un peli
groso conjunto como es el 
actual C.V. Murcia.

El resto de partidos que se 
disputarán este fin de semana 
correspondientes a la décimo-
cuarta jornada son:

Español-Portuense; 
Sandra-Cuesta Piedra 
con-Pedro Apostol;

Yogur 
Alcor- 
Afelsa

Los Compadres-Benidorm y 
descansa el Froxa Torrelave
ga- Difícil partido en Albacete.

El equipo albacetj 
baloncesto en silla 
Amiab-Mycesa, logj 
importante triunfo a 
Peraleda de Toledo enh 
correspondiente alCaní 
Nacional de Liga.

El partido transcur 
claro dominio del equi 
ceteño llegando al desc 
una ventaja de 8 pm 
segundo tiempo tuvo de 
bien distintas, los diez pí 
minutos fueron de d 
albaceteño pero tras mi 
sión ejercida por los io| 
el marcador se igualó ; 
al final la victoria fuel 
conjunto que entrenan! 
do Gómez y Alejandro f 
za por 40-41 i

Tras este triunfo el* 
se coloca en el cuarto! 
manteniendo las espera 
clasificarse para el piad 
el título. J

SOCIEDAD DEPORTIVA
ALBACETE BALOMPIE

LA SOCIEDAD DEPORTIVA ALBACETE BALOMPIE

COMUNICA
VENTA DE LOCALIDADES ENCUENTRO 

ATLETICO DE MADRID - ALBACETE BALOMPIE
SRES. SOCIOS-DIA DEL CLUB

En las oficinas de la C/ Rosario, n® 81 (previa presentación del carnet), a partir del próximo 
sábado día 18 hasta el jueves, 23 de 10 a 14 h. y de 17 a 21 h.

Muy importante:

Aquellas localidades no retiradas por los socios en el plazo indicado (de sábado a jueves), 
pasarán a disposición del club, para su posterior venta, sin que el socio pueda optar por 
reclamación alguna. • .

NO SOCIOS:
En las taquillas del campo de Fútbol, a partir del Viernés día 24 de 10 a 14 h. 

a 20 h. hasta el Domingo a la hora del encuentro.
y de 16,30

PRECIO DE LAS LOCALIDADES:

PREFERENCIA: SOCIO NO SOCIO

GENERAL 
JUBILADO 
NIÑO.........

.6.500

.3.500
.1.500

o o o

2.500

TRIBUNA MARCADOR:
GENERAL..........................
JUBILADO..........................
NIÑO....................................

.5.500

.3.000
.1.200

8.500

2.000

MARCADOR:
GENERAL.....
JUBILADO.....
NIÑO...............

: N> W
 

00
 ó

 Ü
l 

o 
o 

o 
O

 O
 O 6.000

1.800

FONDO NORTE:
GENERAL............
JUBILADO...........
NIÑO............ .........

2.500 
.1.500 
...500

o
 

o
 

o
o

 
o

GOL SUR 
GENERAL 
JUBILADO 
NIÑO........

.2.000
.1.000
...400

3.000

o
 

o
 

o

Funcionarán los tomos, rogamos a los Sres. socios y público en general anticipen su llegada.
Los Sres. Socios de Honor, pueden pasar por la Sede del Club, en C/ Angel, 44 y previa presentación 

del carnet de abono, se les hará entrega de un ejemplar del libro "La Mancha Blanca".
Los demás socios, cuando retiren su localidad para el partido del AT. DE MADRID, recibirán igualmente 

un libro de “La Mancha Blanca".
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K 
;e ¿a situación del CABA empeora día a día
I 
nte 
da

tíción en el seno del CABA a vuelto a 
^on ¡a última decisión de fíchar a Jesús 
¡(omo coordinador deportivo. El primero 
^i¡as maletas ha sido Angel Codón^ que 
^saciaba a los medios de comunicación

que había presentado su dimisión como entre
nador. Ignacio Encarnación y Miguel López 
Vallés pueden ser los siguientes, pero según dijo 
el primero hay que hablar y pensar antes de 
tomar una decisión. Con los rumores del fichaje

de Iradier, la dimisión de Codón estaba cantada 
y el entrenador zamorano dijo que se llevaba 
ya bastante tiempo haciéndole ‘*la cama". Esta 
tarde será Amós Ibáñez, segundo entrenador, 
el que diriga al CABA frente al fácil Badajoz.

’’‘^'’' Tras el nuevo fichaje, Codón manifestó que “es difícil meter a la zorra en el gallinero y que el gallinero funcione bien''

:■ 4 contratación de Jesús Iradier provoca la
Cara

dimisión irrevocable de Angel Codón
desc »

lejías alturas no se puede presentar a
liez¡ 
de <
ras

Juan CARRIZO

<®i® ríe convocaron dos rue-
ualoi

fue 
:naii 
adro

prensa en el CABA. En 
■a, Angel Codón anun-

ó el 
larto 
spers

feión mientras que 
aínda González Moraga 

la incorporación al 
lie Jesús Iradier como 

^dor deportivo.
comenzó haciendo

pl^y-S^Ndón de la situación: 
inte y uno de los pun- 
que ’ no el definitivo 

?ya ha había decidido 
spia, es que nada de lo

e 
o

iseme dice al principio 
grifada se ha respetado 

tenido que trabajar en 
''ndiciones inipresenta-

■J cualquier equipo que 
"i^irar a algo”.

lógico que el daño ya 
Ao. Llevamos mucho 
ron polémicas y proble- 
'iiblemente esto es la 

-ión. Ha llegado un 
puedo estar equivo- 

tl que se me ha estado 
■^ la cama durante 
j«mpo. Se-me comunica 
■^decisión del club -el
^ Iradier- y automá- 

t '.^^^'^® presentar mi 
JU 1 irrevocable”, continuó 
jr Í^ón.
Ib j 1’' qne el presidente, al

nadie cómo salvador del baloncesto en Albacete, ni menospreciar el trabajo de López Vallés’^

Angel Codón argumentó que le han estado haciendo fe cama durante mucho tiempo.

'ningún argumento váli- 
’®lentado, sin perseguir 
^n, buscar el cese de 
^Iires que lo han dado 

• el baloncesto de Alba- 
han demostrado tra- 

,‘^ióh como son Ignacio 
y Miguel López 

; ’® no puedo permitirlo 
decido dimitir”, aña- 

■^■’^renador zamorano, 
n claro que este club 

f Muriendo. A la fecha 
¡/^ diciembre no había 
^ninguna reunión de 

es difícil explicar la 
que se siente al ver 

j^ ^ en que se está tra- 
raiz de mis decla- 
'^^ ^^^^ ^” expe- 

antel el juez ins- 
del club 

^Navarro) e intentan 
eosas muy serias”.

^_^buación era ya 
'Insoportable"

, ^e parece correcto, 
rne dice que 

Jimón va diciendo 
^eter una multa 

ó 500.000 pesetas. 
¡^ Moraga y me dice 
«no^ ’^^intira, lo cierto 

^a notificado 
con la última. . . ....... ..deci-

.s'dación era ya inso-

'1 meter a la
*íb-^’'^y ciue el gallinero 

’cn. No tiene sentido

zorra

“No tiene sentido que un club con todos sus equipos líderes tome 
la medida de fichar a un coordinador. El único objetivo, y se sabe, 
de que Iradier entre en el club es para que Ignacio y yo mismo 
salgamos de- él. Es forzar la situación sin querer dar la cara”

que un club que está con todos 
sus equipos de base en los pri
meros puestos de todas las cate
gorías tome la medida de fichar 
a un coordinador deportivo. 
Creo que el único objetivo de 
eso es cierto, notorio y se sabe 
ya que si Iradier entra en el 
club es para que hombres como 
Ignacio y yo mismo salgamos 
de él. Es querer forzar la situa
ción sin querer dar la cara”, 
comentó Codón.

Ignacio Encarnación se 
encontraba presente en la rueda 
de prensa de Angel Codón y 
comentó que “He venido úni
camente para estar con Angel 
en este momento y reconocer 
su labor durante los diez años 
en los que ha formado parte 
del CABA. No entiendo lo que 
está pasanda ya que el puesto 
de coordinador que se ha crea
do no hace falta para nada. 
Todavía no hemos presentado 
ni Miguel ni yo la dimisión, 
quiero hablar, ver la situación

y después decidir”.

González Moraga presentó a 
Jesús Iradier

Poco después estaba convo
cada otra rueda de prensa en 
la que Moraga anunció la con
tratación de Jesús Iradier. 
Moraga dijo que “decidimos 
ofrecer este puesto a Iradier y 
el acepto; se comunicó a Codón 
y este ha presentado su dimi
sión. Se ha intentado conven
cerle' para que no se fuera pero 
no ha accedido”.

“El objeto es reorganizar el 
club ya que falta arganización 
administrativa, de relaciones 
públicas y falta una relación de 
gente del baloncesto de Alba
cete que no está con nosotros 
en este momento. El puesto de 
Iradier es totalmente distinto al 
que ocupa Miguel López Vallés. 
Iradier ha tenido la gentileza 
de aceptar este puesto sin 
cobrar un duro”.

Moraga añadió que su obje
tivo era juntar a la gente del 
baloncesto, limando las aspere
zas personales de uno y de otro. 
No entendía la postura de 
Codón de no poder trabajar 
junto a Iradier, aunque el que 
fuera internacional aceptó el 
puesto si no tenía que cruzar 
ninguna palabra con Ignacio 
Encarnación.

También argumentó que des
conocía el destino de algunas 
cantidades no justificadas y que 
había estado desde-que accedió 
al cargo reclamando una docu
mentación que nunca se le ha 
entregado. Por último comentó 
que dejaría el CABA en junio 
y que lo haría sin dejar ninguna 
deuda de esta temporada.

Dentro de todo esta “movi
da”, el CABA juega esta tarde, 
a partir de las ocho, frente a 
un fácil Badajoz y es de esperar 
que Amós Ibáñez sea el encar
gado de dirigir al equipo.

Los socios se 
movilizan

Los socios también se 
han movilizado ante esta 
situación totalmente crí
tica. Para ello la peña La 
Perdiz ha convocado una 
reunión de socios esta 
tarde, a las cuatro y 
media, en el Hotel Los 
Llanos. Tanto socios 
como jugadores y entren- 
dores del club parecen 
estar totalmente con 
Codón, comentando el 
zamorano que esta pos
tura le llenaba de orgullo.

Jesús Iradier, por su 
parte, comentó que ' él 
estaba aquí “para ayudar 
al baloncesto y a este 
club. Mi intención no era 
entrenar el equipo. Mora
ga vino a buscarme para 
ayudar y yo acepte, nada 
más”.

Lo cierto es que es el 
máximo candidato para 
ocupar el puesto de 
Codón. Habrá que espe
rar que toda esta situa
ción no afecte en demasía 
al equipo en su camino 
hacia el ascenso.

M.C.D:2022
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La carrera que se disputa mañana domingo es organizada por el Moto Club Tobarra

Prueba de motocross de carácter
nacional en la localidad de Albatana

El total de los gastos por la organización de la prueba asciende al millón y medio de pesetas

,btui

set de su
ra, una deF.J. ONRUBIA

Ue

e ap

Mañana domingo se disputa en Albatana una interesante prueba de motocross.

COS-

220

Jim Coorí(^__^

LT

(19a.

Jim Courier te ^ ^^^.^ ^ 
ntra en la ^" ' gael'*^ '4SI1| 
bre la que se J "¿ncuef

contra en

rápidas.El Bar^a intentará sacar hoy positivos en San Mamés.

Sábado. 25 de 
Enero de 1992

(Me- 
(hoy,

carrera un total 
pts., sacando lo 
la taquilla, casas 
y la repostería

El año pasado el ayunta
miento subvencionó para la

lículo 
ionio

ración golpes poco prora 
ticos, su servicio no tu\oi

de 8(X).OOO 
restante de 
comerciales 
entre otras

con la manga. f
Su corta experiencia enji 

cuito, sin embargo, fue un

Los partidos, arbitros y hora
rios de los encuentros de fútbol 
que se disputarán este fin de 
semana en Primera y Segunda 
División, son los siguientes:

cosas para hacer frente al 
te de la carrera.

Con un número de

táculo, y no supo jugar OJ sron 
marcador a favor. Édbergje iyt

* Primera División 
jornada):

Aih. Bilbao-Barcelona 
riño González) 20,00
TVE-2 y Autonómicas)

Edberg se dedicó a lucirse j^con 
la escasa hora que durarim 
dos siguientes. El surafr 
desmoralizado, falló con r

como en el fondo de la^ ® 
presionó continuamente^ 
rival y dispuso, en el duoc|i ''®™ 
juego, de dos bolas para bao *P^

sobre la que 
y el historial de sa ^^ ^ 
con Edberg. q“!'"^ imj 
cuatro de los s='.%t.tel^ 
putado, la mayono su

ír la
r

Edberg y 
Courier, 
Analistas del 
Abierto de 
Australia

Mañana domingo se dis
puta en la localidad de 
Albatana la prueba de 
carácter nacional de moto
cross organizada por el 
Moto Club Tobarra en 
lugar del habitual organi
zador, el Moto Club Jumi
lla, por problemas de índo
le interno.

Se trata de una prueba 
abierta de carácter nacional 
con las importantes participa
ciones de los pilotos de élite 
españoles como Luis López 
“Luisake”, González Raba, 
Alfonso Pages y Pablo Colo
minas que a pesar de estar 
retirado correrá para despe
dirse de la afición de Alba- 
tana.

Según las impresiones del 
presidente del Moto Club 
Tobarra, Juan Miguel Gil Rol
dán “montar la carrera costará 
alrededor de 1.500.(X)0 pese
tas, dinero que se debe de 
sacar en taquilla, porque la 
Diputación, a pesar de poner 
en los carteles anunciadores 
que colabora en la carrera, 
sólo ha enviado cintas para 
el circuito y en estos momen
tos no ha mandado nada de 
dinero”.

“Se puede cubrir, añadía el 
presidente del Moto Club 
Tobarra, ya que la carrera de 
Albatana la gente la acoge con 
mucho interés porque es la 
primera del año y, por ello, 
siempre se llena el circuito, 
con lo que esperamos sacar 
el dinero suficiente para cubrir 
los gastos”.

El Moto Club Tobarra 
siempre ha sido mecenas de

pilotos con cierto renombre. 
Actualmente está subvencio
nando al piloto Javier Salar 
que tiene la intención de adju
dicarse el Campeonato Regio
nal de Motocross.

Tobarra tiene concedido 
para el 7 de junio el Cam
peonato de España de Moto- 
cross en las categorías de 80 
y 125 cc, participando también 
pilotos de 250 cc según la nue
va reglamentación, con un 
presupuesto de gastos para su 
organización de 2.600.000 pts., 
además de ser el primer reser
va del Campeonato de España 
de 250 cc. y si fallase cualquier 
organizador, Tobarra debeia 
de organizar esta carrera.

socios, según su propio pre
sidente manifestó “somos el 
tercer Moto-Club más impor
tante de Castilla-La Mancha 
estadísticamente hablando, 
diciendo que en el Campeo
nato de España de Motocross 
en la categoría de 125 cc este 
año sólo hay seis pruebas y 
Tobarra tiene una de ellas”.

El Moto Club Tobarra tiene

igualmente la intención de 
crear una escuela de pilotaje, 
para que se pueda entrenar 
en el circuito de Tobarra y 
no permanezca en periodo de 
inactividad durante todo el 
año.

Sobre la acción que tienen 
algunas personas de dar un 
tremendo rodeo para no pagar 
la entrada en los puntos de 
acceso en las carreras orga
nizadas por el Moto Club, 
Juan Gil declaró “es depora- 
ble la actitud de esas personas 
ya que dan un gran rodeo para 
no pagar la entrada, siendo 
luego los que realizan una 
mayor crítica sobre la orga
nización de esta carrera”.

Athlétic-Barga (20,00 horas, TV-2), partido 
adelantado a la jornada de hoy en Primera

Español-Real Sociedad (Rie
ra Morro) 17.00

Real Mallorca-Real Zarago
za (Casajuana Rifá) 17,(X)

Real Burgos-Real Oviedo
(Díez Erias) 17,00

Albacete Balompié-Ai.
Madrid (Pérez Sánchez, colegio 
murciano) 17,(X) horas

Deportivo de La Coruña
Osasuna (Miró Pastor) 17,0(1

Logroñés-Valencia (Sánchez
Moreno) 17, (X)

Sporting de Gijón-Cádiz 
(Barrenechea Montero) 17,(X)

Sevilla- Real Valladolid (Sán-

chez Calvo) 17,00
Real Madrid- Club Depor

tivo Tenerife (Alfonso Alvarez) 
19,00 (TV-Canal Plus)

* Segunda División (21a. 
jornada):

Figueres-Málaga (Antoñana
Moraza) 18,(X) (hoy)

Rayo Vallecano-Barcelona
(Díaz Aguero) 12,(X)

Real Madrid-Palamós (Cae
tano Bueno) 12.(X)

Racing-Sestao (Esquinas
Torres) 17,00

Eibar-Mérida (Carcelén Gar
cía) 17,00

Murcia-Lleida (García Prie
to) 17,00

Real Club Celta de 
Vigo-Castellón (Brito Arceo) 
17.00

Compostela-Las Palmas
(Bueno Grimal) 17,(X)

Avilés-Centro de Deportes
Sabadell (Paz García) 17,00

Real Betis Balompié - Ath- 
létic de Bilbao (Pino Casado) 
17,00

MELBOURNE (Efe), lOA 
sueco Stefan Edberg y el- 
dounidense Jim Courier a h,/ 
marón los pronósticos; 
organización al establee ’" ^ 
cabezas de serie y dispu ^-P^ 
la final del Abierto de Me 1’'®”
ne al eliminar, con pocoe i en 
zo en el caso del prim ^y 
nulo en el del segundo, al 
fricano Wayne Ferreira, 
holandés Richard Krajicel^“ 

Edberg tan sólo tuvo
emplearse a fondo en el pri '”'

_. partido contra ’ 
ra, una de las grandes iC “^'^ 
ciones del torneo. El sur 
cano, consistente tanto en lí, 

' de

ró pacientemente el fallo 
Ferreira, que desperdició# 'abia, 
ocasiones, y forzó un desenif due 
en el que virtualmente sacó iLliri 
la pista al surafricano (' .jista

La resistencia de '^los 
Ferreira terminó con eUí

n

"JU

que ver con el que conin 
a la eliminación de John M 
roe o David Wheaton y dio 
tipo de facilidades al^ 

Ferreira, .que cedió 
últimos sets por 1-6 y 
tificó su repentina desc^ 
tración al comienzo de la 
da manga, ^d ^l R 
remolque ya hasta ei i - 
los problemas que ™' 
sacar con comodidad a 
del sol.

Como estaba pte''«UÍ 
Courier sólo pisó ’^P ( 
tral de Flinders Park p^^ 
ditar su comparecenci 
de que horas antes e 
Richard Krajicek se 
retirado por una 
ei hombro derecho q ^^ 
hizo abandonar en | 
nales de dobles deU^^

La peculiar forma de 
su demoledor sei^ j^; 
en exceso el h®”^ 
jicek durante la ^" ¡j^» 
principal aroa ■ 
ciento y con la re 
del médico del 3^1 
Fraser, de que ” J 
quería ver agravadas^f^ 
cias. el holandés op 
vía libre a Courier- ^^ 

”Ha sido unn^gninil 
siones más difici .^^^ 
profesional, po’'9y jg ale** 
se tiene la o’^nsio ^[^¡^ pe 
una final del ^ra ^j. ¿^ 
sin estar al na.nx* ^njoil nes ante Courier eran 
explicó Krajicek- ^^^^^ ¿a

M.C.D.2022
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Lgn los leoneses empatarían a victorias y derrotas con el equipo verdinegro

1 losúa-Joventut, partido más 
interesante en la Liga ACB

Efe)» ií^^ recibe al R. Madrid en el primer partido de liga para Clifford Luyk

'^f ? lint. Estudiantes y Elosua León 
J ’ íD empatar a victorias y derrotas en 

B primeros puestos de la clasifícación 
jS sien caso de que los leoneses se impu- 
coe iffl su encuentro contra los bada- 
rin <ü,yios madrileños hicieran lo propio

frente al Forum en Valladolid. Los juga
dores de Lolo Sainz, técnico del Joventut, 
tienen un difícil compromiso en la cancha 
del Elosua, equipo revelación de esta tem
porada, que sólo ha cedido en una ocasión 
en su propio terreno ante el TDK.

IDRID (Efe).- En Valla-
Estudiantes y Fórum dis- tuvo*

lice

O
 

o
 

fe interesante
.g ara en el que los madri- 
j tratarán de recuperar el 

1 -|j ; perdido tras su primera 
gj,; 12 de esta campaña en el 
Ij: He los Deportes, ante

He aollers, hace una semana. 
10(1 iMmbres de Javier Case- 
3 ¡JI aparador de los valliso- 

1 ü ofrecieron un buen
en| tículo en su último 'par- 

uh w®o locales, en el que
ir ce mon ampliamente al Real 
rrglfd, y buscarán una victoria

fecha.
El Mayoral Maristas, por el 

que ya han pasado seis extran
jeros esta temporada -contando 
los dos que tiene-, sólo podrá 
alinear al recién incorporado 
Ansley en su desplazamiento a 
Granollers, puesto que Dyron 
Nix está sancionado por su 
pelea con Femando Arcega en 
el encuentro ante el CAI Zara
goza.

Prímer partido de Liga ACB 
para Clifford Luyk

obl

el 
ci 
a

a 
i.M 
lío 

su

fado
10 

sera 
s#ó

o

R aproxime - a la cabeza 
tibia,.
duelo regional entre 

’Uiria y Pamesa se jugará 
pista de éste último, pues

tos edetanos comparten 
ación con sus vecinos, 
como favorito al equipo 
u Moreno, entrenador 

Jicsa, que atraviesa una 
ffl más desahogada y ha 

un juego más com- 
que sus rivales hasta la

El OAR, que cayó por la 
mínima ante el Gran Canaria 
(57-56) en la anterior jornada, 
recibe al Real Madrid en el pri
mer partido, de Liga ACB para 
Clifford Luyk en su segunda 
etapa como madridista. A pesar 
de los últimos acontecimientos 
por tos qué ha pasado el equipo 
madrileño, los gallegos darían 
la sorpresa si ganasen.

El Júver, que fue eliminado 
de la Copa del Rey por los

madridistas el pasado' jueves, 
pueden ser una de las primeras 
víctimas de un Collado Villalba 
que ha ganado en seriedad des
de que se hiciera cargo del equi
po Manolo Alcaide. Aún así, 
el desplazamiento a Murcia no 
es ningún regalo y los serranos 
tendrán que pelear muy duro 
contra Kea, McPherson y com
pañía para sacar algo positivo.

El Coren Orense, que lucha 
por eludir las eliminatorias de 
descenso, juega en el Pazo Paco 
Paz ante un TDK que da una 
de cal y otra de arena (12 vic
torias y 12 derrotas), pero que 
tiene que soportar menos pre
sión que los gallegos.

Los hombres de José Alberto 
Pesquera, preparador del Caja 
San Fernando, también buscan 
eludir las eliminatorias de des
censo, aunque su desplazamien
to a Vitoria no parece fácil. El 
TaugréSj que ha evolucionado 
de manera un tanto irregular 
en las últimas jornadas, tratará 
de recuperar el pulso en la com-

El Joventut tendrá un difícil compromiso en casa del Elosúa León.

petición nacional tras su triunfo 
en la cancha del Collado Villal
ba hace una semana.

El Barcelona, muy firme en 
Europa y recuperado del dis
gusto de Villalba, se enfrenta 
al Húesca La Magia en el Palau 
Sant Jordi. Manolo Flores, téc
nico barcelonista, ha imprimido 
un sello diferente al equipo des
de que sustituyó al yugoslavo 
Maljkovic y sólo ha cedido en 
un encuentro, por lo que los 
oscenses tendrían que realizar 
casi una proeza para vencer a 
domicilio a los catalanes.

En Lugo, el DYC Breogán 
intentará vengar a sus paisanos 
del OAR ante el Gran Canaria, 
que se encuentra en una zona

muy peligrosa de la clasifica
ción. Norris Coleman, pivote de 
los isleños, no encuentra a 
nadie que apoye su potente jue
go y los lucenses necesitan el 
triunfo con urgencia.

El Unicaja esperará con ansia 
que Ralph Sampson demuestre 
su calidad ante el Valvi, que 
cuenta con uno de los jugadores 
interiores más en forma del 
campeonato: Darryl Middleton.

Por último, el CAI Zaragoza 
estará antento desde su atalaya 
de los conjuntos que ocupan las 
tres primeras plazas. Si vence 
al Granada empatará a victorias 
con Elosúa o con Estudiantes, 
según el resultado de los 
encuentros de éstos dos.

fija TELÉFONO 
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J^CLA LA MANCHA

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO

EL FILM MAS POLEMICO DEL AÑO !

EL THRILLER POLITICO QUE DEJA AL DESCUBIERTO 
AL SERVICIO SECRETO BRITANICO.

La verdad nunca puede ser ocultada. 

Agenda 
Oculta 

...todos los gobiernos tienen una.
DIRIGIDA POR KEN LOACH

i3
C 1 1

SESIONES: 6 - 8’15 - 10’30
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS

BALONCESTO
ESTE SABADO A LAS 7 
DE LA TARDE VUELVE 

LA EMOCION DEL BASKET 
EN EL PABELLON DEL PARQUE 
EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 

ENTRE LOS EQUIPOS 

BADAJOZ BALONCESTO CLUB 
Y C.A.B.A.

LIDER DEL GRUPO 

“AFICIONADO DISFRUTA CON 
EL JUEGO DE TU EQUIPO” 

¿TE ESPERAMOS?
Las primeras 40 personas que pasen por las 
oficinas c;ie LA TRIBUNA situadas en la calle 
Salamanca, 17 con el periódico del día podrán 
conseguir una entrada para el partido de 
baloncesto que se celebrará esta tarde entre 
BADAJOZ BALONCESTO CLUB Y C.A.B.A.
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Valverde, 
Ciganda y
Billabona, dudas 
de Sáez ante el 
Barcelona

BILBAO (Efe).- Iñaki Sáez 
decidió convocar a 17 jugadores 
para el partido que disputan 
hoy en San Mamés, AthIétic de 
Bilbao y F.C. Barcelona, debido 
a las molestias físicas que sufren 
Ernesto Valverde, José Angel 
Ciganda y David Billabona.

Valverde, con una sobrecarga 
muscular, y Billabpna, con un 
golpe en el muslo, ya causaron 
Í)aja en el encuentro de Copa 
que el miércoles pasado jugaron 
los bilbaínos ante el Betis, 
mientras que Ciganda se retiró 
del entrenamiento que tuvo 
lugar en Lezama, también por 
problemas musculares.

Aunque los tres jugadores 
serán sometidos horas antes del 
encuentro a una prueba para 
confirmar o descartar definiti
vamente su concurso en el cho
que ante los catalanes, todo 
hace indicar que Sáez podrá 
contar con ellos.

Iñaki Sáez afirmó que el Ath
Iétic tiene ganas de lavar la 
afrenta que supuso el perder 
en su propio terreno ante el 
Barcelona por un resultado tan 
abultado como el de la tem
porada pasada (0-6).

El técnico vizcaíno aseguró: 
“Lo importante es que el Bar
celona tenga dificultades para 
llegar a nuestra portería, sobre 
todo en los primeros minutos, 
y que eso sirva de tranquilidad 
a mis jugadores para poder ver 
que el contrario no es tan fiero 
y a medida que avanza el par
tido darle la respuesta ade
cuada”.

Sáez estimó bastante proba
ble también que con el trans
curso de los minutos el conjunto 
catalán pueda acusar el esfuerzo 
que tuvo que realizar el miér
coles ante el Valencia, alga que 
sin duda beneficiaría a su 
equipo.

Por su parte, Genar Andri- 
núa, capitán del AthIétic de Bil
bao, dijo: “No podemos estar 
pensando en que no nos hagan 
un gol pronto. Por supuesto que 
lo tenemos que tener en cuenta, 
pero con esa mentalidad no 
podemos salir".

"Tenemos que salir fuertes 
atrás", continuó, “pero inten
tando ponemos delante porque 
a la espera de lo que hagan 
ellos no podemos salir en San 
Mamés".

El actual campeón, el At. de Madrid, se enfrentará ai AthIétic de Bilbao

R. Madrid-Valencia, en 
cuartos de la Copa del Rey

Los partidos de ida se juegan el 5 de febrero y los de vuelta el 26

La eliminatoria que dis
putarán Real Madrid y 
Valencia, correspondiente 
a los cuartos de fínal de 
la Copa del Rey de fútbol, 
constituye la de mayor 
atractivo de cuantas se 
disputan que ha deparado 
el sorteo celebrado en el 
día de ayer en la Fede
ración Española de Fútbol 
(FEF).

MADRID (Efe).- Guus 
Hiddink, entrenador del 
Valencia, afirmó tras conocer 
el emparejamiento de su 
equipo en cuartos de final de 
Copa del Rey ante el Real 
Madrid que, al igual que en 
la anterior eliminatoria con 
el Barcelona, se trata de una 
final anticipada.

Hiddink reconoció estar 
más preocupado ahora por el 
partido de mañana domingo 
frente al Logroñés que por 
el enfrentamiento ante el 
Real Madrid, ya que indicó 
que se debe diferenciar muy 
bien la competición de Liga 
y copa, “ambas muy impor
tantes, pero con característi
cas muy contrapuestas”.

La disputa del segundo 
encuentro en el Luis Casa
nova no tiene, según el téc
nico holandés, excesiva tras- 
cedencia en este caso “ya que 
son dos equipos que siempre 
quieren ganar y a los que no 
les importa tanto el orden de 
la eliminatoria”.

Por su parte, Manuel Fer
nández Trigo, gerente del 
Real Madrid, dijo que el 
emparejamiento entre ambos 
equipos llega en mal momen
to, ya que le hubiera gustado 
enfrentarse a los valencianos 
en la final.

"Nosotros queríamos evitar 
los equipos problemáticos, y 
el Atlético de Madrid y el 
Valencia, que es el conjunto 
más en forma, lo son, pero 
así son las eliminatorias y 
debemos afrontarías”.

Para Fernández Trigo el 
que el Real Madrid tenga que

El Real Madrid tendrá que vérselas en la ’Copa del Rey ante el Valencia.

Ŵ

jugar el primer partido en 
casa no significa una desven
taja determinante para la 
suerte de la eliniinatoria.

”No podemos quejamos de 
jugar primero en el Bernabéu. 
No es tan importante. El 
ejemplo lo tenemos en la 
reciente eliminatoria entre 
Barcelona y Valencia”.

Por lo que respecta al resto 
de equipos, la otra elimina
toria que sobresale del resto 
es la que enfrentarán el Atlé
tico de Madrid y el Bilbao. 
Sobre este emparejamiento. 
Femando Abpd, gerente del 
conjunto madrileño, declara
ba que estaban felices por 
haber evitado al Valencia, 
equipo al que no querían “ni 
ver, ya que es el más en 
forma”.

Abad calificó el duelo con 
el Athletic de Bilbao como 
“clásico de Copa”, y mostró 
su satisfacción por jugarse el 
segundo partido en el estadio 
Vicente Calderón.

Resultado del sorteo:
Ath. Bilbao-At. de Madrid. 
Real Madrid-Valencia.
Sevilla-Deportivo La Coru

ña.
Spórting de Gijón-Logro- 

ñés.
Los partidos de ida se juga

rán el 5 de febrero en el cam
po de los equipos citados en 
primer lugar, y los de vuelta 
el 26 del mismo mes.

Maturana, 
ratificado 
como técnico

La junta directiva del 
Real Valladolid, en una 
nota informativa, ratifi
có ayer su confianza en 
el entrenador el equipo, 
Francisco Maturana, 
“ante las constantes y 
contsadictorias declara
ciones” atribuidas al 
técnico.

La directiva del 
Valladolid, “creyendo 
en la capacidad profe
sional” del técnico 
colombiano, aunque no 
comparte sus declara
ciones, “le sigue otor
gando su confianza, 
esperando y deseando 
que su capacidad se vea 
reflejada en los resul
tados del equipo”.

En esta nota oficial 
del club blanquivioleta, 
sin embargo, se asegura 
que la directiva se reu
nirá con el técnico, en 
un fecha que no ha sido 
anunciada, “para acla
rar cualquier malenten
dido”.

Mendoza, en 
desacuerdo con 
el pacto sobre 
los beneficios 
por televisión

MADRID (Efe).- j^ 
Mendoza, presidente de!

• Madrid, mostró ayer a 
Comité Ejecutivo de la Ij 
Fútbol Profesional ¡L 
desacuerdo con el pacto 
do la pasada semana 
clubes de Primera para 
los derechos de televisió 
ficó la situación como" 
pió de suicidio”.

"Vamos a estudiar una i 
nativa. Es cierto que ej 
Madrid dijo siempre q 
solidario, pero una c(k 
solidaridad y otra ace 
principio del suicidio", 
Mendoza a la salida del 
ejecutivo de la LFP.

Fuentes de la LFP 
al término del comité, 
Ramón Mendoza, a pesr 
no estar de acuerdo con d 
vo reparto televisivo aptijn 
por la mayoría -incluido elS 
celona-, no llegó a an^ 
medidas de fuerza contra 
Liga ni llegó a amenazóc 
negarse, por ejemplo, af^ 
entrar las opuesta al pres&r 

• de la Liga; Antonio Baró*'
El Real Madrid y el FCt: 

celona recibirán con el toe 
acuerdo refrendado pto 
mayoría de los clubes hac^-ii 
días un total de 70 mili-a 
fijos, 60 por cada partidf; - 
las televisiones autonórafe' 
ofrezcan en directo, más? ? 
los encuentros iransraiW-'’ 
Canal Plus. J

Esta medida, aprobad? ? 
15 de los 20 clubes de in
división, se llevará a la p%^ 
esta temporada y con 
retroactivo, a pesar de laCi 
tiva del Real Madrid y 
de Madrid.

Jesús Gil Mann. '\c^ 
dente del Atlético de 
comentó que., su club a 
ha dado el visto bueno 
transmisión prevista va « 
canales autonómicos de 
de Liga A.leii^ 
Madrid-Barcelona el 
día 14 de marzo en et 
Vicente Calderón.

El Atlético de 
igual que el resto de 
Primera- con la cxc^ 
Real Madrid y Barcelo 
cibirán 40 millones 
partido y llegarán a 
se enfrente a los 
anteriormente mención

»

Sideverdad 
quiere ayudar 

al Kreer IViundo...
Envjarles comida no es la solución En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo 
Formarles y asesorarles para que sc ocupen de su propia 

atención sanitaria Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos 

...Colabore con Iirtermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con I.NTER.MQN

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

DOÑA MICAELA VERDE VALIENj
Falleció en Albacete, a los 85 años de edad, confortada con los Santos Sacr3 J 

y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hijos, Noé y Carmen Ramona; hija poiítica, 
Telio Guillén; hermanas, Mercedes, Lucinda y Maríal
hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás ts”
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado 25 de Enero J^^ndos® 
de la mañana partiendo del HospitáI General a la Parroquia del Buen Pastor, cele 
a continuación la misa de Córpore Insepulto.

Albacete,

M.C.D.2022
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ROVER SERIE 200
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SI SE CONFORMA CON EL 5 ? 
NO LLEGARA MUY LEJOS.
Si los 5 puntos de reducción del IVA no le parecen suficiente, exija más. 
Exija las prestaciones de un motor inyección 16 válvulas de hasta 130 
CV. y una impecable línea exterior. Exija un sistema de suspensión ex- 

' traordinario y un completo equipamiento de serie* Exija potencia, se
guridad y confort. Y cuando lo haya conseguido todo, exija además una 
financiación con ventajas como las de Rover Credit de Barclays Bank. 
Hasta el 29’ de Febrero, un 0/4 de interés en la compra de su nuevo 

Rover Serie 200, si lo financia a 1 año y con una entrada de 
-491.883 Ptas. (intereses subvencionados por Rover España), y otras

interesantes fórmulas de fi

nanciación para- adaptarse a 
sus necesidades.
No se conforme sólo con el 
5%. Con Rover Credit de Bar- 
clays Bank llegará más lejos.

EJEMPLOS DE FINANCIACION ROVER 214 Si 3P.

PVP. 1.707.(X)0 1.707.000 1.707.000

ENTRADA 491.883 639.542 383.384

CUOTA 101.251 34.187 30.033

T.A.E. 0,00% 9,90% 13,66%
Tipo Nominal Anual (Mxm 9,48% 12,88%

GESTIONA!H^ POK UARGLAYS BANK

gritos
ROVER SERIE 200

C
A

Ahora desdé 1.707.000 Ptas*
* Precio final recomendado, IVA y transporte incluidos.

)0Ct 
10058;

PARRES GISBERT, S. A. Diego de Ahvrófi, 4. Tel. 22 34 Ü8. ALBACETE. 
Y sil Red de Agentes en toda la provincia. ROVER

C R E I) I T

M.C.D.2022
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^B Farmacias ^H El tiempo ^B Teléfonos

ALBACETE Cielos nubosos ALBACETE INCII

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: PEREZ 
JIMENEZ, Avenida Menéndel Pidal, 39, RUEDA GUIZAN, 
O. Cuartero, 21
De 10 de la noche en adelante: LOZANO,
Tesifonte Gallego, 11
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LILLO, Isabel la Católica, 37, BLAZQUEZ ORTIZ,
Rosario, 103
De 10 de la noche en adelante: LOZANO,
Tesifonte Gallego, 11

VILLAIUÍOBLEDO

PARA HOY< CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero^ 20
PARA MANANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A, Bajas, 1

HELLIN

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 8 grados a las 5,10 horas y la mínima de tres grados 
bajo cero a la 1,30 horas. La humedad relativa del aire alcanzó 
el 63% y el viento sopló con una fuerza de 10,8 kilómetros 
por hora. Los cielos se mantuvieron nubosos a lo largo del 
día.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que mañana 
habrá cielos nubosos con precipitaciones débiles en Cataluña 
y Baleares, donde pueden tener carácter tormentoso, e intervalos 
nubosos en el resto del cuadrante nororiental peninsular, con 
algún chubasco.

Predicción por Comunidades Autónomas

Parque de Bomberos.,, i .
Policía Nacional.... .. ir '*"®'
Policía Municipal...... 59^
Guardia Civil ....221101).
G. Civil de Tráfico 2tfc;50
Casa de Socorro... 1
Cruz Roja Ambulancia ,:
Urgencias................... j
Hospital General...... '
Alcohólicos Anónimos..} ^ 
Estación de Ferrocarril ’I "“ ” 

1.0Telégrafos
O. Reclamación Precios59 5tPo«
Protección Civil.....
Tele-Ruta (Madrid) WLA '

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor. 84

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: M« LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25
PARA MAÑANA: M» TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Cataluña.- Parcialmente nuboso. Precipitaciones débiles en el 
litoral, prelitoral y Pirineo oriental. Nieve por encima de los 
1.200-Í.300 metros. Vientos del noreste moderados, con rachas 
fuertes en el tercio norte. Continuará el ascenso de las 
temperaturas.

Comunidad Valenciana.- Intervalos nubosos principalmente a 
primeras horas, tendiendo a disminuir. Vientos flojos en general 
de componente norte. Temperaturas máximas en ligero aumento.

Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos en las primeras horas, 
tendiendo a disminuir. Vientos flojos del norte. Temperaturas 
máximas en ligero aumento.

Castilla y León.- Poco nuboso o despejado. Algunos bancos 
de niebla y brumas matinales. Heladas nocturnas moderadas. 
Ligero descenso de las mínimas en la mitad oriental y estacionarias 
en el resto. Vientos flojos variables.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en el sistema Ibérico 
con posibilidad de precipitaciones débiles, en forma de nieve 
por encima de los 1.000 metros. Poco nuboso en el resto. Brumas 
matinales. Temperaturas en ligero ascenso. Viento flojo variable.

Comunidad de Madrid.- Cielo poco nuboso. Brumas matinales. 
Temperaturas en ligero ascenso. Viento flojo variable.

Teléfono de la Esperanzó '^ 
.................... 50 —
Teléfono del Vecino ■
"’"". . . . . . . . . . . . ’.. . . . . ■,""••■. . . . . . . . -j tón
Emergencia de Gas Castiíl mi
Mancha

* J Crucigrama Calendario
SANTORAL

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

HELUN
Comisaría de Policía... 30
Servicio Urgencias S.S..3(^
Policía Municipal 
Bomberos..........  
Casa de Socorro. 
Cruz Roja..........

ALMANSA 
Parada de Taxis 
Bomberos........

i Rdad, 

,44'?vs

5 Z

.30

JO

I

3§ ír

,3411 Í^!

Hospital Nira. Sra. Belén]

Policía .Municipal
Guardia Civil.....
Cruz Roja.,.........
Casa de Socorro.

HORIZONTALES: k Ciencia que 
trata de la cantidad. 2: Demostrativo 
(Pl). Pase rozando ligaramente un 
cuerpo a otro. 3: Artículo (Pl). Liga. 
Al revés, envuelva. 4: Fortaleza, plaza 
fuerte. 5: Vocal repetida. Agraviado, 
lastimado (Pl). Antigua lengua de Pro- 
venza . 6: Preposición inseparable que 
significa entre o en medio. AI revés, 
estar convencido de algo. 7: Prepo
sición. Golpe dado en el ire a una 
cosa antes que caiga al suelo. Escuché. 
8; Nombre de tres pintores italianos 
de fines de siglo XV, principios del 
XVl, padre e hijos, repectivamente. 9: 
Entregar. Al revés, del verbo ser. Bebi
da alcohólica. 10: Lago dé los Estados 
Unidos. Dícese de la atmósfera total
mente sin nubes. 11: Pactases, convi
nieses. ajustases.

VERTICALES: 1: Rey de Saén y

sacerdote del Altísimo, que bendijo a 
Abrahán, símbolo del sacerdote ideal. 
2: Tuesto. Cierto número. Pieza de 
materia rígida en forma de circunfe
rencia. 3: Precio máximo o mínimo 
señalado por disposición de la auto
ridad para la venta de algunas cosas. 
Hebra del azafrán. 4: Del verbo, ser. 
Aporte, transporte, conduzca. Conjun
ción latina. 5: Fruto de cierto árbol 
de la familia de las rosáceas, redondo, 
encarnado o amarillo, carnoso y agri
dulce. y tiene dentro tres huesecillos 
juntos muy duros. 6: Elevadas. Repleta 
, hinchada. 7: Conturbéis, sobresaltéis. 
8: Terminación de infinitivo. Limpian^ 
arreglan, ordenan. Dios de los antiguos 
egipcios, 9: Derrumbarse. Del verbo 
ir. 10: Adverbio de modo. Metal pre
cioso. Se atreva. 11: Eliges.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Piara. 2; Nobleza. 3: aerA. Mide. 4: Alto. Dimana. 5: iba. Gatuno. 
6: Na. zaneT. Ja. 7; Aíras. Lar. 8: Vendré. Buda. 9: Sara. tino. 10: 
Refrena. 11; Panza.

VERTICALES: 1: aineV. 2: Alba. Es. 3: Neta. anaR. 4: Poro. zidreP. 
5: Iba. Garrafa. 6: Al. Danae. RN. 7: Remites. Tez. 8: Azimut. Bina. 
9: Adán. Luna. 10: Enojado. 11: Asara.

ferar 
.411 nsj 

A, 
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VILLARROBLEDO
Policía Municipal...
Centro de Salud.....
Centro de Salud....
Comisaría...............
Guardia Civil........
Bomberos...............

,14

Carteleras

Días transcurridos: 24
Días hasta finalizar el año: 

342 días

La Conversión de San 
Pablo, Santa Elvira, Santos 
Donato y Sabino.

HOJA DEL ALMANAQUE

as

ión

S

PALAFOX

SENSACIONAL ESTRENO. Cine 
negro como nunca viste 

“LABIOS 
ARDIENTES 

(No recomendada a menores 
de 18 años) 

Don Jhonson, Virginia Madsen y 
Jennifer Connelly 
Sesiones; 7 y 10,15

ILC
■enti 
ion 
en i

‘■de

SENSACIONAL ESTRENO. La película más polémica 
del año. PREMIO DEL JURADO Festival de CAN- 

NES-90. MENCION ESPECIAL DEL JURADO 
ECUMENICO CANNES-W. SELECCIONADA Fes

tival de SAN SEBASTIAN 

“AGENDA OCULTA”
(No recomendada para menores d?n3 años) 

Francés NcDormand. Brian Cox. Brad Dourif 
y Mai Tíetterling

Sesiones: 6 - 8’15 y 10.30.

Estreno en sesión continua 
Kthleen Turner en...

“DETECTIVE CON MEDIAS 
DE SEDA”

Con: Kathleen Turner, Charles Durning, 
Jay O, Sanders. Película recomendada, a 
los amantes del cine Comedia de Acción 

— y Mayores de 13 años.
Pases: 5’30 - 7’15 - 9 y 10’45

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las
07,31 y se pone a las 
(H. S.)

17,24

La luna sale mañana a las
23,19 y se pone a las 
(H. S.)

10,22

CONTINUACION DE ESTRENO. 
La película más trepidante del año. 

“TERMINATOR II” 
El Juicio Final 

(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Arnold Swarzennager, y Linda 
Hamilton

Pases: 7 y 10’15

PRIMER dCILO DE ggS 

SUBTITULADA. UNA 0^
ORIGINAL Ganadora de: CAMA ^

de Cannes IWW Nominada ^T^ajip 
b mejor pelícub eoranjera ' ^'

-OSCAR-a la mejor pelict.13 *

“¡SALAAM 
BOMBAY!”

(No recomendada a 
decanos) 

Shafiq Sved. SarfuniÚ™^ din

(No remendada pr^ 
de 18 anos) 

Dustin Hoffman, S“*fi|lis. ' H(

A Colg.n»: 3.419

Sesiones: 6 - W- ■ 1

“NO ME MIENTAS... 
QUE TE CREO”

(Recomendada para todos I05 públicos) 
Richard Pryor. Gene Wilder y Vanessa 

Williams.
Sesiones: 6’15 - 8’30 y 10’45 Pases: 6.13 - - '

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
La pareja más divertida, en la 

película más loca.

SENSACIONAL ^¡5,ad»^ 
memorable acto lesión 

vertido en un ^ycha '•‘'
acción, Xc S0Í 
“DOS DUROS r

RUEDAS

M.C.D.2022



ANUNCIOS 37 ^¿^

nuncios por palabras

HICIERA

1^ créditos

^ General 
«: 50 71 01

Se traspasa

OPTICA
Pleno funcionamiento 
Inmejorable situación 
Mandar oferta y referen
cia al Apdo Correos 
1.011 de Albacete

• RAFAEL Andújar Ortuño 
médico estomatólogo, ciru
gía oral, implantes. Rosario, 
3 pral. Teléfono; 21 88 65. 
Albacete,

•SE NECESITA cocinera, 
experiencia, para trabajar de 
10 a 2 sábados y domingos. 
Tfno: 24 13 98

• ALQUILO apartamento, a 
estrenar. Tel 50 42 11

: «o PISO
i ARICO

31 
ó!

Al VillíNA, 1 2 
1/150 m’ 
¡(PORIERÍA

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
E.

351 
zav

yiA o se vende 
•^•os Giménez, 3. 
i¿

• VENDO apartamento nue
vo, 46 m^. Zona feria. Tel 
50 67 49

.50
I8ILACI0N traspa
la) o local 140 m^.

• SÉ VENDE planta 7*. 
340 m^. Tel: 24 01 68. Llamar 
de 12 a 14

iSU 1111
.21 -

on decorado.

Í
JÜILA chalet par- 
isdad, garaje, jar- 
^ 100.000 ptas.

.44 1»

• ALQUILO piso sin mue
bles, 2 dormitorios, cocina, 
baño amueblados, llamar 5 
a 7 tardes: 23 67 00

!tW»TCAS
EKVAICANIARIUAOOS
'f/S POR EQUIPOS DE

• NECESITAMOS montado
res riego mecánicos en 
Pivot con conocimientos 
electricidad. Tel: 23 52 27

• ALQUILO piso lujo frente 
Parque. Con garaje. Tel:

• 22 98 07

O
 

«ó
 

8-
 

S

.n KQUILA
30 OCAL 
3(H ,

• ¿QUIERE abrir uh .bar? 
Llame al 24 08 27. Lo tiene 
montado y funcionando. 
Mejor sitio dé Albacete. Jun
to Ayuntamiento. Clientela 
selecta. Precio a convenir

Mra oficinas
«a) 68 m2 
j)”. servicios, 
tode la Caté
is 215615 (de

¿n
®. complemen- 

®K de cocina, 

i comercial con 
’ en el sector, 
‘levar Currículum

• VENDO piso a estrenar, 
céntrico, exterior, ascensor, 
calefacción ’ individual, 2 
terrazas, salón comedor 28 
m^, 2 dormitorios, cocina 
amueblada, baño. Garaje 
opcional. Teis: 23 86 39 
23 60 77

‘ A, parcela 5.
16 Albacete. Tel;

• CHOPOS Magníficos plan
tones dos años. Viveros fin
ca la Perdiguera. Castronu
ño (Valladolid). Tfs. (91) 
562 39 60 - (91) 562 02 90

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO
E.G.V.

• LA COMISION liquidadora 
de Sogaman, S.G.R. “en 
liquidación" vende: local 
comercial. Cristóbal Pérez 
Pastor, 31, esquina acceso 
Octavio Cuartero. 167 m^. 
-Piso. C/ La Roda, 39, 4 dor
mitorios, 125 m^. -Piso. 
María Marín, 36, 4 dormito
rios, 107 m^. -Solar en Maho- 
na, 1.135 m2 Almansa: Rús
ticas en Sumidores, Cerro 
Alto y Cuerda Azagador. 
-Hellín: rústicas en casas de 
labor. Teléfono: 
925/21 19 50/54

• VENDO local comercial de 
160 m^ C/ Arquitecto Fernán
dez, 30. Tel: 24 19 59

• VENDO naves de 500 a 
600 m® Avda 1" c/D parcela, 
58. Polígono Campollano. 
Tel. 24 19 59

• SE VENDEN parcelas con 
agua, luz y valla en Ctra. 
Jaén. Precio interesante. 
Tel: 50 44 04 - 52 24 25

• SE ALQUILA local, pasaje 
C/ Gaona, 18. Tel 21 23 21

• SE NECESITA tornero. Tel 
23 59 24 (de 9 a 1 y de 3,30 
a 7 tarde)

• SE NECESITA aprendiz 
de cafetería. Tel. 21 53 98

• SE OFRECE autónomo 
con furgón. Tel: 50 12 99

PARA CAFETERIA 
ALTOZANO 

NECESITAMOS 
CAMARERAS

Llamar de 8,30 a 11 noche. 
Tel: 23 69 39. También 
aprendices ambos sexos 

16/18 años

VENDO PISO 
Zona parque 157 m’. Por 
traslado, se vende total
mente amueblado y 
decorado con antigüeda
des y objetos de arte. Sr. 
Carrión. Tel; 2415 64 
Albacete

• VENDEMOS Centralita 
telefónica Teide. 3/6/2 con 
tres líneas y seis extensio
nes con sus correspondien
tes aparatos. Económica. 
Contactar. Sr. Espinosa. 
TeIf: 21 56 36

• VENDO piso C/ Francisco 
Pizarro esquina Dionisio 
Guardiola. Tel 50 06 76 (lla
mar a partir 20,30 tarde)

• SE TRASPASA local de 
187 m^, situación, Avda. 
Ramón y Cajal. Albacete. 
Perfectamente preparado 
como exposición. Interesa
dos contactar con el telé
fono; 968/23 86 00. Sra. Mari 
Carmen

• SE VENDE piso frente al 
parque 200 m^ con plaza de 
garaje. Tel: 50 21 11. Llamar 
de 2 a 6 tarde

• ALQUILO habitación con 
derecho a cocina. Calefac
ción. Sitio céntrico. Tel: 
21 57 82

• SE VENDEN Seat Ibiza, 
1.5 14.000 km, Seat Ibiza 1.2 
13.000 km.: Citroen AX
38.000 km.; Renault Express 
D. 78.000 km. Tel; 22 92 98

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 5CX) m^ en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel; 23 88 35

GRACIAS 

SANTA 
CLARA

M.G.

• SE VENDE piso, con.cale
facción, plaza garaje y tras
tero. C/ Azorín, zona Parque 
Lineal. Tel; 
22 81 47-22 58 40

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

• SE VENDE furgoneta Ford 
Transit-190 rueda gemela. 
Tlf 2211 23

• SE VENDE piso 200 m^ 
en Villacerrada. Tel 22 98 18

• ALQUILO piso amuebla
do. Con calefacción. Tel: 
21 54 13

• VENDO piso. Avda. 
España. 200 m^. Tel; 
22 52 29

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS
AN.G.

• SE NECESITA camarero 
profesional de 20 a 30 años 
de edad. C/ La Cruzada, 12

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tel: 21 34 70 
(llamar tardes)

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel: 21 45 92

AZULEJOS Y TERRAZOS
VALDI, S,L.

Por cierre de fábrica, liquidación.
Existencias. Venta Mayor y Detalle 

OFERTAS
Hodapié 100 pitas metro ineaf
A2ul^ Rústico 200 ptas m’
Decoradas a mano 200 fitas pieza
CENEFASUStaOS 40 fitas, pieza

Cea. Jaén, km 3 Mbacete

TALLERES FELIX 
TOBARRA

MANTENCION DE VEHICULOS 
EN CHAPA Y PINTURA 

Garantizamos los trabajos a buen 
precio. C/ Sancho Panza. 19 (Fren
te al Campo de fútbol) Tel: 2315 34

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA
HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

OPOSICIONES
TECNICOS AUXILIARES DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO
*Convocadas 800 plazas
*Grupos mañana, tarde y noche
*Plazo instancias hasta 30-1-92
INFORMATE EN:
d Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 31 11

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA

Con obtención de Diploma
* Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*LJn ordenador I.B.M. por alumno
*Horarios de mañana, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
C¡ Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 31 11 ALBACETE

OPORTUNIDAD 
PISO DE 3 

DORMITORIOS
Seminuevo, 4.50(5.000 
al contado. Tel; 
91/615 96 58

INFORMACION:

• ALQUILO local 150 m^ 
fachada 12 m. C/ Santiago, 
1. Tel: 21 14 42

■" DE 
STERIA

540 m^ de 

®s. Máqui- 
’^ecio inte-

''®r en 
^S Av. 

ü'J^-- AB. 
51

ALBACETE

.14 
..14 
..14

*iyrtín
asesores

' ’l^ifiao Capitón

ALQUILA
'o amue

lé*' plaza de 
®" Plaza del 
1^ Albacete.

Villis 
130

NTICE 
J^'NERo

Estica 380 
^eal, mon-

(Acceso 
.^*) Die-
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UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

de estudios

INICIAMOS CURSOS DE:

GAONA, 5 
9 24 10 84

ATENCION OPOSITOR
-800 plazas convocadas para Técnicos Auxiliares de 
Informática en la Admon. del Estado
-Plazo de instancias hasta el 30 de enero
-Realización de exámenes en abril, aproximadamente
-Instancias y temarios en nuestros centros

COMIENZO DE CLASES EL 3 DE FEBRERO

CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO
ABIERTO PLAZA MATRICULA:

-Curso Superior de Logopedia (315 horas)

/ PLAZAS LIMITADAS
RESERVAS EN:

CALCULO MERCANTIL
Intensivo (2 meses) ‘Dirigido a Estudiantes de FP. Adminis- 
Comienzo desde cero. trativos, Opositores a Banca,...

C/ Padre Romano, 1 Telí: 52 03 66
C/ Zapateros, 27 TeIf: 21 86 35

CURSO DE NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES
Dirigido a
-Personal empresarial.
-Alumnos de Formación Profesional
-Personas que necesiten reciclaje
PLAZAS LIMITADAS
Plazo de Inscripción hasta el 31 de enero
Interesados dirigirse a
C/ Zapateros, 27 TeIf; 21 86 35
C/ Padre Romano, 1 TeIf; 52 03 66

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón. 
María Marín, 19. Tel: 2315 75

7p CADEMIA
1 EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

Aprende el Nuevo Plan General Contable empe
zando desde cero .

INFORMATE

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA
INGLES PREESCOLAR

GAONA. 5 
9 24 10 84

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO 

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno; 22 67 66

2.500.000
3.740.000
4.479.000

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO:
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS:
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

^PROMOCIONES

E R E Z

A

RAÑON ,80 TORREVIEJA

Centro de estudios
¡GRAN OPORTUNIDAD!

Convocadas 800 plazas para el ingreso en el 
cuerpo de:

TECNICO AUXILIAR DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO

Requisitos: *BUP o FPII * Plazo de instancia hasta 
el día 30-1-92. No se necesitan conocirnientos previos 
de informática. Exámenes sencillos. 10 Temas. Prepa
ración teórica y práctica con ordenadores. Comienzo 
de clases el día 1 de Febrero.

INFORMATE

Deportes AlTurA
DEL 20 AL 50%

En zapatillas 
SU TIENDA MORADA
Tinte, 24 ALBACETE

M.C.D.2022



PROGRAMACION La Trib
Sábado. 25 de
Enero de 1992

0730.- CARTA DE AJUSTE
07.59.- APERTURA
08.00.- PRIMERO IZQUIERDA 
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
0930.- CONCIERTO DEL SABADO. 

Orquesta: "Ciudad de Barcelona". 
Dirección: José Adolfo Vayá. Rea
lización: Jordi Solanas. Presenta
ción: Antonio Moral. Desde el Palu 
de la Música Catalana. la Orquesta 
“Ciudad de Barceloha”. dirigida 
por su titular García Navarro, ofre
ce el “Concierto apra arpa y 
orquesta" de Alberto Ginatera y 
la “Sifonía Fantástica” de Elector 
Berlioz. actuando como solista 
Nicanor Zabaleta.

11,(>O.- DOCUMENTAL
11.5(1.- TELE-EXPO MAGAZINE
12,00.- VISTO Y NO VISTO
12.55. - ENCUENTRO JUVENIL CON 

BANESTO
13.55. - ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1

1535.- ALFRED J. KWAK. “Una mis
teriosa erupción volcánica” Cuan
do Alfred se entera de que en una 
sila lejana hay un volcán que está 
dando señales extrañas, decide ir 
con el Doctor Buffon a investigar. 
Alfred cae accidentalmente en el 
cráter y descubre que lo que pare
cía ser una erupción es realmente 
una llama que lanza un dragón 
extraterrestre que está herido y 
perdido en la Tierra.

16,00.- SESION DE TARDE. EL WES- i 
TERN. “La Diligencia” 1986. 94 j 

min. Dirección: Ted Post. Intér
pretes: Willie Nelson, Chris Kris- 
tofferson.

17,45.- CLUB DISNEY
1935.- AMIGOS OLIMPICOS. Programa 

concurso en el que participan tres 
equipor formados por niños que 
provienen de distintas ciudades de 
España.e n el mismo se realizarán 
preguntas sobre temas olímpicos, 
pruebas de habilidad y deportes. 

2030.- TELEDIARIO - 2
21,05.- INFORME SEMANAL
22,00.- SABADO CINE. Ineluve dos lar-

gometrajes: “Anzacs. la 
las antípodas” 1985.175 min. Di 
ción: John Dixon.Pino .Amei 
George Miller. Intérpretes. { ri 
Hogar, Andrew Clark, M.Andrew Clark. Me

• Williamns. Nacionalidad; Aih 
liana. En Australia, tras la de 
ración de la I Guerra Mundial, 
numeroso grupo de jóvenes se ¡ 
ta en el Cuerpo de Volun:4 
para luchar junto a los hritáa 
contra los alemanes.

01.20.- ‘•.Asignatura aprobada” 198*. 
min. Dirección: José Luis Gj 
Intérpretes: Jesús Puente, Vk» 
Vera, Teresa Gimpera. Nack 
lidad: Española. Autoexiliado 
una población costera del nene 
España, un autor teatral de á 
renombre reencuentra a su anti 
amor, una actriz, también re 
vamente famosa.

e ^ js 
§?'

02.45.- EN ESCENA
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

I$U 
ríos 
rá

0730.- CARTA DE AJUSTE
07.59.- APERTURA
08.00.- CHOCALA
09.00.- DIBUJA - 2. EL PROFESOR 

POOPSNAGLE. LAS AVENTU
RAS DE LONG JOHN SILVER 
LOS OSITOS VOLADORES

11.55. - REDACCION DE LA 2
12.00.- LA 2 PRESENTA: Incluye dos tele

filmes: ENTROMETIDOS. “Crimen 
en el Pentágono" Dirección: Roger 
Duchnowny. Chance y Micki están 
muy preocupados por al actitud del 
padre de ésta, hasta tal punto que 
ambos le visitan en el Pentágono. 
La explicación que les da el general 
no les convence, por lo que deciden 
investigar las causas que han con
ducido al general a pedir el pase 
a la reseña. En una galería de tiro 
del Pentágono es asesinado un gene
ral intimamente unido al padre de 
Micki.

12.50. - MOZART. Episodio 9 (ULTIMO).

Mozart y Da Ponte escriben ‘'Cosi 
Fan Tutte" que es friamente ocogida. 
Además la segunda hija de Wolfrang 
muere al nacer.Cuando su situación 
se hace más difícil, recibe el encargo 
de una ópera alemana. Y no sólo 

. compone “La Flauta Mágica”, sino 
también “La Clemenza di Tito". 
También tiene otro hijo, que sobre
vive. Es el triunfo total. Así comienza 
un Requiem encargado por unmis- 
terioso hombre de negro. El 5 de 
Diciembre de 1791. a los treinta y 
cinco años muere.

14.00.- REDACCION DE LA 2
14.05.- LONGITUD. LATITUD
1430.- ECONOMIA EN LA 2
15.00.- RAPIIX)
1530.- PONTE LAS PILAS
1635.- REDACCION EN LA 2
1630.- NBA
1830.- CAMINO DE SAN DIEGO
19,00.- ESQUI Y PATINAJE. ESQUI. Copa 

del Mundo
19,45.- REDACCION DE LA 2
20,00.- FUTBOL. CAMPEONATO NACIO

NAL DE LIGA. Atlético de Bilbao 
- Barcelona. En directo desde el

I

Estadio de San Mamés
21.50.- TEATRO EN LA 2. “Mar j ñ 

A principios del siglo XMI 
moriscos son expulsados de la Pa 
sula. “Mar y Cielo" narra de ró 
musical la historia de amor de S 
Capitán de un barco morisco y B

«roí
: di

lenta

a

que ha capturado.Este amoracaliB_. 
en tragedia como consecuencia 
la intolerancia que se apodera 
ambas comunidades.

OPERA EN LA 2. “Cosi fan luc 

feui 
:im( 
tiro

de W. A. Mozart Interpretada 
Elizabeth Matos, Encamación ^ í h 
quez, Arantxa Armentia. Di -K 
Gascó. Carlos Alvarez v Jesús Si tose 
te. Orquesta y Coro de la Filan iqm 
nica de Las Palmas de Gran Caía ¿de
dirigida por Francesco Corti 

02,00.- TENIS. OPEN DE AUSTKAlMde
in

Individual masculino 
05,0(1.- DESPEDIDA Y CIERRE

53b; 
:el

antenas
07.00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- AULA 3
08.00.- DE TU .A TU
0930.- GUARDERIA DEL SABADO
11.00.- POLVO DE ESTRELLAS 1. “La 

hora 25” Fra.-It.-Yug. 1967. 124 
min. Color. Dirección: Henri 
Verneuil

13.00.- CENTIMETROS CUBICOS
14.00.- NOTICIAS
14.03.- MI BELLA GENIO NOTICIAS 

REGIONALES

08.10.- ABC WORLD NEWS
08.40.- LOS 40 PRINCIPALES. Progra

ma musical en el cual se repasa 
la lista de los discos más vendidos 
hasta el momento.

0930.- TELECOMEDIA: NEWHART
10.00.- CINE: “Desventuras de un estu

diante"
1134.- CINE: “Los misterios del monas

terio"
1232.- PIEZ.AS
13.02.- DEL 40 AL 1
14.05.- TELESERIE: LA PANDILLA 

PLUMILLA
1430.- DIBUJOS .ANINLADOS: LOS

1430.- LOS HEROES DE HOGAN 
15,00.- NOTICIAS
1530.- EL PROGRAMA DE HERMI- 

D.A
18.00.- TELETIENDA
18.10.- POLVO DE ESTRELLAS II. “Yo 

viernes” G.B. 1976, 115 min. 
Color. Dirección: Jack Gold.

20,00.- NOTICIAS. Programa informa
tivo realizado por Tris servicios 
informativos de antena 3,

20,03.- CHICAS CON CLASE
2030.- NOTICIAS
21.00.- 3 DE LA 3
22.00.- NOTICIAS
22.03.-

o I

g

POLVO DE ESTRELLAS III y 
IV. “Lo que el viento se llevó” 
Dirección: Victor Fleming.
POLVO DE ESTRELLAS IV, 
“HoIIjMood: Los años, de Seiz- 
nick” USA. 1969. 49 min. Color. 
Dirección: Marshall Flaun
EL PROGRAMA DE HERMI
DA

CHICOS DE BEYTRLY HILLS
15.00.- RUGBY: TROFEO 5 NACIO

NES. IRLAND.A - GALES
1630.- CINE: AIR .A.MERIC.A
18.08.- DOCUMENTAL NATUR.ALE- 

Z.A: Señores del mundo sub
marino

20.00.- AVANCE, REDACCION. Avan
ce informativo realizado por los 
servicios informativos de canaU

20.05.- TELESERIE: MAMA. DETEC
TIVE PRIV.ADO

2030.- PRIMER PLANO
2L00.- LO - PLUS
2130.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2U2.- REDACCION NOTICIAS
22.00.- ESTRENO CANAL +: “Lantem 

Hill”
2332.- CINE: “El Sargento de Hierro”
0136.- INSIDE OUT
02.06.- CINE: “Phantasm II"
03.42.- CINE: “Orquídea Salvaje"
0538.- CINE: “Gran bola de fuego"

07.15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
08.00.- SUPERGUAY SABADO
11,35.- PRESSING CATCH
12.05.- EL CHERIFF CHIFLADO
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- CAMPEONES
15J0.- CINE FIESTA: “Lío en los gran

des almacenes” 1963. 88 MIN. 
Dirección: Frank Tashilin. Inter
pretes: Jerry Lewis, Jill St. John, 
Agnes Moorehead. Un joven con
sigue un empleo en-unos grandes

9
07,45.- CARLA DE AJUSTE
0735.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- MUSICA CLASIC.A
08.45.- GRAFITI
09.15.- A LA B.ABALA
12,00.- TRUFE TRAX
1230.- CORTES V.ALENCIANAS. Pro

grama sobre la actividad par
lamentaria.

13.00.- GR.AFITI. Programa juvenil con 
actuaciones. listas de éxitos. 

almacenes. Pero debido a ¡^ 
especiales características 03 
sección en sección. ocast«a 
todo tipo de desastres.

17.15.- VIP NOCHE * 
19.00.- VIVAN LOS NOVIOS
1930.- ¿HABLANDO SE ENTlEMi

I A RADICA'’
20.00.- INES DUARTE. SECRETA^ 

21.00.- MANUELA. Manuela : 
huyendo de Fernando. • •^^ 
tanto Isabel, en Madrid 
un especialista que 
medicinas para evitar n 
manchas, pero las que tie - 
desaparecerán.

' 22.00.- HUMOR CINCO ES 
CHEERS. APARTAMtj

■ PARA TRES. EL 
BENNY HILL 

i 2445.- ENTRE HOY Y -MAYA.
1 OLOO.- PRESSING BOXEO
: 02.00.- PLAY BOY 

03,00.- CIERRE DE EMISION 

reportajes, entrevistas ) 
de conciertos.

1330.- DIBUJOS ANI.MAD03

1430.- NOTICIAS 9
15.00.- TORTUGAS NINJA
1530.- UNA DE A VENTU
17,40.- OLE TUS VIDEOS 
1830.- HISTORIAS PAR^

VISION
20,00.- FUTBOL «
22.00.- NOTICIAS 9. Produce» 

servicios informaU'OS 
9.

2242.- EL TIEMPO _, 
2245.- ENTRE AMIGOS. 

presentación: José ,j.¿f 
Acompañado po*^. j 
Monchito y Mac®^ j-^jri? 
dones musicales óc - j 
primera línea ^^‘ 
canción v las23.45.. NOCHE DE »0^ 

camarera negra
0L45.- FIN DE EMISION

M.C.D.2022
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f^ ^afa de la obra '‘Mar y cielo'', de DagoU Danom , y de la ópera ‘'Cosi tan tutte”, de Mozart

i 4 2 ofrece esta noche teatro y opera
en el horario de máxima audiencia
)nne semanaC^ emite un reportaje sobre la situación cubana tras el fusilamiento de Betancourt

Hfef

Ira de teatro y una 
constituyen esta 
b principal oferta 
ítsunda cadena de

™ ki dos espectáculos
in i suelen ocupar los 

ríos de máxima 
«a de los distintos 
s españoles de tele-

MUD. (Efe).- Dentro 
■roen la 2” se emitirá

del grupo Dagoll
'Mar y cielo”, la 

B musical de una his-

¡emada a principios del .
^ )H. cuando se produjo 

telón de los moriscosida 
era

tud

n

hiiínsula, es una his- 
nmor entre un capitán 
arco pirata y Blanca, 
¿' prisioneras cristia- 

e ha capturado. Una Lltimo capítulo de la serie “Mozart”.
Di itjac acaba en tragedia 
s S asecuencia de la into- 
3» ique domina a ambas

ira

Kinuación se emitirá 
de Mozart “Cosi fan 

fabada el pasado 3 de 
’ el teatro Pérez Gal- 
'js Palmas de Gran 
: una representación 

- con motivo de la 
^ del año dedicado 
••compositor.
•^ que se ofrecerá 
Acontó con la inter- 
1® de Elizabeth Matos,

EM

Arantxa Armentia, Daniel 
Gascó y Carlos Alvarez, acom
pañados por la Orquesta y 
Coro de la Filarmónica de Las 
Palmas, dirigida por Frances
co Corti.

Coincidiendo con la emi
sión de esta obra, y también 
en la segunda cadena de TVE, 
hoy se emite el último capítulo 
de la serie “Mozart” dentro 
del programa “La 2 presenta”.

Como doble coincidencia, 
este episodio se inicia en la 
época en que Mozart y Da 
Ponte escribieron “Cosi Fan

Tutte”, cuya representación 
fue fríamente acogida.

'Informe semanal"

El programa “Informe 
semanal” tiene previsto emitir 
hoy, siempre a espensas de las 
posibles modificaciones 
impuestas por la actividad, 
sendos reportajes sobre la 
actualidad cubana, el centena
rio del nacimiento de Oliver 
Hardy, la historia de l^^ncia- 
na Mercedes y los planeé tic 
industrialización asturiana.

El reportaje sobre la situa
ción cubana parte del reciente 
fusilamiento de un opositor al 
régimen castrista, ejecutado 
pese a la fuerte presión inter
nacional que sufrió Fidel Cas
tro.

En plena crisis económica 
y aislado del resto del mundo, 
el regimen castrista parece 
dispuesto a terminar de forma 
expeditiva con cualquier tipo 
de oposición.

Centenario del nacimiento de 
Oliver Hardy

El segundo reportaje de hoy 
estará dedicado al centenario 
del nacimiento de Oliver 
Hardy, el orondo actor que 
junto a Stan Laurel formó una 
de las mejores parejas cómicas 
de la historia del cine, “el 
Gordo y el Flaco”.

Mercedes Ordas es la pro
tagonista del siguiente repor
taje del programa, tras ser el 
sujeto pasivo de una historia 
que bien podría haber firmado 
Kafka.

Mercedes, una anciana 
asturaria de 84 años, con una 
pensión mensual de 24.000 
pesetas, fue sancionada con 
una multa de 90.000 pesetas 
por haber plantado ilegalm^n- 
te unas verduras.

Cerrará el programa un 
reportaje sobre las negociacio
nes entre Gobierno y sindi
catos sobre el plan de futuro 
de Hunosa y el de reindus- 
irialización de Asturias.

'‘mpleaños

ón ^^^plen años:
MaRSILLACH, 

Teatro clásico, 64. 
, •'»IET0, ex cam- 

de motociclismo.^

■■ Cine

Oliver Stone.

Estreno de “JFK”, de 
Oliver Stone.-

BERLIN. (Efe).- El cineasta 
estadounidense Oliver Stone, 
que asistió en Berlín al estreno 
alemán de su discutida película 
”JFK” sobre las investigaciones 
del nunca esclarecido asesinato 
de John F. Kennedy, defendió 
su versión cinematográfica del 
hecho y dijo que ésta puede 
ser una aportación para la 
juventud.

Durante una recepción en la 
Ayuntamiento de Berlín, Stone 
dijo que su película trata de 
ilustrar de manera diferente el 
asesinato del presidente Ken
nedy, el 22 de noviembre de 
1963, y añadió que muchos 
libros de historia de su país 
ofrecen una versión equivocada 
de este crimen.

Agregó que “JFK” puede ser 
una aportación para la juven
tud, que sólo conoce los hechos 
por estos libros de historia y 
en parte ha asimilado una ima
gen distorsionada del célebre , 
presidente estadounidense.

Dirigida por Gutiérrez Aragón, con suión de C. José Cela, comenzará a emitirse el próximo miércoles

TVE presentó la serie ^^El Quijote” en 
el Centro Cultural de la Villa de Madrid

MADRID. (Efe).- “El Qui
jote”. superproducción de Emi
liano Piedra para TVE, fue pre
sentada el jueves por la noche 
en el Centro Cultural de la 
Villa, de Madrid, donde fue 
exhibido un resumen de cien 
minutos ante un selecto audi
torio que coincidió en pedir que 
se haga la segunda parte.

Junto a los protagonistas 
t (Femando Rey, Alfredo Landa, 

Emma Penella, José Luis López 
Vázquez y Aitana Sánchez 
Gijón, entre otros), asistieron

La emisión de la serie comen
zará el próximo miércoles, día 
29. '‘El Quijote” fue elegida 
serie del año de televisión en 
la Semana Internacional de 
Cine de Valladolid, en la que 
fueron emitidos los cinco capí
tulos, con una duración total 
de 285 minutos. El presupuesto, 
de unos mil millones de pesetas, 
es considerado como uno de los 
más ambiciosos de los realiza
dos por TVE.

>^5-'^^OS, ex pre- 

Madrid, 85. 
''OMO SALGUE-

r ®
 

’ CZ
5 0 (Z
I t

ex presi-
57.

J^ALS i GRAS,

^ülán. 59.

el ministro de Educación y 
Ciencia, Javier Solana; el alcal
de de Madrid. José .María Alva
rez del Manzano; el director 
general de RTVE. Jordi García 
Candau: Javier .Moscoso, secre
tario general de la Sociedad 
General de Autores de España; 
y destacadas personalidades del 
cine y la televisión.

Emma Penella, acompañada 
de sus tres hijas, recibió un pro
longado aplauso en homenaje 
póstumo a Emiliano Piedra, 
productor de la obra dirigida 
por Manuel Gutiérrez Aragón, 
y cuyo guión fue escrito por 
Camilo José Cela.

Julio Iglesias reanuda sus 
actividades

Después de un prolongado 
paréntesis navideño, el cantante 
español Julio Iglesias reanudará 
sus actuaciones en público el 
11 de febrero en Puerto España 
(Trinidad), anunciaron ayer sus 
representantes.

“Estos días ha estado 
encerrado en su estudio de gra
bación para dar los toques fina
les a un nuevo álbum en cas
tellano”. dijo un portavoz.

El artista español cantará el 
14 de febrero en San José de 
Costa Rica, “donde presentará 
lo más romántico de su reper-

Esta producción es el proyecto más ambicioso de los realizados por TVE.

torio, como corresponde a la 
fecha de San Valentín”, agregó.

Otras intervenciones previs
tas tendrán lugar en Panamá, 
el 22 de febrero y en Palm 
Springs (California),, el 29 de 
ese mes.

“En esta última aparición 
compartirá el escenario en fun
ción benéfica con Frank Sinatrá

y Dean Martin en la cena de 
gala para conseguir fondos para 
el “Children’s Hospital” de 
California. '

Los representantes de Julio 
Iglesias señalaron que en el res
to del año intervendrá en actua
ciones en España, Venezuela, 
Argentina y Perú, sin especi
ficar fechas.
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ALTOZANO

Una joven de 
Alcalá del Júcar, 
madre de la niña 
abandonada en 
Casas Ibáñez

Una joven de veintiún años, 
natural de Alcalá del Júcar, ha 
resultado ser la madre de la 
niña que fue abandonada enla 
noche del pasado día 13 frente 
a la puerta del Centro de Salud 
de Casas Ibáñez, tal y como 
informó nuestro diario.

La madre, que responde a 
las iniciales M.M.P.P., tras ser 
reconocida por el facultativo de 
guardia se confesó autora del 
alumbramiento, sin ayuda de 
nadie,' en su domicilio (según 
informa el parte de incidencias 
del Gobierno Civil de Albace
te); posteriormente se trasladó 
en el vehículo de su propiedad 
hasta la cercana localidad de 
Casas Ibáñez, donde abandonó 
a la criatura, a la que en el 
Hospital General (donde fue 
llevada por el personal del cen
tro de salud ibañés) le fue 
impuesto el nombre de “Euge
nia del Carmen”..

La niña permanece en la 
actualidad bajo la tutela de la 
Consejería de Bienestar Social 
de la Junta, en la Casa-cuna.

Se denunciaron 
diversos robos
en varias 
localidades de la
provincia

En Pozocañad, S.G.M. ha 
denunciado que, tras violentar 
la puerta trasera de un bar de 
su propiedad, le s éron 42 
décimos d fía? 70.000 pese- 

etálido, varios cartones 
de tabaco y un bolso contenien
do documentación.

Por otra parte, en Villarro
bledo se ha denunciado por 
J.S.P. la sustracción en un 
.sup>ermercado de varias botellas 
de bebidas alcohólicas, valora
das en 20.000 pesetas, así como 
otras 40.000 psetas en metálico.

Otras incidencias an sido el 
robo de herramienta y material 
de obra valorados en 219.000 
pesetas en Albacete, la sustrac
ción de un vehículo y los daños 
en una academia.

Hace falta el calor de la afíción.

»

Recuperando San Ildefonso.- El Club de jubilados del Barrio de Carretas, dentro 
de sus habituales actividades de animación y ocio, ha intentado este año recuperar la 
festividad de San Ildefonso, de amplia y ya perdida tradición en la zona. Con tal motivo, 
los ancianos (y no tan ancianos) del Club se reunieron en los salones de éste para pasar 
un buen rato; y la concurrencia fue todo lo numerosa que muestra la fotografía de Luis 
Miguel.

r 
fe

■ Despues del partidazo 
del Atlético Madrid frente 
al Oviedo, las cosas parecen 
no esiar tan fáciles como 
algunos pensaban ante el 
partido de mañana.

■

que se diga, 
y a ^prtár de los pesares, el 
Atlético es uno de los equi
pos grandes y no será fácil 
mojarle la oreja. Lo que hace 
falta es que la afición no se 
deje enfriar por las bajas 
temperaturas reinantes y lle
ve calor al equipo, como 
parece seguro que ocurrirá 
dada la marcha de venta de 
las entradas... pese a su 
precio.

Extracción de
sangre en 
Munera

■ Y ya que estamos con 
los deportes, lo que huele 
bastante mal es lo del 
CABA; ya dijimos que el 
dúo Martes y Trece ha hecho 
un papel bastante poco luci
do en este asunto. Sobre 
todo un concejal que noso
tros conocemos, que todo lo 
que toca le sale mal; al final 
va a resultar tan gafe como 
su compañero de partido, 
Luis Yáñez.

y el segundo ciclo, que son 
los que los estudiantes nece
sitan para no tener que irse 
a otras ciudades (y a otras 
regiones, como añadiría 
Bono).

Esta tarde, 1 
sepelio de Mar 
Fontecha Ni^ 
viuda de Manu 
Lodares 1

Esta tarde, a las cuam 
birán sepultura en el p 
familiar, en el Cerní
Municipal, los restos mi 
de María Fontecha Nieto

ton

Dmí 
de ilustre albacetense 1 ^^ gi
Lodares, que fuera pn ístii
de la Diputación Provine ^.^, 

La dama fallecida, conl
años de edad y pasaba [ 
dolorosa trance de haix 
dido recientemente a s 
Gabriel, muerto en accidi 
tráfico.

En estos momentos o 
tristeza por los que at 
la querida familia albai 
son incontables los testó 
de condolencia que está 
hiendo sus hijas Men 
Magoya; hijos políticos. 
Romano, viuda de 
Jaime de Bonilla, ni 
demás familiares, a losq 
mos nuestro pésame 5 
muerte de la bondadosa

La Hermandad de Donantes 
de Sangre desplazará un equipo 
de extracciones del Banco de 
Sangre a a localidad de Munera; 
las personas interesadas en par
ticipar en esta humanitaria 
labor pordrán hacerlo el martes, 
día 28, en Ips locales del Centro 
de Salud, entre las cinco y las 
ocho y media de la tarde.

■ Un. buen punto se han 
anotado el Hospital y la Uni
versidad regional con la 
organización de los Cursos 
de Doctorado, con lo que 
ya es un hecho la realización 
en Albacete del Tercer Ciclo 
de la carrera de Medicina.

■ Ahóra. para que la ale
gría sea completa, sólo falta 
que se implanten el primer

■ En la madrugada de 
ayer se produjo un incendio 
en el almacén de Digsa en 
la carretera de Valencia y 
Alicante; afortunadamente, 
no hubo desgracias persona
les, lo que hay que agradecer 
mayormente a la actuación 
de los bomberos. Justo es 
reconocer que el servicio de 
extinción de incendios es de 
las pocas cosas que en nues
tra ciudad y provincia fun
cionan aproximadamente 
como Dios manda.
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Las pruebas de CIA del

El “Hombre de Similaun 
tendría más de 5.000 añ

INNSBRUCK (Austria). 
(Efe).Los restos del “hombre de 
Similaun”, nombre de la loca
lidad de los Alpes italianos don
de fue hallado en septiembre, 
de 1991, podrían tener de 4.931 
a 5.477 años de antigüedad, 
según las últimas investigacio
nes realizadas en Uppsala (Sue
cia), informó ayer,un experto 
austríaco.

Las primeros exámenes con 
carbono radiactivo (C14) de las 
hierbas adheridas a la vestimen
ta del “hombre de Similaun” 
databan su antigüedad a unos 
2.700 años antes de Cristo, pero 
las nuevas investigaciones, rea
lizadas también con C14, indi
can que son mucho más anti
guas.

El profesor de Protohistoria 
y Prehistoria de la Universidad 
de Innsbruck (Austria) Walter 
Leitner hizo estas declaraciones 
en una ponencia que presentó 
en la asociación de “?\migos de 
la Investigación Protohistórica 
en Tirol”.

Leitner aseguró que los nue
vos datos permiten señalar que 
si el hombre de Similaun hubie
ra vivido en el Neolítico, a prin
cipios de la Edad de Piedra, 
habría sido una personalidad de 
alto rango, como lo demostraríaI
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SU hacha de cobie-. 
hubiera habitado en 
Bronce, habría sida 
^'l^f-exántenesm^ 

ta a que el 
liaun, podría habe 
válido pues 
roturas mal curad )
tismos diversos. .

Junto al “horobre »junio di ^( if.laun” aparecen ^^ ^^^ Ig

objetos, que ‘^ 
daños, que “J^ 
equipo de supet^
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